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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 389 
- без перепечаток 323 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Каменский - о победе "Локомотива": "Авангард" экономил силы на 
следующий матч" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Обладатель Кубка Стэнли Валерий Каменский в разговоре с "СЭ" 
прокомментировал победу "Локомотива" над "Авангардом" (7:0, 2-1) во втором 
матче серии второго раунда Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Дементьев: "Мне нравится, что в плей-офф мы возвращаемся к истокам 
советского хоккея" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Хоккейный эксперт Алексей Дементьев поделился мнением о плей-офф КХЛ. 

перейти к статье 

Артюхин назвал уменьшение отпуска хоккеистов минусом возможного 
продления КХЛ. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Бывший нападающий СКА и ЦСКА Евгений Артюхин прокомментировал 
возможное увеличение числа матчей в сезоне регулярного чемпионата КХЛ.  

перейти к статье 

"Салават Юлаев" на грани банкротства: что происходит с легендарной 
командой (NEWS.ru) 
Хоккейный клуб из Уфы "Салават Юлаев" за последние несколько лет не один 
раз находился на грани банкротства.  

перейти к статье 

Россияне побили рекорд по числу выброшенных на хоккейном матче 
плюшевых капибар (Московский Комсомолец (mk.ru)) 
В Санкт-Петербурге болельщики побили рекорд по числу выброшенных на лед 
плюшевых капибар 

перейти к статье 

Шайба попала в ребенка на матче "Авангард" - "Локомотив" 
(Чемпионат.com) 
В данный момент в Омске на "G-Drive Арене" проходит второй матч 
четвертьфинальной серии Кубка Гагарина между "Авангардом" и "Локомотивом". 

перейти к статье 

Андрей Миронов повторил рекорд "Динамо" по количеству матчей в 
чемпионатах страны (Чемпионат.com) 
В данный момент на "ВТБ-Арене" во втором матче четвертьфинальной серии 
плей-офф КХЛ играют московское "Динамо" и челябинский "Трактор".  

перейти к статье 



 

 

Модное ретро. Исторический футбол и Матч звезд КХЛ - номинанты 
Премии РБ 2024 (Советский спорт) 
Определены пять претендентов на звание "Событие года по версии "Советского 
спорта".  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Г. Орлов: аксиома победы для хоккея - сумма выигранных силовых 
единоборств (Чемпионат.com) 
Известный комментатор Геннадий Орлов высказал мнение о первом матче 
второго раунда плей-офф СКА - "Автомобилист" (2:3). 

перейти к статье 

Виктор Козлов продолжит работать главным тренером "Салавата 
Юлаева" в сезоне-2024/2025 (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", Виктор Козлов продолжит работать главным 
тренером "Салавата Юлаева" в сезоне-2024/2025. 

перейти к статье 

Щитов - о продлении контракта с Башировым: "По-другому и быть не 
могло, он из команды Хабирова" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Бывший игрок клубов КХЛ Никита Щитов прокомментировал информацию о 
продлении контрактов с генеральным директором "Салавата Юлаева" Ринатом 
Башировым и главным тренером Виктором Козловым.  

перейти к статье 

Тренер "Салавата Юлаева" Константин Кольцов покинет клуб 
(Чемпионат.com) 
Помощник главного тренера "Салавата Юлаева" Константин Кольцов оставит 
свою должность и перейдет в новый клуб. 

перейти к статье 

Тренер Рябыкин сообщил, что у него есть предложения из клубов КХЛ 
(ТАСС) 
В понедельник специалист покинул пост главного тренера "Витязя" 

перейти к статье 

Дмитрий Рябыкин прокомментировал уход с поста главного тренера 
"Витязя" (Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер "Витязя" Дмитрий Рябыкин прокомментировал свой 
уход с поста главного тренера подмосковного клуба.  

перейти к статье 

"Не считаю, что провалил свою работу". Рябыкин - о тренерской карьере 
в "Витязе" (Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер "Витязя" Дмитрий Рябыкин оценил свою работу в 
подмосковном клубе.  

перейти к статье 

Вадим Епанчинцев с большой долей вероятности возглавит "Витязь" 
(Чемпионат.com) 



 

 

Как стало известно "Чемпионату", новым главным тренером "Витязя" с большой 
долей вероятности станет нынешний главный тренер "Югры" Вадим Епанчинцев.  

перейти к статье 

Дмитрий Ерыкалов: Квартальнову не впервой бросать команду и с 
действующим контрактом (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Российский журналист Дмитрий Ерыкалов высказался о возможном расставании 
Дмитрия Квартальнова с минским "Динамо". 

перейти к статье 

Квартальнов может сбежать из Минска, Козлов останется в "Салавате". 
Слухи и назначения тренеров КХЛ (Sport24.ru) 
"Витязь" расстался с Рябыкиным, а Воробьева ждут в Казани.  

перейти к статье 

Кожевников: "Тренерских провалов в КХЛ ни у кого особых не было. Если 
только не брать "Барыс" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников рассказал "Матч ТВ", 
что у него нет особых вопросов к работе тренеров клубов КХЛ в текущем сезоне, 
за исключением " Барыса ". 

перейти к статье 

Яруллин, Шалунов, О'Делл: кто еще может перейти в "Ак Барс" (ИА Татар-
информ (tatar-inform.ru)) 
Межсезонье для "Ак Барса" наступило уже в начале марта. Вылетев в первом 
раунде, казанцы явно начнут глобальную перестройку в преддверии следующего 
регулярного чемпионата.  

перейти к статье 

"Как будто другая планета". Макеев - о "СКА Арене" (Чемпионат.com) 
Нападающий "Автомобилиста" Алексей Макеев поделился эмоциями от игры на 
новой "СКА Арене" в Санкт-Петербурге.  

перейти к статье 

Назаров отреагировал на старт второго раунда плей-офф КХЛ, хозяева 
проиграли в трех матчах (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Назаров оценил старт второго раунда плей-офф КХЛ.  

перейти к статье 

Мичков рассказал, кто писал ему после драфта НХЛ (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Нападающий "Сочи" Матвей Мичков в комментарии для "СЭ" ответил на вопрос, 
кто связывался с ним после драфта НХЛ.  

перейти к статье 

Мичков - о непопадании "Сочи" в плей-офф: "Нужно работать еще 
усерднее" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Сочи" Матвей Мичков в комментарии для "СЭ" ответил на вопрос 
о выступлении команды в КХЛ.  

перейти к статье 

Братья Заварухины поставили командам идентичный хоккей. Но 
противостоять их тактике сложно (Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

"Автомобилист" и "Трактор" ведут в своих сериях с одинаковой моделью игры. 
перейти к статье 

"Локомотив" - машина, "Динамо" нужно "озвереть". Что происходит в 
плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
"Спартак" пока разочаровывает больше всех, СКА придется что-то менять. 

перейти к статье 

Ярославцы "переехали" "Авангард" за период. На защиту омичей было 
жалко смотреть (Советский спорт) 
"Локомотив" может обеспечить путевку в полуфинал плей-офф уже по итогам 
домашней части серии.  

перейти к статье 

"Опустили ниже канализации": "Авангард" унизили в Омске. Сезону 
конец? (Р-Спорт) 
"Локомотив" разгромил "Авангард" во второй игре серии плей-офф КХЛ со 
счетом 7:0 

перейти к статье 

"Авангард" в пух и прах разбит "Локомотивом". Ярославль набрал 
сумасшедший ход (Чемпионат.com) 
Счет в серии 2-0 в пользу железнодорожников. Команда Игоря Никитина 
справится за четыре игры? 

перейти к статье 

У "Локомотива" вообще есть конкуренты? Ярославль уничтожает 
"Авангард" на пути к Кубку (News.sportbox.ru) 
"Локомотив" разгромил омичей и повел в серии 2-0. 

перейти к статье 

Тотальное уничтожение "Авангарда". "Локомотив" забросил семь в 
гостевом матче! (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Оклемается ли Омск после такого? 

перейти к статье 

Падение омского ястреба. У "Авангарда" нет шансов против 
"Локомотива"? (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
С такой игрой омичей поверить в их камбэк с 0-2 в серии очень сложно. 

перейти к статье 

"Локомотив" переехал "Авангард". С такой игрой серия закончится за 
четыре матча (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Ярославцы забросили семь шайб в Омске. 

перейти к статье 

Кравец - о 0:7 от "Локомотива": "Опустили ниже канализации" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец подвел итоги второго матча серии с 
"Локомотивом" (0:7). 

перейти к статье 

Никитин: эйфория в "Локомотиве" после 7:0? Мы люди, но нужно 
проходить такие медные трубы (Чемпионат.com) 



 

 

Главный тренер "Локомотива" Игорь Никитин после разгромной победы над 
"Авангандом" (7:0) во втором матче второго раунда плей-офф Кубка Гагарина 
рассказал, как игроки команды должны отреагировать на такой результат. 

перейти к статье 

Плющев - о разгромной победе "Локомотива" над "Авангардом": "Для 
меня это шок" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев прокомментировал 
"СЭ" победу "Локомотива" над "Авангардом" (7:0, 2-0) во втором матче серии 
второго раунда Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Черкас: "Локомотив" сегодня просто смял "Авангард" (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Заслуженный тренер России Сергей Черкас прокомментировал победу 
"Локомотива" во втором раунде Кубка Гагарина над "Авангардом" со счетом 7:0. 

перейти к статье 

Кожевников - об "Авангарде": "Сейчас я не вижу, чтобы они были готовы 
выигрывать" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион, чемпион мира Александр Кожевников в 
разговоре с "СЭ" прокомментировал победу "Локомотива" над "Авангардом" (7:0, 
2-0) во втором матче серии второго раунда Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Кожевников о зарплате Буше: "Он получает в два раза больше, чем кто-
либо. Это говорит о расслоении. Не понимаю, почему в "Авангарде" такие 
зарплаты" (Sports.ru) 
Александр Кожевников высказался о зарплате нападающего "Авангарда" Рида 
Буше.  

перейти к статье 

9 шайб и чумовой овертайм! "Трактор" выгрыз победу у "Динамо" 
(Советский спорт) 
Уральцы повели в серии - 2-0. Команды переезжают в Челябинск.  

перейти к статье 

Сумасшедший "Трактор"! Вырвал вторую победу у "Динамо", забив 
невероятный гол в овертайме (Чемпионат.com) 
Несите голкиперу челябинцев Заку Фукале "Везину". Теперь он лучший вратарь 
мира. "Трактор" повел в серии 2-0. 

перейти к статье 

Владимир Плющев: "В игре "Динамо" нет глубины. С Уфой "Трактору" 
было сложнее" (Russia-hockey.ru) 
О сенсационных 0-2 чемпиона регулярного первенства "Динамо" в серии с 
"Трактором" - экс-главный тренер сборной России, экс-главный арбитр Лиги, для 
Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Жуткий разгром и невероятная концовка: "Локомотив" и "Трактор" 
одержали вторые победы в четвертьфинале Кубка Гагарина (RT 
(russian.rt.com)) 



 

 

"Локомотив" разгромил "Авангард" во втором четвертьфинальном матче Кубка 
Гагарина. Ярославцы забросили в гостях семь безответных шайб в ворота 
соперника.  

перейти к статье 

"Локомотив" уничтожил "Авангард", а "Трактор" вырвал победу в лучшей 
игре этого плей-офф (Allhockey (allhockey.ru)) 
В двух парах счет 2-0. Причем в пользу команд, которые начинали второй раунд 
на выезде. 

перейти к статье 

Павел Буре: "Председатель правления ЦСКА Сечин недоволен 
результатом нынешнего сезона" (Sport24.ru) 
Член наблюдательного совета ЦСКА Павел Буре заявил, что председатель 
правления армейцев Игорь Сечин недоволен результатом команды в нынешнем 
сезоне.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Крикунов: отмененный гол СКА - чистый. Странно, что судьи так быстро 
приняли решение (Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов прокомментировал 
отмененный гол СКА в ворота екатеринбургского клуба в первом матче серии 
плей-офф. Гол армейцев был отменен из-за помехи вратарю Евгению Аликину. 

перейти к статье 

У СКА отобрали гол в матче с "Автомобилистом". Почему судьи забыли 
инструкции своего руководителя?. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Давайте сразу договоримся о двух важных вещах. Первая - отмененный гол 
нападающего Захара Бардакова не стал главной причиной неудачи СКА.  

перейти к статье 

"Локомотив" получил удаление за "неправильную передачу клюшки" в 
матче с "Авангардом" (Чемпионат.com) 
В данный момент в Омске на "G-Drive Арене" проходит второй матч 
четвертьфинальной серии Кубка Гагарина между "Авангардом" и "Локомотивом".  

перейти к статье 

КХЛ об отмене гола Пакетта "Трактору": "Перед взятием ворот было 
положение "вне игры". Гола нет" (Sports.ru) 
Департамент судейства КХЛ объяснил, почему не засчитан гол "Динамо" 
"Трактору".  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Торпедо" продлило контракт с хоккеистом Ворониным до 2026 года (Матч 
ТВ (matchtv.ru)) 
"Торпедо" продлило контракт с хоккеистом Ворониным до 2026 года  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 



 

 

(основные новости) 
 

Кто из игроков КХЛ может усилить четвертьфиналистов? Главное о плей-
офф МХЛ (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
18 марта стартует второй раунд Кубка Харламова.  

перейти к статье 

"Вася Атанасов сказал, что мы должны взять второй Кубок Харламова". 
Никита Артамонов - о возвращении в МХЛ и серии против "Мамонтов 
Югры" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
18-летний нападающий "Чайки" Никита Артамонов проводит третий сезон в МХЛ. 
В регулярном чемпионате он провел всего два матча, так как является игроком 
основного состава "Торпедо".  

перейти к статье 

Лутцев и Сурин против Ильина и Муханова. Превью серии "Локо" - 
"Алмаз" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Официальный сайт МХЛ представляет превью противостояния принципиальных 
соперников.  

перейти к статье 

"Против лома нет приема, против "Локо" - тоже". Эксперты поделились 
ожиданиями от четвертьфинала Кубка Харламова (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
В преддверии второго раунда плей-офф OLIMPBET Молодежной хоккейной лиги 
комментаторы телеканалов КХЛ и журналисты дали свои прогнозы.  

перейти к статье 

"Мы проиграли "Спартаку" три матча, будет дополнительная мотивация". 
Никита Недопекин - о дерби двух столиц и переезде в "Ледовый дворец" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Во втором раунде между собой сыграют команды из Санкт-Петербурга и Москвы.  

перейти к статье 

Сезон 2023/24 закончился. Что ждать в следующем сезоне? (Sport-42.ru) 
"Кузнецкие Медведи" завершили выступление в сезоне МХЛ.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Агидель" фаворит полуфинала, большинство верят в "Бирюсу". 
"Алло,ЖХЛ" с прогнозами игроков СКСО, "7.62" и "Торнадо" (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Анна Савонина, Валерия Самойлова, Влада Назаренко, Юлия Волкова и Мария 
Лобурь в новом выпуске предположили, какой команде может достаться Кубок 
ЖХЛ в этом сезоне.  

перейти к статье 

Новые молодые лидеры вместо ушедших звезд. Итоги сезона для 
"Торнадо" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
11 марта завершился девятый сезон в ЖХЛ для "Торнадо".  

перейти к статье 



 

 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Роман Ротенберг поздравил Владимира Путина с победой на выборах 
президента России (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг прокомментировал итоги выборов 
президента Российской Федерации.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Мичков: "Политические моменты нас, хоккеистов, не касаются" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Сочи" Матвей Мичков в комментарии для "СЭ" высказался о 
письме хоккеистов молодежной сборной России на имя президента 
Международной федерации хоккея Люка Тардифа.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Бывший автор Sports Еронко уволен с должности скаута "Сан-Хосе". 
Игорь ранее работал в "Авангарде" (Sports.ru) 
Игорь Еронко покинул должность скаута "Сан-Хосе".  

перейти к статье 

Генменеджер "Сан-Хосе": "Еронко не выполнял свои обязанности, не 
соответствовал стандарту. Он не смотрел игры и не делал того, что мы 
просили" (Sports.ru) 
Генеральный менеджер "Сан-Хосе" прокомментировал увольнение Игоря 
Еронко.  

перейти к статье 

Играли два товарища. Кузнецов и Орлов воссоединились в "Каролине" и 
начали творить (Allhockey (allhockey.ru)) 
Дмитрий сыграл один из самых результативных матчей в своей карьере, а 
Кузнецов помог ему в этом.  

перейти к статье   

Разное 
 

Глава хоккейной Медиалиги: хочется еще раз увидеть у нас Романа 
Ротенберга (Чемпионат.com) 
Глава Медиалиги Николай Осипов заявил, что хочет еще раз увидеть в матчах 
лиги игру главного тренера СКА Романа Ротенберга.  

перейти к статье 

Александр Лукашенко провел совместную тренировку с минским 
"Динамо" (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Глава Беларуси Александр Лукашенко вечером 18 марта провел совместную 
тренировку с минским "Динамо". 

перейти к статье 



 

 

Валерий Каменский - о "Матче легенд": мурашки, волнение, как в молодые 
годы (Советский спорт) 
Благотворительная игра прошла в Норильске.  

перейти к статье 

Егор Титов посетит игру КХЛ вместо матча Россия - Сербия (Meta Ratings 
(metaratings.ru)) 
Бывший футболист сборной России Егор Титов ответил на вопрос, собирается 
ли посетить товарищеский матч национальной команды против сборной Сербии.  

перейти к статье 

Расходы на ЛДС рассмотрят в суде (Коммерсантъ # Новосибирск.ru) 
В Новосибирске начался процесс по делу подрядчика строительства "Сибирь-
Арены"  

перейти к статье  

Медали чемпионата мира по хоккею 2024 года изготовят из хрусталя 
(Чемпионат.com) 
Президент организационного комитета чемпионата мира по хоккею 2024 года 
Петр Бржиза рассказал, что призерам чемпионата мира по хоккею 2024 года в 
Чехии вручат медали, которые изготовят из хрусталя.  

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Каменский - о победе "Локомотива": "Авангард" экономил силы на 
следующий матч" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 
2024) 
Обладатель Кубка Стэнли Валерий Каменский в разговоре с "СЭ" 
прокомментировал победу "Локомотива" над "Авангардом" (7:0, 2-1) во втором 
матче серии второго раунда Кубка Гагарина. 
"В этой игре "Локомотив" был сильнее. После четвертого гола "Авангард" 
перестал играть. Видимо, экономит силы на следующий матч. Потому что 
следующий матч будет самым главным. Если "Авангард" выиграет, серия 
продолжится, если нет, то на 90 процентов это конец и победа за "Локомотивом". 
В плей-офф может выиграть любая команда", - сказал Каменский в разговоре с 
корреспондентом "СЭ" Софьей Грецкой. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kamenskiy-kommentariy-o-pobede-
lokomotiva-nad-avangardom-2191277/ 

К заголовкам сообщений 

Дементьев: "Мне нравится, что в плей-офф мы возвращаемся к истокам 
советского хоккея" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 
2024) 
Хоккейный эксперт Алексей Дементьев поделился мнением о плей-офф КХЛ. 
"По окончанию первого тура плей-офф мне бросилось в глаза, и чему я очень 
рад, то, что две третьих голов были забиты в атаках сходу. Это быстрая 
контратака, быстрый розыгрыш шайбы и поражение ворот. Это самое главное 
достояние, которое на текущий момент мы можем видеть в хоккее. Потому что в 
позиционной игре команды очень хорошо отработали свои возможности в атаке 
и в обороне.  
В настоящий момент оборона стоит выше атаки, и не так много шайб было 
заброшено именно с позиционного нападения. То, что мы возвращаемся к 
истокам нашего советского хоккея - к атакам с ходу и показываем преимущества 
быстрой игры, мне это нравится большего всего". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dementev-ocenil-igru-komand-v-pley-
off-khl-2191227/ 

К заголовкам сообщений 

Артюхин назвал уменьшение отпуска хоккеистов минусом возможного 
продления КХЛ. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 18 
марта 2024) 
Бывший нападающий СКА и ЦСКА Евгений Артюхин прокомментировал 
возможное увеличение числа матчей в сезоне регулярного чемпионата КХЛ.  
"Основной минус - у хоккеистов будет меньше отпуск, наверное. А из плюсов, 
может, больше хоккея будет. В мае обычно все в отпуске, а тут хоккей будет. 
Здорово. Уменьшить сборы? Однозначно надо будет делать корректировки, 
потому что сезон будет длиннее. Ребятам тоже надо отдыхать". 
16 марта президент КХЛ Алексей Морозов рассказал о начавшемся голосовании 
совета директоров регулярного чемпионата по вопросам изменения некоторых 
пунктов регламента. Один из таких пунктов включает в себя длину игрового 
сезона, которая может быть продлена на май.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kamenskiy-kommentariy-o-pobede-lokomotiva-nad-avangardom-2191277/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kamenskiy-kommentariy-o-pobede-lokomotiva-nad-avangardom-2191277/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dementev-ocenil-igru-komand-v-pley-off-khl-2191227/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dementev-ocenil-igru-komand-v-pley-off-khl-2191227/


 

 

В нынешнем сезоне КХЛ каждая команда сыграла по 68 игр.  

https://www.sportsdaily.ru/news/artyukhin-nazval-umenshenie-otpuska-khokkeistov-
minusom-vozmozhnogo-prodleniya-kkhl 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" на грани банкротства: что происходит с легендарной 
командой (NEWS.ru, Москва, 19 марта 2024) 
Хоккейный клуб из Уфы "Салават Юлаев" за последние несколько лет не один 
раз находился на грани банкротства. В прошлом году зарплату игрокам 
задержали на пять месяцев, в начале этого года возникли новые проблемы с 
финансами. Что случилось с легендарной хоккейной командой - в материале 
NEWS.ru. 
Кому и сколько должен "Салават Юлаев" 
В прошлом году руководство "Салавата Юлаева" задолжало игрокам более 250 
миллионов рублей, которые удалось выплатить только в начале июня. Теперь - 
новые проблемы. По информации Telegram-канала "Мутко против", на 
тренировочной арене молодежной команды клуба отключили свет за неуплату. 
Здание расположено в Уфе на улице Зорге - там занимаются хоккеисты 
"Толпара", фарм-клуба "Салавата". На основной арене свет не отключали. 
Представители клуба в разговоре с корреспондентом NEWS.ru отказались 
комментировать эту ситуацию. 
Весной прошлого года стало известно, что "Салават Юлаев" должен игрокам 
клуба 250 миллионов рублей. Задержка зарплаты составляла на тот момент уже 
как минимум месяц. Если 10 апреля 2023-го информация была на уровне слухов, 
то спустя три дня ее подтвердил президент Континентальной хоккейной лиги 
Алексей Морозов. 
"На данный момент у команд "Барыс" и "Салават Юлаев" есть задержки на один 
месяц. Мы получили подтверждающие документы и гарантийные письма, что до 
30 апреля все долги и технические моменты будут погашены", - сообщил тогда 
Морозов. 
После этого генеральный директор "Салавата Юлаева" Ринат Баширов 
несколько раз выступал с успокаивающими речами: 
"Мы называем эту задержку технической, потому что объем бюджета 
подтвержден еще до Нового года. К сожалению, технология принятия решений 
не позволяет влиять на скорость. Будет большое совещание, где мы получим 
решение, которое позволит погасить долги и рассчитывать на исполнение 
графика. Не нужно пугать, что в "Салавате" нет денег на игроков", - говорил он в 
апреле 2023-го, когда задержки зарплаты официально подтвердила КХЛ. 
На "Салавата" наложили санкции 
К 30 апреля 2023-го долги не были закрыты, и КХЛ наложила на клуб запрет на 
регистрацию новых игроков. Из-за этого уфимцы не могли заключить контракт с 
форвардом Джошем Хо-Сэнгом, а также переподписать вратаря Александра 
Самонова. 
"Нас заверяют, что в ближайшую неделю этот вопрос решится. Мы уже 
применили определенные санкции. Мы общаемся с клубом, нам обещают, что 
ситуация разрешится в скором времени", - комментировал тогда бан Алексей 
Морозов. 
18 мая Баширов обещал, что долги будут закрыты через неделю. Этого не 
случилось, и уже в июне к урегулированию вопроса подключился премьер-
министр правительства Республики Башкортостан Андрей Назаров. 

https://www.sportsdaily.ru/news/artyukhin-nazval-umenshenie-otpuska-khokkeistov-minusom-vozmozhnogo-prodleniya-kkhl
https://www.sportsdaily.ru/news/artyukhin-nazval-umenshenie-otpuska-khokkeistov-minusom-vozmozhnogo-prodleniya-kkhl


 

 

"Наши договоренности с благотворителями по спорту достигнуты и 
подтверждены. Все финансовые обязательства перед клубом ХК "Салават 
Юлаев" будут выполнены в июне", - цитировала Назарова пресс-служба 
правительства Башкирии. 
Чуть позже чиновник сообщил, что все долги были погашены, а вопросы 
финансирования "Салавата Юлаева" находятся под контролем правительства. 
Несмотря на это, 30 июня прошлого года федеральная служба по труду и 
занятости (Роструд), контролирующая сферу труда и осуществляющая 
социальную защиту населения, внесла хоккейный клуб "Салават Юлаев" в 
перечень работодателей, деятельность которых отнесена к категории 
значительного риска. На данный момент клуб остается в этом списке. 
У налоговиков появились претензии к клубу 
Злоключения "Салавата" продолжились в январе 2024 года. Под информации 
интернет-издания Baza, 29 января Федеральная налоговая служба 
заблокировала операции по счетам клуба в Газпромбанке, "Сбере", Альфа-
банке, "Уралсибе", ВТБ и Всероссийском банке развития регионов по причине 
задолженности перед бюджетом по налогам, сборам, пеням и штрафам. 
Руководство клуба подтвердило информацию об аресте счетов и сообщило, что 
не был получен платеж из Фонда социальных целевых программ, основного 
спонсора клуба. Из этого источника еще несколько лет назад "Башнефть" 
переводила деньги клубу, так как не могла сделать этого напрямую: владеющая 
ею "Роснефть" одновременно владеет и московским ЦСКА. 
"Действительно, ФНС приостановила операции по некоторым нашим счетам. Это 
временная мера. Уже 1 февраля мы погасим образовавшуюся задолженность. 
Такое иногда случается. Дело в том, что сроки уплаты налогов порой не 
совпадают со сроками перечисления нам очередных траншей", - такой 
комментарий по ситуации дала пресс-служба "Салават Юлаев". 
В клубе не уточнили, удалось ли им действительно погасить эту задолженность. 
По информации РБК Уфа, счета были разблокированы 5 марта 2024 года. 
Какие еще неприятности преследуют "Салавата Юлаева" 
Одновременно с долгами у "Салавата" появилась и другая проблема. В феврале 
- апреле прошлого года сразу семь хоккеистов уфимской молодежной команды 
получили положительный результат допинг-проб. Тогда молодые люди обвинили 
тренера по физподготовке в том, что он заставлял их принимать запрещенные 
вещества. Позже число хоккеистов, попавшихся на допинге, выросло до 37. 
Спортсмены заявили, что БАДы и уколы им назначал Игорь Загретдинов. Они 
пытались отказываться, но тренер угрожал им, что пожалуется директору 
команды, и обещал проблемы со спортивной карьерой. При этом они нигде не 
расписывались за прием веществ. Из-за произошедшего у Загретдинова начался 
конфликт с врачом клуба Артемом Тараном. 
В пресс-службе РУСАДА заявили, что игроков, попавшихся на допинге, 
дисквалифицировали на один год. 
"Дисциплинарный антидопинговый комитет РАА "РУСАДА" рассмотрел 
материалы, полученные в ходе расследования, и признал спортсменов 
нарушившими антидопинговые правила. Срок дисквалификации для всех 
спортсменов составил один год начиная с 29 февраля 2024 года с зачетом срока 
временного отстранения. У одного из игроков этот срок начался 13 марта 2023 
года, еще у одного - 28 марта 2023 года, у остальных спортсменов - с 6 апреля 
2023 года", - заявили в пресс-службе. 
"Салават Юлаев" и его фарм-команда "Толпар" уже несколько раз находились 
на грани банкротства из-за финансовых вопросов. Руководству в любом случае 
нужно принять ряд стратегических решений, чтобы не допустить 



 

 

действительного банкротства клуба и решить вопросы, связанные с допингом. 
Команда закончила играть в плей-офф КХЛ, проиграв "Трактору" в первом 
раунде.  

https://news.ru/hockey/salavat-yulaev-na-grani-bankrotstva-chto-proishodit-s-
legendarnoj-komandoj/ 

К заголовкам сообщений 

Россияне побили рекорд по числу выброшенных на хоккейном матче 
плюшевых капибар (Московский Комсомолец (mk.ru), Москва, 18 марта 
2024) 
В Санкт-Петербурге болельщики побили рекорд по числу выброшенных на лед 
плюшевых капибар 
Накануне в Санкт-Петербурге хоккейный клуб СКА уступил "Автомобилисту" в 
матче 1/4 финала Кубка Гагарина со счетом 2:3. 
После финальной сирены питерские болельщики забросали лед "СКА-Арены" 
плюшевыми игрушками - капибарами. 
Уточняется, что всего на лед болельщики бросили 7100 игрушек. Вскоре все 
капибары будут переданы в фонд "Созвездие добра".  
В Санкт-Петербурге болельщики побили рекорд по числу выброшенных на лед 
плюшевых капибар 

https://www.mk.ru/sport/2024/03/18/rossiyane-pobili-rekord-po-chislu-
vybroshennykh-na-khokkeynom-matche-plyushevykh-kapibar.html 

К заголовкам сообщений 

Шайба попала в ребенка на матче "Авангард" - "Локомотив" 
(Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
В данный момент в Омске на "G-Drive Арене" проходит второй матч 
четвертьфинальной серии Кубка Гагарина между "Авангардом" и "Локомотивом". 
Сейчас идет второй период, счет 2:0 в пользу ярославской команды. 
Заброшенными шайбами отметились Максим Березкин и Степан Никулин. 
кадр из трансляции матча 
В начале второго игрового отрезка произошел неприятный инцидент. Во время 
розыгрыша большинства омской команды защитник Дамир Шарипзянов нанес 
бросок, после которого шайба отскочила и вылетела на трибуны, попав в голову 
юному болельщику "Авангарда". 
Мальчику тут же была оказана помощь, никаких серьезных повреждений он не 
получил. 
Большинство хозяева льда реализовать так и не смогли. 
Напомним, в первом матче серии "Авангард" проиграл ярославской команде в 
овертайме со счетом 1:2.  

https://www.championat.com/hockey/news-5477980-shajba-popala-v-rebyonka-na-
matche-avangard-lokomotiv.html 

К заголовкам сообщений 

Андрей Миронов повторил рекорд "Динамо" по количеству матчей в 
чемпионатах страны (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
В данный момент на "ВТБ-Арене" во втором матче четвертьфинальной серии 
плей-офф КХЛ играют московское "Динамо" и челябинский "Трактор". Счет 
встречи пока не открыт. 

https://news.ru/hockey/salavat-yulaev-na-grani-bankrotstva-chto-proishodit-s-legendarnoj-komandoj/
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Для капитана московского "Динамо" Андрея Миронова этот матч стал 642-м в 
карьере в составе бело-голубых. Таким образом защитник повторил клубный 
рекорд по количеству игр в чемпионатах страны. 
Ранее такое удавалось только Сергею Вышедкевичу, он также, как и Миронов 
является воспитанником московского "Динамо". 
В составе бело-голубых действующий капитан становился обладателем Кубка 
Гагарина в сещоне-2012/2013. Всего в 642-х матчах Миронов набрал 173 очка 
(43+130). 
Напомним, в первом матче второго раунда Кубка Гагарина московское "Динамо" 
уступило "Трактору" со счетом 4:2. Счет в серии 1-0.  

https://www.championat.com/hockey/news-5478122-andrej-mirnov-povtoril-rekord-
dinamo-po-kolichestvu-matchej-v-chempionatah-strany.html 

К заголовкам сообщений 

Модное ретро. Исторический футбол и Матч звезд КХЛ - номинанты 
Премии РБ 2024 (Советский спорт, Москва, 19 марта 2024) 
Определены пять претендентов на звание "Событие года по версии "Советского 
спорта".  
В рамках ежегодной Премии "Рейтинга Букмекеров" "Советский спорт" решил 
собрать список самых ярких спортивных событий в России. После открытого 
голосования на сайте премии наш лонг-лист сократился до пяти номинантов.  
Победителя же выберут члены уважаемого жюри. Он будет объявлен 4 апреля 
на церемонии награждения во Дворце Ирины Винер.  
Winline Media Football League 4  
Четвертый сезон футбольной Медиалиги проходил с августа по октябрь 2023 
года. В этом постоянно набирающем популярность соревновании принимали 
участие известные блогеры, бывшие профессионалы, представители шоу-
бизнеса и еще много узнаваемых лиц, собравшихся вместе, чтобы радовать 
зрителей своей игрой.  
Матчи проходили не только в столице, но и в ряде других крупных городов - 
Санкт-Петербурге, Калининграде, Казани, Нижнем Новгороде и Сочи. А 
Волгоград вообще был выбран местом проведения решающих игр - за третье 
место и финала. Вишенкой на торте стал тот факт, что оба матча завершились 
вничью, а сильнейшего определяли в сериях буллиталити.  
В финальной игре встретились "Титан" и Broke Boys, а на трибуны пришла 21 
тысяча зрителей - солидная аудитория и по меркам РПЛ. Третье место 
разыгрывали между собой Fight Nights и "Эгриси".  
Стоит заметить, что клубы Медиалиги запросто могут конкурировать с 
профессиональными российскими клубами по уровню популярности. Так, у 
двукратного победителя турнира 2DROTS на YouTube 3,5 млн подписчиков. Это 
огромная цифра. Для сравнения: у "Зенита" почти в шесть раз меньше (600 тыс.). 
И даже у многих европейских топ-клубов эти цифры скромнее: у дортмундской 
"Боруссии" - 1,2 млн, у финалиста Лиги чемпионов "Интера" - 1,33 млн, у 
"Милана" - 1,64 млн.  
Суперфинал FONBET Кубка России по футболу ("Краснодар" - ЦСКА)  
Решающий матч 31-го розыгрыша Кубка России по футболу в "Лужниках" 
посетили более 53 тысяч зрителей. Игра получилась насыщенной и напряженной 
- суммарно команды нанесли 27 ударов по воротам, пусть и забили только по 
одному мячу.  
Так что здесь тоже не хватило времени, чтобы выявить победителя. И даже 
серия пенальти оказалась довольно продолжительной - футболисты нанесли по 
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семь ударов. Чуть точнее и удачливее были армейцы, выигравшие трофей ровно 
через 10 лет после предыдущего триумфа.  
Второй год подряд трофей разыгрывался на следующий день после финала Лиги 
чемпионов и вновь впечатлил организацией даже на фоне матча в Стамбуле.  
И это при том, что РФС удалось привлечь широкую аудиторию. Так, право 
посетить игру получили группы болельщиков всех команд, участвовавших в 
розыгрыше, а также посетители Всероссийского фестиваля футбола, 
прошедшего в "Лужниках" накануне. Вкупе со сравнительно невысокими ценами 
организаторам удалось добиться не только хорошей посещаемости, но и 
великолепной атмосферы.  
Золотой ретроматч ("Локомотив" - ЦСКА)  
19 ноября 2023 года на "РЖД Арене" прошел золотой ретроматч между 
"Локомотивом" и ЦСКА. Он завершился победой железнодорожников с 
минимальным счетом - 1:0. Единственный мяч во втором тайме забил великий 
Дмитрий Лоськов, которому всего через несколько месяцев предстояло 
отпраздновать 50-летие.  
Символично, что результат оказался таким же, как и в "оригинальном" матче, 
сыгранном в 2002 году. Разница лишь в том, что единственный мяч Лоськов 
забил не в первом тайме, а после перерыва. Кстати, также в ворота Руслана 
Нигматуллина.  
Тренерские штабы команд возглавляли великие наши тренеры - Юрий Семин и 
Валерий Газзаев.  
FONBET Матч звезд КХЛ  
Главное шоу-мероприятие сезона в КХЛ состоялось 9-10 декабря прошлого года 
в Санкт-Петербурге. Причем на новой "СКА Арене", сразу ставшей самым 
вместительным хоккейным стадионом в стране (21,5 тысячи зрителей).  
Поскольку она расположилась на проспекте Юрия Гагарина, основной идеей при 
ее проектировании была тема космоса. И Матч всех звезд КХЛ стал ее логичным 
продолжением. А еще первым крупным мероприятием, проведенным на 
новеньком стадионе.  
В мастер-шоу победителями стали сразу два хоккеиста СКА - Александр 
Никишин выиграл в конкурсе на силу броска, а Владимир Алистров быстрее всех 
пробежал круг на скорость. Правда, дивизион Боброва, в котором играет СКА, в 
итоге занял только третье место, а победителем стал дивизион Харламова.  
Зато на второй день был установлен рекорд посещаемости - 20 384 зрителя. Так 
что смело можно говорить, что мероприятие вызвало нешуточный интерес.  
Ретроматч "Динамо" (Сталинград) - "Спартак"  
В честь 80-летия победы в Сталинградской битве звезды отечественного 
футбола провели игру по мотивам легендарной игры сталинградского "Динамо" 
и московского "Спартака" в 1943 году.  
Встреча прошла в Волгограде, причем все красиво стилизовали под 
необходимую эпоху: команды приехали на стадион на автобусах того времени; 
перед стартовым свистком прошла классическая для советского футбола 
церемония обмена букетами цветов; судьи и футболисты вышли на газон в 
стилизованной форме, а журналисты работали с ленточными микрофонами.  
Состав хозяев был сформирован из легенд волгоградского "Ротора" и 
московского "Динамо", а за "Спартак" сыграли звездные ветераны красно-белых. 
На трибунах собрались более 36 тысяч зрителей. Такой посещаемости 
позавидует любой клуб РПЛ. Итоговая победа благодаря двум голам ближе к 
концу игры досталась спартаковцам.  

https://www.sovsport.ru/chronicles/articles/modnoe-retro-istoricheskij-futbol-i-match-
zvyozd-khl-nominanty-premii-rb-2024 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Г. Орлов: аксиома победы для хоккея - сумма выигранных силовых 
единоборств (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Известный комментатор Геннадий Орлов высказал мнение о первом матче 
второго раунда плей-офф СКА - "Автомобилист" (2:3). 
"Старт второго раунда хоть и был и похож на первый, но на этот раз армейцы 
сыграли значительно лучше. Конечно, у СКА молодая команда, есть волнение, 
все же 24 тысячи на трибунах - это нечто невообразимое. Сопернику в этом 
плане легче, он ничего не теряет. Тут нужно проявлять хладнокровие и 
мастерство. Ребятам нужно не нервничать и поверить, что они сильнее 
соперника по мастерству, по тактике - по всему. Нужна выдержка и концентрация 
на протяжении всего матча. Были маленькие детали, которые работали против 
СКА, но нужно выходить и играть как умеешь, отрешиться от всего. 
Конечно, на многое повлиял эпизод при счете 1:2, когда Грицюк смело пошел на 
ворота - и правильно сделал! А ведь ускорение ему придал защитник. Это 
ключевой момент - толчок в спину! Режиссер трансляции хорошо обратил 
внимание на этот эпизод и на спорное для арбитров решение, хотя в целом они 
стараются судить объективно. 
Первый период СКА провел не совсем удачно, проигрывал единоборства, а во 
втором уже полностью переигрывали соперника, нашли ключи к его обороне. 
Аксиома победы для хоккея - сумма выигранных единоборств. Нужно было 
дожимать в третьем. 
Я был футболистом, но в хоккее принцип тот же: нужна уверенность в себе. 
Каждый игрок должен сказать себе: "Мы хозяева, мы играем дома и дадим бой 
на каждом сантиметре площадки"! Только с таким настроем можно победить", - 
сказал Орлов в интервью "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-5477744-g-orlov-aksioma-pobedy-dlya-
hokkeya-summa-vyigrannyh-silovyh-edinoborstv.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Виктор Козлов продолжит работать главным тренером "Салавата 
Юлаева" в сезоне-2024/2025 (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Как стало известно "Чемпионату", Виктор Козлов продолжит работать главным 
тренером "Салавата Юлаева" в сезоне-2024/2025. 
"Виктору Козлову объявлено о том, что он продолжит работу с командой в 
следующем сезоне", - сообщил "Чемпионату" источник, знакомый с ситуацией. 
В следующий понедельник, 25 марта, в Уфе состоится пресс-конференция по 
итогам выступления команды в сезоне-2023/2024, на которой официально будут 
объявлены все решения. В пресс-конференции примут участие генеральный 
директор клуба Ринат Баширов и главный тренер команды Виктор Козлов. 
Напомним, "Салават Юлаев" по итогам регулярного чемпионата КХЛ занял 
третье место в таблице Восточной конференции. В первом раунде Кубка 
Гагарина уфимцы уступили "Трактору" в шести матчах.  

https://www.championat.com/hockey/news-5477600-viktor-kozlov-prodolzhit-rabotat-
glavnym-trenerom-salavata-yulaeva-v-sezone-2024-2025.html 
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К заголовкам сообщений 

Щитов - о продлении контракта с Башировым: "По-другому и быть не 
могло, он из команды Хабирова" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 18 марта 2024) 
Бывший игрок клубов КХЛ Никита Щитов прокомментировал информацию о 
продлении контрактов с генеральным директором "Салавата Юлаева" Ринатом 
Башировым и главным тренером Виктором Козловым.  
 - Я считаю, что Козлов и должен был остаться. Команда при нем хорошо играла 
в регулярке. Она была фаворитом в серии против "Трактора", потому что 
"Салават Юлаев" занял более высокое место в чемпионате. Но челябинская 
команда была очень сильной. Проиграли равному сопернику - такое бывает.  
Также я был уверен, что руководство клуба останется. По-другому просто и быть 
не могло, потому что его назначает глава республики. Они из одной команды - 
"команда Хабирова", как у нас в Башкирии называется. Как я понимаю, они давно 
вместе работают, и нет предпосылок, чтобы кого-то убирали. Руководитель 
клуба уйдет в том случае, если уйдет руководитель Республики. Поэтому все 
закономерно. 

https://sport.business-gazeta.ru/article/292772 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Салавата Юлаева" Константин Кольцов покинет клуб 
(Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Помощник главного тренера "Салавата Юлаева" Константин Кольцов оставит 
свою должность и перейдет в новый клуб. 
Как сообщило известное хоккейное агентство Winners, специалист, входивший в 
штаб Виктора Козлова, не станет продлевать соглашение с уфимской командой 
и планирует продолжить работу в другой организации. 
Напомним, Кольцов вошел в тренерский коллектив "Салавата Юлаева" в 2022 
году. До этого он работал в "Спартаке", а также возглавлял "Динамо-Молодечно" 
из белорусской экстралиги. 
В прошлом сезоне уфимский клуб завершил свое выступление в розыгрыше 
Кубка Гагарина в первом раунде плей-офф, проиграв "Адмиралу" 2-4 в серии. В 
этом сезоне "Салават" снова не смог пройти дальше 1/8 финала, уступив 
челябинскому "Трактору" 2-4. 
Ранее сообщалось, что Козлов сохранит пост главного тренера "Салавата 
Юлаева".  

https://www.championat.com/hockey/news-5477918-trener-salavata-yulaeva-
konstantin-kolcov-pokinet-klub.html 

К заголовкам сообщений 

Тренер Рябыкин сообщил, что у него есть предложения из клубов КХЛ 
(ТАСС, Москва, 18 марта 2024) 
Бывший главный тренер "Витязя" Дмитрий Рябыкин имеет ряд предложений из 
других клубов Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об этом он 
сообщил ТАСС.  
В понедельник подмосковный клуб объявил, что контракты Рябыкина и его 
помощника Алексея Бондарева продлены не будут.  
"Свою работу я честно выполнял, - сказал Рябыкин. - В январе нам сказали, что 
надо использовать больше молодых игроков, что мы и делали, когда поняли, что 
не попадаем в плей-офф. Никаких претензий у меня к "Витязю" нет".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/292772
https://www.championat.com/hockey/news-5477918-trener-salavata-yulaeva-konstantin-kolcov-pokinet-klub.html
https://www.championat.com/hockey/news-5477918-trener-salavata-yulaeva-konstantin-kolcov-pokinet-klub.html


 

 

"Предложения из ВХЛ (Всероссийская хоккейная лига - прим. ТАСС) я пока не 
даже не рассматриваю. У меня есть предложения из КХЛ", - добавил он.  
Рябыкину 47 лет. Он возглавил "Витязь" в октябре 2023 года, его контракт был 
рассчитан до конца сезона-2023/24. С 2016 по 2022 год специалист работал в 
омском "Авангарде", вместе с клубом он стал обладателем Кубка Гагарина 2021 
года в качестве помощника канадца Боба Хартли. Сезон-2022/23 Рябыкин начал 
главным тренером омского клуба, но был уволен в октябре. После этого Рыбякин 
занимал пост ассистента главного тренера в магнитогорском "Металлурге".  
По итогам регулярного чемпионата "Витязь" занял последнее, 11-е место в 
турнирной таблице Западной конференции и не вышел в плей-офф.  

https://tass.ru/sport/20269655 

Похожие сообщения (2): 

• Р-Спорт, Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Рябыкин прокомментировал уход с поста главного тренера 
"Витязя" (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Бывший главный тренер "Витязя" Дмитрий Рябыкин прокомментировал свой 
уход с поста главного тренера подмосковного клуба. Сегодня клуб объявил, что 
не будет продлевать контракт со специалистом. 
"Не знаю, почему объявили о моем уходе из клуба не 30 апреля, а сейчас, но это 
право клуба. В принципе, могли еще раньше все оформить, не было смысла 
тянуть. Сейчас жду документы о расторжении контракта. Расстались в рабочих 
отношениях", - сказал Рябыкин в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5477550-dmitrij-ryabykin-
prokommentiroval-uhod-s-posta-glavnogo-trenera-vityazya.html 

К заголовкам сообщений 

"Не считаю, что провалил свою работу". Рябыкин - о тренерской карьере 
в "Витязе" (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Бывший главный тренер "Витязя" Дмитрий Рябыкин оценил свою работу в 
подмосковном клубе. Специалист принял команду спустя месяц после старта 
регулярного чемпионата сезона-2023/2024 КХЛ. 
"Для меня работа главным тренером "Витязя" - это новый опыт, который я 
получил. Не считаю, что провалил свою работу, будем двигаться дальше. 
Знаете, как говорят: все, что нас не убивает, делает нас сильнее", - сказал 
Рябыкин в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5477566-ne-schitayu-chto-provalil-svoyu-
rabotu-ryabykin-o-trenerskoj-karere-v-vityaze.html 

К заголовкам сообщений 

Вадим Епанчинцев с большой долей вероятности возглавит "Витязь" 
(Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Как стало известно "Чемпионату", новым главным тренером "Витязя" с большой 
долей вероятности станет нынешний главный тренер "Югры" Вадим Епанчинцев. 
Стороны находятся на завершающей стадии переговоров и близки к 
договоренности о подписании контракта на следующий сезон. 

https://tass.ru/sport/20269655
https://rsport.ria.ru/20240318/vityaz-1933935558.html
https://www.championat.com/hockey/news-5477550-dmitrij-ryabykin-prokommentiroval-uhod-s-posta-glavnogo-trenera-vityazya.html
https://www.championat.com/hockey/news-5477550-dmitrij-ryabykin-prokommentiroval-uhod-s-posta-glavnogo-trenera-vityazya.html
https://www.championat.com/hockey/news-5477566-ne-schitayu-chto-provalil-svoyu-rabotu-ryabykin-o-trenerskoj-karere-v-vityaze.html
https://www.championat.com/hockey/news-5477566-ne-schitayu-chto-provalil-svoyu-rabotu-ryabykin-o-trenerskoj-karere-v-vityaze.html


 

 

На данный момент Епанчинцев возглавляет "Югру", которая выступает в плей-
офф Всероссийской хоккейной лиги. Ханты-Мансийский клуб борется за выход в 
полуфинал Кубка Петрова с подмосковным "Химиком". После четырех матчей 
серии счет в противостоянии равный - 2-2. 
В КХЛ Епанчинцев работал главным тренером в "Спартаке" и хабаровском 
"Амуре". Под его руководством красно-белые впервые за семь лет вышли в плей-
офф Кубка Гагарина в 2018 году.  

https://www.championat.com/hockey/news-5477570-vadim-epanchincev-s-bolshoj-
dolej-veroyatnosti-vozglavit-vityaz.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Ерыкалов: Квартальнову не впервой бросать команду и с 
действующим контрактом (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 18 
марта 2024) 
Российский журналист Дмитрий Ерыкалов высказался о возможном расставании 
Дмитрия Квартальнова с минским "Динамо". 
 - То, что уехать из хлебной Беларуси Квартальнов может, это правда. Контракт, 
подписанный по схеме "1+2", как я понимаю, эту возможность допускает. 
Впрочем, ему не впервой бросать команду и с действующим контрактом, 
прикрываясь "семейными обстоятельствами". 
А вот возвращение в "Сибирь" почти исключено. Во-первых, не очень понятно, 
от кого бы такая инициатива исходила. Фастовский еще не сложил свои 
полномочия. Меркулов уже прилетал в Новосибирск, но они с новым 
гендиректором Крутохвостовым пока только входят в курс дел. Во-вторых, это 
просто неправда. 
Ну а так, конечно, "Динамо" нужно оставлять Дмитрия Вячеславовича. Вот только 
рыба ищет где глубже. 
По тренеру "Сибири" говорить пока рано. На то, что Кривокрасов избавится от 
приставки и.о., я бы особо не ставил. Игру он, конечно, стабилизировал, но 
здоровую атмосферу создать не смог, а где-то даже наоборот. 
Я бы посмотрел на Рябыкина в Новосибирске. Он прилежный ученик Хартли, а 
для команды средней руки самое то, - написал Ерыкалов в своем телеграм-
канале. 

https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/18/dmitrij-erykalov-kvartalnovu-ne-
vpervoj-brosat-komandu-i-s-dejstvujuschim-kontraktom/ 

К заголовкам сообщений 

Квартальнов может сбежать из Минска, Козлов останется в "Салавате". 
Слухи и назначения тренеров КХЛ (Sport24.ru, Москва, 18 марта 2024) 
"Витязь" расстался с Рябыкиным, а Воробьева ждут в Казани.  
Пока одни команды продолжают борьбу за Кубок Гагарина, другие определяются 
со своим будущим. Главный тренер - ключевая позиция для любой команды, и с 
его кандидатурой лучше определиться заранее. Удается ли это сделать 
командам КХЛ? Какие назначения уже случились, а какие являются всего лишь 
слухами?  
Воробьев - главный кандидат в "Ак Барс"  
О том, что Илья Воробьев может сменить Зинэтулу Билялетдинова, мы уже 
писали. Об этом говорят разные источники, так что вероятность назначения 

https://www.championat.com/hockey/news-5477570-vadim-epanchincev-s-bolshoj-dolej-veroyatnosti-vozglavit-vityaz.html
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https://allhockey.ru/news/show/511332-Istochnik_Epanchincev_s_bol_shoj_dolej_veroyatnosti_vozglavit_Vityaz
https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/18/dmitrij-erykalov-kvartalnovu-ne-vpervoj-brosat-komandu-i-s-dejstvujuschim-kontraktom/
https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/18/dmitrij-erykalov-kvartalnovu-ne-vpervoj-brosat-komandu-i-s-dejstvujuschim-kontraktom/


 

 

обладателя Кубка Гагарина и экс-тренера сборной России в "Ак Барс" достаточно 
велика. Воробьев способен поставить казанцам более атакующий хоккей. У него 
есть опыт работы со звездами первой величины. Давление казанской прессы и 
первых лиц Татарстана не должно пугать человека, над которым висела тень 
Романа Ротенберга. А вот на другой чаше весов абсолютно провальный 
последний сезон, после которого "Магнитка" не продлила Воробьева. К тому же 
считается, что Илья Петрович сильно зависит от своих помощников. Удастся ли 
собрать сильный штаб в Казани?  
Гатиятулина сватают в Казань и Москву  
Один из потенциальных помощников Воробьева в "Ак Барсе" - Анвар Гатиятулин. 
На данный момент они оба безработные, а еще несколько лет назад трудились 
в одном тренерском штабе сборной России и СКА. Впрочем, по информации 
телеграм-канала "Атихоккей", бывший главный тренер "Трактора" рассматривает 
только предложения на пост главного тренера, а ассистентом быть на намерен. 
Почти синхронно с этим инсайдом появились разговоры о том, что Гатиятулин 
может сменить Алексея Кудашова во главе "Динамо", если москвичи проиграют 
серию плей-офф...бывшей команде Гатиятулина.  
Епанчинцев сменит Рябыкина в "Витязе"  
Определились с планами в Подмосковье. Как минимум в том, что с Дмитрием 
Рябыкиным "Витязю" не по пути. О расставании с этим специалистом, который 
по ходу прошлого сезона сменил Александра Завьялова, уже объявлено 
официально. Сам Рябыкин считает это новым для себя опытом и не согласен, 
что его работа была провалена, но в плей-офф он вывести "Витязь" не смог. 
Теперь, судя по инсайдам, это попробует сделать Вадим Епанчинцев. В прошлом 
сезоне ему немного не хватило, чтобы зацепиться за восьмерку с "Амуром", при 
этом хабаровчане показывали при нем симпатичный хоккей. Объявить о 
назначении Епанчинцева в "Витязь" временно мешает его занятость в "Югре", 
которая продолжает борьбу за Кубок Петрова.  
Козлов останется в "Салавате Юлаеве"  
После того, как "Салават Юлаев" второй год подряд вылетел в первом раунде 
плей-офф, кресло под Виктором Козловым предсказуемо зашаталось. Если год 
назад тренера во многом выручило обилие молодежи в составе, то в этом 
главная заслуга - это игра уфимцев в регулярном чемпионате. Как бы то ни было, 
появилась вероятность, что с ним не будут продлевать контракт. Причем 
назывались разные варианты: как уход вместе с нынешним руководством, так и 
принесение Козлова в жертву текущими боссами, чтобы самим сохранить посты. 
"Чемпионат", а вслед за ним и другие источники, сообщают: самому Козлову уже 
объявили, что он продолжит работать с командой, а публично об этом заявят на 
итоговой пресс-конференции 25 марта.  
Квартальнов может покинуть Минск  
Козлова до недавнего времени сватали в штаб ЦСКА, а его помощника 
Константина Кольцова журналисты "назначали" в белорусский клуб. С главным 
тренером минского "Динамо" сложилась странная ситуация. На вопрос о том, 
останется ли Дмитрий Квартальнов в клубе вместе с его костяком, наставник 
"зубров" ответил "без комментариев". С момента вылета белорусского клуба из 
плей-офф КХЛ по этому поводу висит интрига. Заключается она в том, что у 
Квартальнова довольно странно составлен контракт. Разные источники говорили 
как об однолетнем, так и о трехлетнем соглашении. По последним данным оно 
выглядит как "1+2", но условия продления неизвестны. Все это породило разные 
слухи. Например, о том, что Квартальнов вернется в "Сибирь", с которой работал 
десять лет назад. Однако по нашей информации в Новосибирске этого тренера 



 

 

точно не будет. При этом специалист действительно раздумывает насчет того, 
чтобы покинуть столицу Белоруссии.  

https://sport24.ru/hockey/article-630583-kvartalnov-mozhet-sbezhat-iz-minska-
kozlov-ostanetsya-v-salavate-slukhi-i-naznacheniya-trenerov-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: "Тренерских провалов в КХЛ ни у кого особых не было. Если 
только не брать "Барыс" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников рассказал "Матч ТВ", 
что у него нет особых вопросов к работе тренеров клубов КХЛ в текущем сезоне, 
за исключением " Барыса ". 
"Барыс" по итогам регулярного чемпионата КХЛ занял последнее место в 

Восточной конференции и не попал в плей‑офф. С декабря прошлого года 

обязанности главного тренера казахстанской команды исполнял Олег Болякин, 
сменивший Галыма Мамбеталиева. 
 - Сезон еще продолжается, сложно пока говорить, сколько тренеров потеряют 
работу. По большому счету все отработали нормально, провалов ни у кого 
особых не было, вопросов особо нет. Если только не брать "Барыс". А те, кто не 

вышли в плей‑офф, и не должны были выйти. В " Куньлунь " кого из тренеров ни 

ставь, результата не будет, там бардак в клубе. Но это мое мнение, у 
руководителей клубов оно может быть своим. 
 - Президент КХЛ допустил, что "Куньлунь" может вернуться играть в Пекин. Ваше 
мнение?  
 - Лучше, чтобы команда играла у себя в Китае. У них хорошая арена, - сказал 
Кожевников "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2031219_Kozhevnikov_Trenerskih_proval
ov_v_KKhL_ni_u_kogo_osobyh_ne_bylo_Jesli_tolko_ne_brat_Barys 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.kz, Караганда, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Яруллин, Шалунов, О'Делл: кто еще может перейти в "Ак Барс" (ИА Татар-
информ (tatar-inform.ru), Казань, 18 марта 2024) 
Межсезонье для "Ак Барса" наступило уже в начале марта. Вылетев в первом 
раунде, казанцы явно начнут глобальную перестройку в преддверии следующего 
регулярного чемпионата. И в первую очередь это коснется основного состава. 
Кто из неограниченно свободных агентов мог бы пополнить "Ак Барс" в 
предстоящее трансферное окно - в материале "ТИ-Спорт".  
Альберт Яруллин, защитник, 30 лет 
Воспитанник казанского клуба после отъезда из столицы Татарстана в 2021 году 
вот уже третий сезон играет за челябинский "Трактор". В составе уральцев 
Яруллин стал фундаментальным защитником первой-второй пары, без которого 
невозможно представить оборонительный костяк команды. 
30-летний хоккеист пользовался большим доверием со стороны прошлого 
главного тренера - Анвара Гатиятулина. При прежнем наставнике в регулярных 
чемпионатах у Яруллина ни разу не случались отрицательные сезоны по 
коэффициенту полезного действия (2021/2022 - плюс четыре, 2022/2023 - плюс 
одиннадцать). В среднем на льду защитник проводил не менее 18,3 минуты. 
После отставки Гатиятулина "Трактор" возглавил достаточно молодой по 
тренерским меркам специалист - 43-летний Алексей Заварухин. Для поднятия 
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авторитета в команде тренер решил быть на короткой ноге с главными лидерами 
клуба. Яруллин, естественно, был в их числе. 
В отсутствие Сергея Калинина именно Альберту Яруллину была дарована 
капитанская нашивка, с которой на сегодняшний день защитник ведет за собой 
команду в плей-офф Кубка Гагарина. Минувший регулярный чемпионат стал для 
Яруллина самым успешным в составе "Трактора". В 63 матчах хоккеист набрал 
21 (6+15) очко. В плей-офф на счету Яруллина пока одна заброшенная шайба. 
Учитывая все проблемы "Ак Барса" в обороне за последний месяц, Альберт 
Яруллин будет однозначно на карандаше у Марата Валиуллина в предстоящее 
трансферное окно. По информации "ТИ-Спорт", челябинцы готовы предложить 
защитнику новое двухлетнее соглашение за 65 млн рублей в сезон. Примерно на 
те же деньги не поскупится, скорее всего, и "Ак Барс". 
Тем более казанцы уже начали чистку состава среди оборонительных 
хоккеистов, чтобы увеличить место под потолком зарплат. Не продлен на 
следующий сезон Марченко, с большей долей вероятности не останется в 
команде и Кирилл Адамчук. 
Эрик О'Делл, нападающий, 33 года 
Канадский нападающий московского "Динамо" Эрик О'Делл провел свой самый 
успешный сезон в карьере. В 64 матчах регулярного чемпионата форвард 
набрал 51 (23+28) очко. Ранее лучшим сезоном О'Делла был последний год, 
проведенный в "Сочи" (2018/19). Тогда в 61 встрече канадец заработал 39 
(22+17) результативных баллов.  
Во многом прорывной сезон О'Делла связан с феноменальной игрой "Динамо" в 
большинстве и сильными партнерами по звену. Габаритный нападающий 
обладает шикарным броском, у него отличное голевое чутье.  
Эрик О'Делл выступает на позиции центрального форварда, которая в 
последние годы является очень дефицитной в КХЛ. Даже если по каким-то 
причинам "Динамо" не захочет предлагать хоккеисту новый контракт, очередь за 
нападающим выстроится из клубов КХЛ, как за горячими пирожками.  
На неделе прошел слух, что "Ак Барс" готов расстаться с Вадимом Шипачевым 
и прервать с ним соглашение при условии выгодного трансфера. Если 37-летний 
форвард покинет казанский клуб, место центрального нападающего в первом-
втором звене окажется вакантным.  
К тому же "Ак Барс" комфортно себя чувствует в части легионерского лимита. Из 
иностранцев в Казани только Райли Барбер и Митчелл Миллер. Почему бы 
канадскому нападающему О'Деллу гармонично не вписаться в эту 
североамериканскую компанию.  
Егор Коршков, нападающий, 27 лет  
Любопытным лотом на трансферном окне в межсезонье станет лучший 
бомбардир регулярного чемпионата КХЛ сезона 2023/2024 в составе "Амура" - 
Егор Коршков. В 67 матчах 27-летний нападающий набрал 44 (15+29) очка. Это 
лучший сезон в карьере для хоккеиста.  
Во многом именно успешная игра Коршкова в звене с Бочаровым и Барулиным 
позволила "Амуру" в последний момент выгрызть путевку в плей-офф у 
"Нефтехимика". Ударная тройка хабаровчан полностью затмила в команде 
главных звезд - Александра Хохлачева и Алекса Броадхерста.  
Для "тигров" сохранение Егора Коршкова будет приоритетной задачей на это 
межсезонье. Команда Андрея Мартемьянова громко заявила о своих амбициях 
побороться за Кубок Гагарина в ближайшие годы, а губернатор Хабаровского 
края Михаил Дегтярев пообещал выделить почти максимальную сумму под 
потолок зарплат (около 850 млн рублей).  



 

 

Нынешнее соглашение Коршкова на 55 млн рублей за сезон истекает в апреле 
2024 года. Опять же, если "Амур" не сохранит нападающего, желающих его 
заполучить среди остальных команд КХЛ будет достаточно. Вариант с "Ак 
Барсом" будет для форварда весьма привлекательным.  
Максим Шалунов, нападающий, 31 год  
Обладатель Кубка Гагарина в составе ЦСКА Максим Шалунов 30 апреля 2024 
года выходит на рынок неограниченно свободных агентов. Лучший бомбардир 
"Локомотива" в регулярном чемпионате набрал в 68 матчах 36 (17+19) очков.  
Как и О'Делл, Шалунов является центральным нападающим. Форвард находится 
в расцвете сил и прекрасной физической форме. Вместе с ярославским клубом 
в этом сезоне хоккеист уверенно идет к первому в истории клуба Кубку Гагарина.  
Максим Шалунов обладает рядом достоинств: прекрасное катание, богатый 
технический функционал, выбор позиции. Хоккеист отлично чувствует себя на 
свободном пространстве и умеет выбирать грамотную точку для броска.  
Опыт нападающего в КХЛ к своему 31 году многогранен. Если "Ак Барс" пойдет 
по пути существенного омоложения состава, такие игроки, как Шалунов, 
несомненно, пригодятся в команде.  
Михаил Григоренко, нападающий, 29 лет  
Экс-нападающий "Колорадо" и "Баффало" Михаил Григоренко проводит третий 
сезон в ЦСКА после возвращения из-за океана. Последним клубом НХЛ у 
форварда был "Коламбус Блю Джекетс".  
В составе армейцев хоккеист становился дважды обладателем Кубка Гагарина 
(2022, 2023) и был на протяжении долгого периода в ЦСКА одним из самых 
ценных игроков. Последние два сезона Григоренко не набирал менее 45 очков 
за один регулярный чемпионат.  
В ЦСКА после провального года и вылета от "Локомотива" в первом раунде 
грядет, как и в "Ак Барсе", большая перестройка. Относительно Григоренко уже 
появилась информация, что форвард, скорее всего, покинет столичный клуб.  
Основным претендентом на нападающего называют ярославский "Локомотив". 
Команду возглавляет Игорь Никиткин, с которым Михаил Григоренко в своем 
время завоевывал свой первый Кубок Гагарина.  
Вероятно, что форвард с удовольствием поедет к хорошо знакомому тренеру. Но 
"Ак Барс" при должной инициативности может с легкостью перехватить 
хоккеиста.  

https://www.tatar-inform.ru/news/yarullin-salunov-odell-kto-eshhe-mozet-pereiti-v-ak-
bars-5939671 

К заголовкам сообщений 

"Как будто другая планета". Макеев - о "СКА Арене" (Чемпионат.com, 
Москва, 18 марта 2024) 
Нападающий "Автомобилиста" Алексей Макеев поделился эмоциями от игры на 
новой "СКА Арене" в Санкт-Петербурге. Екатеринбургский клуб выиграл первый 
матч серии второго раунда плей-офф со СКА со счетом 3:2. 
"Первый матч на новой арене в Петербурге? Сегодня с утра подъезжали, 
увидели. Как будто другая планета! Удивились очень, конечно, все в восторге. 
Когда выходишь на разминку и такая атмосфера, это тебя еще больше заряжает. 
Для меня лично это кайф!" - сказал Макеев в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Еленой Кузнецовой. 
Второй матч серии пройдет в Санкт-Петербурге 19 марта. Матч начнется в 19:30 
мск. Напомним, в первом раунде плей-офф "Автомобилист" обыграл казанский 
"Ак Барс" в серии из пяти матчей.  
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https://www.championat.com/hockey/news-5477464-kak-budto-drugaya-planeta-
makeev-o-ska-arene.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Назаров отреагировал на старт второго раунда плей-офф КХЛ, хозяева 
проиграли в трех матчах (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Известный тренер Андрей Назаров оценил старт второго раунда плей-офф КХЛ. 
Домашние команды проиграли в трех матчах из четырех. 
"Старт второго раунда плей-офф КХЛ с ходу порадовал далеко не самыми 
предсказуемыми результатами. Отмечу три победы гостей - из команд-хозяев 
выиграл только "Металлург". Это в очередной раз подтверждает тот факт, что 
наш чемпионат стал более ровным и конкурентоспособным. Нужно дальше 
двигаться в этом направлении, растить собственную молодежь, развивать 
провинциальные клубы. По-прежнему доволен судейством: спорные решения, 
конечно, есть, но каких-то скандалов не видно. Главное же событие выходных - 
выдающаяся победа нашего главного хоккейного капитана, президента России 
Владимира Владимировича Путина на выборах. Это говорит о нашем сплочении 
и правильно выбранном курсе развития", - сказал Назаров в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5477526-nazarov-otreagiroval-na-start-
vtorogo-raunda-plej-off-khl-hozyaeva-proigrali-v-tryoh-matchah.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Мичков рассказал, кто писал ему после драфта НХЛ (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Нападающий "Сочи" Матвей Мичков в комментарии для "СЭ" ответил на вопрос, 
кто связывался с ним после драфта НХЛ.  
"После драфта писали сокомандники из "Филадельфии". Кэм Аткинсон и другие 
ребята. Ну и знакомые из России. Их имена раскрывать не буду", - сказал Мичков 
"СЭ".  
На драфте НХЛ 2023 года "Филадельфия" выбрала 19-летнего россиянина под 
общим седьмым номером. 
В сезоне-2023/24 Мичков отыграл 47 матчей за "Сочи" в регулярном чемпионате 
КХЛ, забросил 19 шайб и отдал 22 результативные передачи.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/michkov-rasskazal-kto-pisal-emu-
posle-drafta-nhl-2191058/ 

К заголовкам сообщений 

Мичков - о непопадании "Сочи" в плей-офф: "Нужно работать еще 
усерднее" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Нападающий "Сочи" Матвей Мичков в комментарии для "СЭ" ответил на вопрос 
о выступлении команды в КХЛ.  
"Конечно, непопадание в плей-офф расстраивает. Значит, нужно еще усерднее 
работать, чтобы попасть туда. Разбираем ошибки и двигаемся дальше", - сказал 
Мичков "СЭ".  
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По итогам регулярного чемпионата КХЛ "Сочи" занял 10-е место в турнирной 
таблице Западной конференции, набрав 53 очка. 
В сезоне-2023/24 Мичков принял участие в 47 матчах, забросил 19 шайб и отдал 
22 результативные передачи.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/michkov-prokommentiroval-nevyhod-
sochi-v-pley-off-khl-2191050/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Братья Заварухины поставили командам идентичный хоккей. Но 
противостоять их тактике сложно (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 
марта 2024) 
"Автомобилист" и "Трактор" ведут в своих сериях с одинаковой моделью игры. 
Календарь и результаты Кубка Гагарина 
В плей-офф-2024 на данный момент удивляют два брата, которые возглавляют 
"Трактор" и "Автомобилист". Команды из Челябинска и Екатеринбурга прошли во 
второй раунд, хотя считались андердогами. "Трактор" и "Автомобилист" после 
первых матчей с командами Запада повели в серии со счетом 1-0, причем 
одержали свои победы на выезде. Единственное отличие в плане результатов у 
Алексея Борисовича Заварухина от Николая Николаевича Заварухина состоит в 
том, что второй закрыл первый раунд за пять матчей, а первый - за шесть. 
Однако если проследить игровые тенденции, то команды, которыми руководят 
братья, очень похожи.  
 СКА стартовал с поражения от "Автомобилиста" в 1/4 финала плей-офф КХЛ 
 "Трактор" уверенно обыграл "Динамо" в Москве и повел в серии 1-0 
База у тренеров идентичная 
И у "Трактора", и у "Автомобилиста" есть схожие детали. Во-первых, у клубов 
есть отличный первый номер, который решает в каждой серии - Фукале и Аликин. 
Голкиперы играют надежно и очень уверенно, подчищая какие-либо ошибки от 
полевых игроков. 
 "Автомобилист" - самая непредсказуемая команда. Готовы ли они ворваться в 
топы лиги? 
 "Трактор" готов решать большие задачи. Клуб преобразился в плей-офф 
Во-вторых, игра команд из Челябинска и Екатеринбурга строится больше от 
обороны, чем от атаки. Защитники много ловят на себя, играют самоотверженно. 
"Взломать" такие построения невероятно сложно.  
В-третьих, уровень исполнителей в атаке и у "Автомобилиста", и у "Трактора" 
одинаковый: рабочие тройки пахарей с мастеровыми хоккеистами. У Челябинска 
некоторые лидеры (Кравцов, Шабанов, Дер-Аргучинцев) чуть помоложе, но роли 
особой не играет.  
Возможно, взгляды на хоккей у братьев отличаются. Но понимание, как нужно 
добиваться результата в играх на выбывание - один в один. И Екатеринбург, и 
Челябинск побеждают в матчах за счет строгой установки, дисциплины и 
хладнокровного подхода к своим моментам.  
Пока что соперники не могут найти стоящие противопоставления системе 
Заварухиных 
"Трактор" прошел "Салават Юлаев" благодаря отличному отношению к своим 
моментам. Да, отдавали временами территорию, играли по счету. Но главное - 
добивались результата. Тоже самое и с "Автомобилистом" в серии с "Ак Барсом" 
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- забрасывали первыми, а дальше заставляли команду из Казани идти большими 
силами. 
Первый матч "Трактора" в серии с московским "Динамо" полностью повторил 
сюжет игр с "Салаватом Юлаевым". Челябинск реализовал даже больше, чем 
создал. А дальше играл надежно и уверенно. Настолько правильно, чтобы 
хватило для победы. 
"Автомобилист" здорово использует контратаки. И про этот компонент знают все. 
Однако ключевой гол в ворота СКА в первой игре пришел именно благодаря этим 
действиям - отбор на своей синей линии и быстрый выход с численным 
преимуществом. 
Все понимают сильные и слабые стороны "Трактора" и "Автомобилиста". Все их 
разбирают. Однако противостоять тактикам Челябинска и Екатеринбурга 
соперники на данный момент не могут. Пока что именно клубы с Урала действуют 
более прагматично, что и выливается в благоприятный для них результат. 
Поэтому интересно, что смогут предложить клубы из Москвы и Санкт-Петербурга 
братьям Заварухиным в дальнейшем.  
А "братский" финал возможен? 
В теории - да. "Трактор" и "Автомобилист" играют в разных группах, поэтому если 
и встретятся друг с другом, то только в финале Кубка Гагарина. Получить дуэль 
Заварухиных в заключительной стадии - это, конечно, красиво, но невероятно 
сложно. 
Во втором раунде сыграно всего по одному матчу. Нет сомнений, что и "Динамо" 
Москва, и СКА к следующей встрече с "Трактором" и "Автомобилистом" разберут 
ошибки. Еще не стоит забывать, что в третьем раунде Челябинск (в случае 
прохода) ждет либо Омск, либо Ярославль, а Екатеринбург - либо "Спартак", 
либо "Металлург". Все - не менее крепкие противники, чем бело-голубые из 
столицы России и "Армейцы" с берегов Невы. 
Один матч ничего в серии не решает. Однако пока что ни один клуб не предложил 
ни "Автомобилисту", ни "Трактору" такой хоккей, в котором обе команды 
"поплывут". Челябинск и Екатеринбург тоже такую тактику не предлагают, но им 
это и не нужно, так как плей-офф показывает, что и одного гола для победы им 
хватает.  
Хочется сказать, что с братьями Заварухиными нельзя пропускать первыми. Но 
"Трактор", например, камбэкнул в шестой игре с "Салаватом Юлаевым". А 
"Автомобилист", упустив преимущество в две шайбы в Питере, все-равно 
забросил третий гол - победный. Поэтому если слабые места в их структуре и 
есть, то ярко выражены они только для профессионалов. 

https://allhockey.ru/article/show/511316-
Brat_ya_Zavaruhiny_postavili_komandam_identichnyj_hokkej_No_protivostoyat_ih_t
aktike_slozhno 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" - машина, "Динамо" нужно "озвереть". Что происходит в 
плей-офф КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
"Спартак" пока разочаровывает больше всех, СКА придется что-то менять. 
В плей-офф КХЛ стартовал четвертьфинальный раунд, во всех парах сыграно по 
одному матчу. Начало лучше удалось восточным (конкретнее, уральским) 
командам, а единственную победу от Запада одержал "Локомотив". При этом 
интересно, что в первых матчах раунда успешнее выглядели гости, домашние 
трибуны порадовала только "Магнитка". Что еще можно сказать о сериях после 
стартовых игр? 
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"Локомотив" подтвердил, что он - машина. Какие шансы у "Авангарда"? 
"Локомотив" в первом матче в Омске сыграл в соответствии с ожиданиями - 
строго, плотно, дисциплинированно. Ярославль выглядел очень солидно и 
уверенно, и даже при том, что команда Игоря Никитина слегка проспала старт 
игры, железнодорожники не позволили ничего лишнего мощной атаке 
"Авангарда", минимизировав количество свободного льда для омских форвардов 
и их присутствие в собственном слоте. Ну а в тех случаях, когда "ястребы" все-
таки выдумывали что-то опасное, в дело вступал надежный голкипер Исаев. В 
третьем же периоде "Локомотив" включился, у "Авангарда" пошли ошибки, и, 
если говорить прямо, до овертайма омичи дожили благодаря Павлу Хомченко, 
самоотверженной игре защитников и удаче. В дополнительное время "ястребы" 
успокоились, но все равно возникало чувство, что "Локомотив" держит игру под 
своим контролем и ждет ключевой ошибки от не самой сильной обороны 
"Авангарда". 
"Локомотив" произвел мощное впечатление, но, конечно, это не означает, что у 
Омска нет никаких шансов. В той же первой игре "Авангард" выглядел 
значительно слабее только во второй половине третьего периода, а в остальном 
- все на тоненького, и в овертаймах у "ястребов" было два-три шанса забрать 
матч. Чтобы побеждать в этой серии "Авангарду" нужно, как ни банально, снизить 
количество индивидуальных ошибок (и в первой игре их почти не было - вплоть 
до эпизода, приведшего к голу Шалунова), но важнее - заставить ошибаться 
"Локомотив". Тут Михаилу Кравцу предстоит подумать, за счет каких компонентов 
расшатать выпестованную, идеально подобранную оборону ярославцев. Это 
очень сложно, но, пожалуй, реализуемо, к тому же классных инструментов в 
обойме "ястребов" хватает. Ну и, разумеется, очень многое будет зависеть от 
Хомченко. Если голкипер "Авангарда" всю серию проведет так, как первый матч, 
то у "ястребов" всегда будут шансы на победу, даже при неидеальной игре. 
"Динамо" нужно "озвереть", чтобы обыгрывать такой "Трактор". Но у москвичей 
есть и базовые проблемы 
Челябинцам удалось перенести все лучшее из серии с "Салаватом" во второй 
раунд, будто и не было паузы. Снова соперник "Трактора" выглядел вроде бы 
получше по игре, превосходил команду Алексея Заварухина в каких-то 
немаловажных статистических компонентах, но Челябинск опять обнулил всю 
эту правильность своими просто фантастическими духом и куражом. Уже сейчас 
понятно, что для победы в серии "Динамо" нужно прибавить в злости, в агрессии 
и при этом направить эти эмоции в нужное русло. Однозначно, тактические 
шахматы, которые так любит Алексей Кудашов, закончились, они не сработают 
против такого "Трактора". Началась настоящая драка, в которой челябинцев еще 
поди преодолей. 
При этом понятно, что первый матч серии провалил вратарь Илья Коновалов, не 
проявили себя лидеры (большинства-то почти не было), и все это из серии "где 
тонко, там и порвалось". А вот, например, Максим Шабанов обыгрывал 
динамовских защитников, как стойки. То есть бело-голубым надо не только 
"озвереть", но еще и поправить некие базовые вещи, ведь челябинцы в этом 
плей-офф прекрасны и в чисто хоккейных моментах. 
Григорий Дронов и Артем Ильенко 
Уверен, что тренерский штаб "Динамо" что-нибудь придумает, а хоккеисты 
поймут после первой игры, что настоящий кубковый хоккей начался. Но и 
"Трактор" продолжит брать свое за счет сумасшедшего коллектива, и самое 
интересное - никто не знает, где у этого коллектива потолок. 
Плей-офф для "Спартака" начался с четвертьфинала. И в первой игре красно-
белые разочаровали 



 

 

"Спартак" показал наименьший уровень сопротивления среди тех команд, 
которые проиграли на старте своих серий. Красно-белые не удивили дырами в 
обороне и слабой игрой вратаря, так как это все предполагалось и допускалось, 
а вот атака москвичей просто разочаровала, при том что "Металлург" - это та 
команда, которая дает играть абсолютно любому сопернику. Но и сама 
"Магнитка" - про атаку, и в первой игре четвертьфинала было заметно, как 
задышало легкое нападение уральцев после тяжелой, трудной, нудной серии с 
вязким "Амуром". Магнитогорцы с упоением разыгрывали комбинации и 
наказывали "Спартак" за многочисленные ошибки, а вот красно-белые в ответ не 
показывали ничего, что было довольно удивительно. 
Возможно, этот матч москвичи потратили на то, чтобы попросту вкатиться в 
настоящий плей-офф. В серии с авантюрной и неопытной "Северсталью" такой 
возможности не было. И в следующей игре мы увидим, какие выводы были 
сделаны. В любом случае ключ к успеху в этой серии для москвичей находится у 
чужих ворот, и если атака не выйдет на свой привычный по сезону уровень, если 
не начнет доставлять реальные проблемы "Магнитке", то та может закрыть 
серию и в четырех матчах. 
СКА вновь сыграл неважно в начале серии. Но "Автомобилист" не сдуется сам 
собой 
Братья-тренеры Заварухины продолжают шатать этот плей-офф. 
"Автомобилист" начал серию со СКА с такой же колоссальной уверенностью в 
своих силах и с такой же правильной работой, как и прошлый раунд с "Ак 
Барсом", и снова добился важной первой победы. Уральцы вновь выстроили 
плотную оборону и забили своевременные (и очень красивые) голы на 
контратаках, а после того, как СКА отыгрался, "Автомобилист" опять подловил 
армейцев на их излишней горячности: хозяева льда бросились добивать 
соперника, забыв, что те в этом плей-офф регулярно наказывают за ошибки и 
показывают шикарную реализацию моментов. 
"Автомобилист" и дальше будет играть просто и эффективно (к тому же команда 
сейчас уже верит в эту тактику, что очень важно) и вряд ли, подобно "Торпедо", 
сдуется со временем и просядет под напором СКА. Грамотно обороняться 
команда Заварухина умеет, умеет и терпеть, и даже в первой игре мы видели, 
что как такового штурма в концовке армейцам устроить попросту не дали. Так 
что СКА надо что-то придумывать, при этом ясно, что петербуржцы существенно 
облегчат себе жизнь, если перестанут допускать детские позиционные ошибки и 
не будут начинать матч с 0:1 или даже 0:2. В принципе, СКА не раз показывал, 
что умеет собираться прямо по ходу серий, так что, возможно, в скором времени 
уже "Автомобилисту" придется доставать из себя дополнительные ресурсы.  

https://www.championat.com/hockey/article-5477500-chto-pokazali-pervye-matchi-
chetvertfinalov-kubka-gagarina-2024-razbor-mnenie-analitika-lokomotiv-traktor-
ska.html 

К заголовкам сообщений 

Ярославцы "переехали" "Авангард" за период. На защиту омичей было 
жалко смотреть (Советский спорт, Москва, 18 марта 2024) 
"Локомотив" может обеспечить путевку в полуфинал плей-офф уже по итогам 
домашней части серии.  
Серия второго раунда четвертьфинала розыгрыша Кубка Гагарина между 
"Авангардом" и "Локомотивом" началась с неожиданного результата. 
Железнодорожники, посеянные ниже соперника, сумели добыть победу в гостях 
и отобрали у омичей преимущество домашнего льда. А в случае еще одного 
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поражения ситуация для команды Михаила Кравца становилась почти 
критической. Отправляться в Ярославль при счете 0:2 - сродни приговору. 
Поэтому цена этой встречи для "ястребов" была крайне высока.  
"Авангард" - "Локомотив" - это, помимо всего прочего, и противостояние двух 
разных подходов к игре. В первом матче оборонительный "бетон" ярославцев 
устоял под кавалерийскими наскоками хозяев площадки. А с первых же минут 
второй встречи стало ясно, что тренерский штаб омичей за два дня так ничего и 
не придумал против игровой концепции Никитина. Лучшей иллюстрацией этого 
тезиса стало то, что свой первый бросок в створ ворот Исаева "Авангард" нанес 
только на 14-й минуте.  
"Локомотив" в таких условиях чувствует себя, как рыба в воде. За двадцать минут 
стартового отрезка ярославцы и сами лишь пять раз потревожили Павла 
Хомченко. Но при этом один из своих шансов использовали. Каюмов вывел на 
бросок Максима Березкина, который отправил шайбу в сетку ворот "Авангарда".  
А во втором периоде омичи, устав стучаться в дверь, которая никак не хотела 
открываться, откровенно развалились. И по итогам сорока минут матч уже в 
принципе можно было заканчивать. Началось все с гола Степана Никулина, 
который удачно сыграл на перехвате и во второй раз огорчил Хомченко. 
"Локомотив" на этом не остановился и продолжал безжалостно реализовывать 
предоставлявшиеся шансы.  
Уже совсем скоро Никулин оформил дубль. А когда в воротах Павла Хомченко 
побывала четвертая шайба за авторством Даниила Тесанова, основной голкипер 
омичей с грустным видом поехал на скамейку. Но и его сменщику - опытнейшему 
Илье Проскурякову - недолго суждено было оставаться "сухим". Необязательное 
удаление Мартынова ярославцы всего за девять секунд воплотили в гол 
Сергеева.  
5:0 ко второму перерыву - и перед Михаилом Кравцом встал непростой выбор. 
Главному тренеру "Авангарда" предстояло решить - стоит ли пытаться что-то 
менять, чтобы уйти от разгрома на глазах родных трибун или лучше сэкономить 
силы перед непростым вояжем в Ярославль. В итоге наставник омичей выбрал 
"промежуточный" вариант. Откровенным доигрыванием действия "Авангарда" в 
третьем периоде назвать было сложно. Более того, при счете 0:6 Кравец снял 
вратаря, но закончилось это лишь голом Полунина в пустые ворота.  
7:0 - "Локомотив" громит омичей во втором матче на сибирском льду. С разницей 
в семь шайб "Авангард" в этом сезоне еще не проигрывал. Команда Игоря 
Никитина отправляется на домашнюю часть серии с комфортным заделом в виде 
двух побед. А Михаилу Кравцу теперь предстоит всерьез поломать голову над 
тем, как вернуть серию в Омск.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/yaroslavczy-pereehali-avangard-za-period-
na-zashhitu-omichej-bylo-zhalko-smotret 

К заголовкам сообщений 

"Опустили ниже канализации": "Авангард" унизили в Омске. Сезону 
конец? (Р-Спорт, Москва, 18 марта 2024) 
"Локомотив" разгромил "Авангард" во второй игре серии плей-офф КХЛ со 
счетом 7:0 
Пара омского "Авангарда" и ярославского "Локомотива", образовавшаяся уже во 
втором раунде Кубка Гагарина благодаря новому, перекрестному формату плей-
офф Континентальной хоккейной лиги, многими была признана наиболее 
интересной по сравнению с другими противостояниями на данной стадии 
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турнира. В отношении омичей и "железнодорожников" даже высказывалось 
мнение, что их дуэль - это скрытый финал сезона. 
Однако интрига в серии резко устремилась к нулю по итогам всего лишь двух 
стартовых матчей, прошедших в Омске. В первом матче "Авангард" на 
протяжении первых двух периодов выглядел несколько предпочтительнее и 
чувствовал себя комфортно в толкотне, предлагаемой "Локомотивом". Однако в 
третьей 20-минутке той встречи "железнодорожники" будто бы включили другую 
скорость своего состава и превратили жизнь "ястребов" в пытку. Итогом тех 
мучений стало поражение омичей во втором овертайме с грубой ошибкой 
защитника "Авангарда" Богдана Киселевича. 
Второй же матч серии вскрыл нарыв, и наружу вышли все те трудности, о которых 
"Авангарду" следовало беспокоиться еще накануне плей-офф. В отношении 
"ястребов" регулярно отмечали ряд моментов: отсутствие альтернативы первой 
атакующей тройке Ткачев - Спунер - Буше, неясность в перспективах вратарской 
линии и не самая надежная оборона. В серии с "Ладой" эти проблемы не 
выделялись во многом благодаря разнице в уровне игроков в пользу 
"Авангарда", "Локомотив" же опустил омичей с небес на землю. 
Во второй игре серии "железнодорожники" полностью выключили из игры первую 
тройку "Авангарда", которая вот уже второй матч подряд была вынуждена играть 
без получившего повреждения центрфорварда Райана Спунера, оборона 
"ястребов" не выдержала никакого давления от ярославцев и допустила ряд 
серьезных обрезов и ошибок в своей зоне, а Павел Хомченко и Илья Проскуряков 
получили полную авоську. 
Голкиперы "Авангарда" сегодня пропустили по три шайбы, еще одной 
"Локомотив" добил команду Михаила Кравца по пустым воротам - 7:0. Качество 
этих голов говорят сами за себя. Да и показательно, что по суммарному 
показателю xG (ожидаемые голы) ярославцы "Авангарду" во втором матче даже 
уступили (1,21 против 1,49). В остальном же "железнодорожники" превосходили 
соперника во всем: по броскам в створ, вбрасываниям, времени в атаке, 
отборам. "Какая может быть оценка игры, в которой мы проиграли по всем 
статьям? Оценка - кол. Команду опустили ниже канализации ", - красноречиво 
отрезал главный тренер омичей по итогам разгрома. 
По итогам двух матчей "ястребы" так и не показали, за счет чего могут 
рассчитывать на выход в полуфинал Кубка Гагарина. "Локомотив" же удивляет 
своей свежестью и мощью. У ярославцев был небольшой спад на финише 
регулярного чемпионата, но в плей-офф подопечные Игоря Никитина 
безжалостно выбили чемпионов последних двух сезонов московский ЦСКА, а 
теперь то же самое хотят сделать с "Авангардом". Серия переезжает в 
Ярославль, и "Локомотив" при своих болельщиках даже имеет отличный шанс 
выиграть это противостояния без возвращения в Омск.  

https://rsport.ria.ru/20240318/khokkey-1934091519.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" в пух и прах разбит "Локомотивом". Ярославль набрал 
сумасшедший ход (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Счет в серии 2-0 в пользу железнодорожников. Команда Игоря Никитина 
справится за четыре игры? 
Первый матч серии второго раунда плей-офф КХЛ между "Авангардом" и 
"Локомотивом" получился упорным. Команда Игоря Никитина одержала победу 
во втором овертайме: после грубой ошибки защитника хозяев Киселевича 
отличился Березкин, забросивший красивую по исполнению шайбу. 

https://rsport.ria.ru/20240318/khokkey-1934091519.html


 

 

Железнодорожники продемонстрировали дисциплину, слаженные коллективные 
действия и хорошую физическую готовность. Сразу видно лекало тандема 
Никитин - Юшкевич, где порядок и физика на первом месте. 
"Хоккей давно изобретен. В него можно по-разному играть, по-разному видеть, 
но самое главное - счет на табло. Делаем акцент на это. Когда матч затягивается, 
главное - не давать ребятам лишней информации, в этом работа тренера. 
Конечно, к концу матча все уже устали, но умение играть на усталости - это 
важное качество", - верно заметил главный тренер гостей сразу после встречи. 
После поражения в первой домашней встрече право на ошибку "ястребов" нужно 
было исключать. Перебираться из Омска в Ярославль при счете 0-2 в серии - 
такая себе затея. Особенно учитывая нынешнюю форму голодного до побед 
"Локомотива". Еще ни разу команда не завоевывала Кубок Гагарина, а в этом 
году шансы привезти трофей на ярославскую землю значительно возросли. 
У "ястребов" второй матч подряд пропускал центральный нападающий первого 
звена Спунер, что не могло не сказываться на игре команды Михаила Кравца. В 
первом периоде зрители увидели одну заброшенную шайбу: Каюмов от борта 
сделал скидку в центр, Березкин подстроился и вогнал шайбу в дальний угол 
ворот. Максим забивает Омску во второй встрече подряд. Хозяева играли в 
силовой хоккей, сделали 20 хитов за 20 минут, но что толку? 
Второй период запомнился удалением Каюмова за редкую формулировку - 
неправильная передача клюшки. Бросать ее партнеру нельзя, о чем Артур 
забыл. Не обошлось без неприятных моментов: шайба попала в юного 
болельщика на трибунах, что сразу заметил капитан "Авангарда" Дамир 
Шарипзянов, начавший сигнализировать об этом работникам арены. Будем 
надеяться, что с парнем все будет в порядке. 
Ну а главным голеадором второго отрезка встречи стал форвард Степан 
Никулин, оформивший дубль. "Авангард" допускал одну ошибку за другой, а 
ярославцы бросали по воротам Хомченко со всех возможных позиций. В 
результате Павла при счете 0:3 заменили на Проскурякова. 
"Локомотив" останавливаться не собирался: хозяева "поплыли", чем гости 
воспользовались. Тесанов подхватил шайбу в углу площадки, сместился в 
сторону, проскочил между Пьяновым и Жафяровым, а затем с кистей уложил 
шайбу в дальнюю девятку. А уже в концовке омичей просто раскатали в 
большинстве: Сергеев сделал счет на табло 0:5. После сирены случилась 
небольшая заварушка с участием Вербы, но пыл игроков быстро остудили судьи. 
Третий период по такой игре превращался в формальность. Верба и Киселевич 
поочередно схватили двухминутные удаления, а защитник Гернат со всей мощи 
вонзил шайбу в цель. 
Итог: 7:0 в матче ("Авангард" в концовке заменил вратаря при игре в 
большинстве и получил еще одну в пустые от Полунина), 2-0 в серии, встреча 
"на ноль" в исполнении вратаря Даниила Исаева. Команды перебираются в 
Ярославль, но по такой игре перспективы "Авангарда" выглядят очень туманно. 
"Локомотив" показывает хоккей совершенно другого уровня.  

https://www.championat.com/hockey/article-5478070-avangard-lokomotiv-0-7-obzor-
matcha-plej-off-khl-video-18-marta-2024-goda.html 

К заголовкам сообщений 

У "Локомотива" вообще есть конкуренты? Ярославль уничтожает 
"Авангард" на пути к Кубку (News.sportbox.ru, Москва, 18 марта 2024) 
"Локомотив" разгромил омичей и повел в серии 2-0. 

https://www.championat.com/hockey/article-5478070-avangard-lokomotiv-0-7-obzor-matcha-plej-off-khl-video-18-marta-2024-goda.html
https://www.championat.com/hockey/article-5478070-avangard-lokomotiv-0-7-obzor-matcha-plej-off-khl-video-18-marta-2024-goda.html


 

 

Игрокам "Авангарда" предстояло забыть прошлый матч, судьбу которого решило 
падение Богдана Киселевича в овертайме, а главному тренеру омичей Михаилу 
Кравцу - в срочном порядке решить, как заполнить пустоту в центральной оси, 
образовавшуюся из-за травмы Райана Спунера. 
Центрфорвард был неотъемлемой частью самой результативной тройки 
"регулярки" Владимир Ткачев - Спунер - Рид Буше. При этом его отсутствие 
повлияло на атакующий потенциал всей команды, а не отдельного звена. В 
стартовом матче серии "Авангард" забросил в ворота "Локомотива" всего одну 
шайбу, и то в большинстве. 
Однако вторая встреча на "G-Drive Арене" показала, что "ястребы" вообще не 
готовы к противостоянию с железнодорожниками. Атака омичей растворилась, а 
их оборона напоминала проходной двор. В итоге "Локомотив" уничтожил 
соперника, забросив семь безответных шайб! 
С такой игрой "Авангард" уже через две встречи отправится в отпуск. 
Самый крупный разгром нынешнего плей-офф 
Казалось, что "Авангард" сделает выводы и во втором домашнем матче сможет 
раскачать образцово-показательную оборону "Локомотива". Однако омичи 
забыли про яркий хоккей и мимикрировали под соперника, решив сделать ставку 
на прагматичную игру. В итоге первый бросок в створ хозяева смогли нанести 
лишь на 13-й минуте. 
Для железнодорожников решение соперника стало настоящим подарком. 
Ярославцы показывают, что в вертикальном хоккее им пока нет равных. И 
дождавшись первой ошибки хозяев, гости сразу же воспользовались 
возможностью открыть счет. На 16-й минуте игроки "Авангарда" устроили пожар 
при выходе из своей зоны и потеряли шайбу, а через несколько секунд Максим 
Березкин уже расстреливал в упор ворота Павла Хомченко - 1:0.  
Пропущенная шайба ничего не поменяла в игре "Авангарда". Омичи продолжили 
играть в непривычном стиле. Ярче всего об этом говорит статистика силовых 
приемов в первом периоде - 20 раз хозяева не прокатились мимо соперника. 
Даже у "Локомотива" хитов набралось почти в два раза меньше. 
Однако результата "Авангарду" это не принесло, что не помешало омскому клубу 
оставить тактику без изменений и во втором периоде. Только продолжить 
придерживаться строгой игры на обеих половинах площадки хозяева не смогли. 
После перерыва количество ошибок у "ястребов" выросло в разы, чем активно 
пользовались ярославцы. 
И все же у "Авангарда" был шанс развернуть игру на 180 градусов. В начале 
второй 20-минутки гости получили необычное удаление за "неправильную 
передачу клюшки". Учитывая, что в прошлой игре омичи забили единственный 
гол, играя в большинстве, ценность этого момента выросла в несколько раз. 
Но "Локомотив" выстоял в меньшинстве, а затем прибил оппонента, забросив 
четыре безответные шайбы. Сначала ярославцы задушили хозяев, которые 
безуспешно пытались выйти из зоны почти три минуты, что привело к 
результативному броску Степана Никулина.  
А через несколько смен железнодорожники подловили соперника на контратаке, 
и Никулин оформил дубль. Понятно, что отыграть три шайбы у "Локомотива" - 
задача на грани фантастики, но такой разрыв в счете должен был позволить 
"Авангарду" играть более креативно и не бояться ошибаться. Тем более смена 
Хомченко на Илью Проскурякова могла стать психологическим импульсом для 
команды Кравца. 
Однако омичи словно растворились на домашней площадке, а "Локомотив" 
продолжил добывать победу во второй игре серии. И на 37-й минуте Даниил 
Тесанов заставил вытаскивать шайбу из ворот уже Проскурякова. 



 

 

Вдогонку "Локомотив" получил большинство, которое ярославцы реализовали 
уже через девять секунд: Березкин и Артур Каюмов короткими передачами 
запутали оборону, а Андрей Сергеев завершил атаку броском по пустым 
воротам. 
Казалось, что "Авангард" сделает все, чтобы забрать третий период, который мог 
бы положительно отразиться на следующей игре. Однако ярославцы вплоть до 
сирены не давали сопернику поднять голову. На 53-й минуте защитник 
железнодорожников Мартин Гернат забил при игре в формате "5 на 3" - 6:0. 
В концовке периода хозяева получили большинство и решили снять вратаря, что 
привело к очередной пропущенной шайбе. 
В итоге "Локомотив" разгромил "Авангард" - 7:0. "Ястребы" по всем статьям 
провалили матч и дали повод думать, что эта серия станет для ярославцев 
легкой прогулкой в следующий раунд. Конечно, одно крупное поражение не 
ставит крест на шансах команды Кравца. Но представитель Восточной 
конференции за два матча не показал ничего, что могло бы заставить усомниться 
в исходе противостояния. 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2031408_U_Lokomoti
va_voobshhe_jest_konkurenty_Jaroslavl_unichtozhajet_Avangard_na_puti_k_Kubku 

К заголовкам сообщений 

Тотальное уничтожение "Авангарда". "Локомотив" забросил семь в 
гостевом матче! (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 
марта 2024) 
Оклемается ли Омск после такого? 
Второй матч серии 1/4 финала Кубка Гагарина закончился разгромной гостевой 
победой "Локомотива" над "Авангардом" (7:0). С дублем омский лед покинул 
Степан Никулин. Хозяева не смогли ничего поделать с соперником, оставшись 
без одного из лидеров. "Авангард" менял вратаря и даже в отчаянии оставил 
ворота пустыми в концовке. Но это не помешало ярославцам одержать 
сверхуверенную победу.  
Предыдущая игра была на редкость упорной. Команды в равной степени 
создавали моменты у чужих ворот. Если бы не грубая ошибка омского защитника 
Богдана Киселевича во втором овертайме игра вполне могла превысить 100 
минут чистого времени. Но все прошло по совершенно другому сценарию.  
Ярославцы открыли счет в концовке первого периода. Им удалась позиционная 
атака. Максим Березкин, который принес победу в предыдущем матче, отлично 
подстроился под шайбу и отправил ее в дальний угол ворот после отскока от 
борта. 
Дальше наступил звездный час Никулина, оформившего дубль. Сначала поймал 
шайбу и точно бросил из-под защитника, а затем пробил голкипера Павла 
Хомченко мощнейшим броском с близкого расстояния.  
Михаил Кравец попробовал встряхнуть игру сменив вратаря. Вместо Хомченко 
на лед вышел опытный Илья Проскуряков. Но принципиально рисунок игры не 
поменялся. Подопечные Игоря Никитина в очередной раз накрыли хозяев при 
попытке выйти из зоны, нападающий ярославцев Даниил Тесанов забил 
четвертый гол. Он выбрался из угла в центр и метнул шайбу мимо Проскурякова.  
Казалось, что в концовке периода омичи немного пришли в себя. Рид Буше и 
Николай Прохоркин делали попытки бросить с пятака, но они не увенчались 
успехом. На качестве моментов явно сказывается отсутствие ведущего центра 
Райана Спунера. Маломальские надежды на камбэк омичи уничтожили своими 
силами. Игорь Мартынов удалился за подножку, чем и воспользовались гости. 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2031408_U_Lokomotiva_voobshhe_jest_konkurenty_Jaroslavl_unichtozhajet_Avangard_na_puti_k_Kubku
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2031408_U_Lokomotiva_voobshhe_jest_konkurenty_Jaroslavl_unichtozhajet_Avangard_na_puti_k_Kubku


 

 

"Локомотив" реализовал большинство меньше чем за 10 секунд. Игроки 
начертили красивую комбинацию, которую завершил Андрей Сергеев. 
Ситуация, которая казалась безнадежной, усугубилась. Отыграть 0:5 у 
"Локомотива" за один период даже на своем льду - задача невероятно сложная. 
Единственное, чем мог ответить "Авангард" - самоотдача. После сирены на 
перерыв силовой форвард Омска Марк Верба захотел устроить потасовку, но 
судьи быстро развели его с потенциальными спарринг партнерами. 
Остаток встречи команды откровенно доигрывали. "Локомотив" отдал шайбу 
сопернику и много играл в своей зоне. Но забивали все равно только ярославцы, 
поскольку на эмоциях хозяевы хватали удаления пачками. Перевес 5 на 3 
реализовал Мартин Гернат.  
В конце Кравец сделал любопытную перестановку. Он убрал вратаря и выпустил 
шестого полевого. Понятно, что о возвращении в матч не могло быть и речи, но 
таким образом "Авангард" попытался огрызнуться и забросить хотя бы одну 
шайбу, чтобы частично вывести оппонента из равновесия. Но ничего не вышло. 
Александр Полунин довершил уничтожение Омска на домашней арене - 7:0. 
На пресс-конференции Никитин привычно не поддался эмоциям предостерег 
команду и болельщиков от эйфории: "Мы люди, поэтому ничто человеческое нам 
не чуждо, но если ты хочешь двигаться вперед, то должен проходить вот эти 
медные трубы в том числе. Мы с уважением относимся всегда, и серия только 
началась. Просто готовимся к следующей игре", - заявил он. 
Никитин как никто понимает, как важно сохранять холодную голову в подобной 
ситуации. В первом матче 1/8 финала его команда крупно уступила ЦСКА (0:4), 
но в дальнейшем одержала четыре победы подряд. По законам плей-офф любая 
победа оценивается одинаково. Начнут ли омичи с чистого листа? При счете 0-2 
в серии им необходимо побеждать на гостевом льду. Следующий матч пройдет 
в Ярославле 20 марта. Начало - в 19:30.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/292781 

К заголовкам сообщений 

Падение омского ястреба. У "Авангарда" нет шансов против 
"Локомотива"? (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 2024) 
С такой игрой омичей поверить в их камбэк с 0-2 в серии очень сложно. 
Прямо сейчас "Локомотив" - главный фаворит в борьбе за Кубок Гагарина. Для 
этого у ярославцев есть все: надежный вратарь Исаев, самая сильная оборона 
в лиге, классные мастера в атаке. Не хватало лишь одного - умения побеждать 
ЦСКА. И после того как ярославцы в первом раунде выбили армейцев в пяти 
матчах, стало понятно, что этот состав остановить очень сложно. 
Комплекс ЦСКА был скорее психологическим - например, в прошлом сезоне 
"Локо" не выглядел слабее, но в решающий момент дрогнул. На этот раз и 
красно-синие оказались совершенно другими, и железнодорожники подошли к 
плей-офф более уверенно. Молодые нападающие Березкин, Никулин, Тесанов 
становятся лидерами, очень зрело выглядят 18-летние Симашев и Бут. Главный 
тренер Игорь Никитин наконец выстроил в Ярославле коллектив, готовый биться 
за чемпионство. 
Главным оружием "Авангарда" по праву считается ударная тройка и прежде 
всего связка Ткачев - Буше. Закрыть ее крайне сложно, но когда это происходит, 
у омичей некому взять на себя роли лидеров. В прошлом сезоне сибиряки 
столкнулись с подобным в финале Восточной конференции, когда "Ак Барс" 
грамотно связал звезд сибиряков. Ткачев тащил "ястребов" на себе, но 

https://sport.business-gazeta.ru/article/292781


 

 

остальных просто не было видно. А ведь тогда состав с Толчинским и Грицюком 
был сильнее, чем сейчас. 
Как и год назад, совершенно не меняет игру главный тренер Михаил Кравец. Все, 
что он может предложить, - удлиненные смены для лидеров. Некстати 
травмировался центр первой тройки Райан Спунер, но винить в провальной игре 
только это - глупость. Во втором матче "Локомотив" забивал один гол за другим, 
но никаких перестановок от Кравца, кроме бесполезной вратарской, не 
последовало. 
Несбалансированность ростера бросается в глаза, но так ли уж уступает 
"Авангард" сопернику по именам? В нападении классных мастеров у сибиряков 
вообще больше - но у них пока ничего не получается. А Никитин, которого всю 
карьеру обвиняют в оборонительном хоккее, празднует разгромную победу. 
Даже с 0-2 можно отыграться, но пока совершенно непонятно, за счет чего 
"Авангард" способен переломить ход серии. Остается только надеяться на гений 
Ткачева и Буше. Когда "Локомотив" не ошибается, спасти могут только 
нестандартные действия звезд.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/avangard-proigral-lokomotivu-vo-
vtorom-matche-kubka-gagarina-shansy-omichey-otygratsya-v-serii-2191335/ 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" переехал "Авангард". С такой игрой серия закончится за 
четыре матча (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Ярославцы забросили семь шайб в Омске. 
Перед серией столкновение "Авангарда" и "Локомотива" называли дуэлью одной 
из лучших атак лиги против одной из лучших (если не лучшей) линий обороны. 
Однако первые матчи перевернули все анонсы и ожидания. В субботу команде 
Михаила Кравца пришлось больше играть в своей зоне, а до ворот Павла 
Хомченко долетели 53 броска. Голкипер "Ястребов" однозначно заслуживал 
звание героя матча, если бы омичи победили. Игра затянулась до овертайма, и 
омичей за нелепую потерю шайбы наказал Максим Березкин. Кошмарить 
оборону "Авангарда" 22-летний форвард продолжил во втором матче, когда 
"Локомотив" переехал соперника. 
Хомченко не выдержал две тяжелые игры подряд. Нагрузка, полученная в 
субботу, все-таки сказалась на вратаре, который проводит первый полноценный 
плей-офф как основной голкипер. Во втором периоде "Локомотив" превзошел 
омичей во всех компонентах и сделал задел, который помог забрать второй 
гостевой матч. Третья 20-минутка стала уже формальностью. Выделилась 
только замена вратаря от "Авангарда" при счете 0:6. Она лишь помогла 
Александру Полунину подытожить матч точным броском по пустым воротам, а 
Даниил Исаев оформил "сухарь". 
О проблемах "Авангарда" в обороне много говорилось перед плей-офф. В серии 
с "Ладой" мощь нападения позволила перекрыть все, что шло не так в своей зоне. 
Да и Хомченко не выручил только в одном матче первого раунда. Против 
"Локомотива" все пошло наперекосяк во второй игре. Кравцу пришлось менять 
голкипера после трех пропущенных голов за 36 минут, а вышедший на замену 
Илья Проскуряков не помог омичам перевернуть матч. Слишком хорош был 
"Локомотив", который не ослабил хватку, когда повел с комфортным счетом. А 
"Авангард", кроме нескольких стычек, ничего и не предложил сопернику. 
По омской части серии Игорь Никитин полностью тактически переигрывает 
Кравца. Дела "Ястребов" в атаке идут плохо. Ярославцы перекрыли кислород 
связке Ткачев - Буше и за два матча не пропустили ни одного гола в равных 
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составах. Справиться с давлением игроков "Локомотива" омичам не удалось. 
Следствием этого стали многочисленные потери и провалы в обороне, которыми 
пользовались ярославцы. Хомченко и Проскуряков сегодня команду не 
выручили, но и обвинять вратарей во всех бедах неправильно. "Авангард" много 
позволял сопернику в своей зоне, чего не скажешь про защитников "Локомотива". 
При этом не покидало ощущение, что ярославцы играют с запасом, а омичи были 
на пределе. Даже из заварушек перед воротами Исаева в третьем периоде гости 
вышли спокойно, выбрасывая шайбу или возвращая контроль над ней. Серия 
завершится быстро, если тренеры "Авангарда" не придумают, как перестроить 
команду и что можно предложить сопернику в атаке. Явно в планы Михаила 
Кравца не входили два поражения дома. Теперь ситуацию придется исправлять 
в Ярославле. "Авангард" загнал себя в тупик. Справиться с таким "Локомотивом", 
какой мы увидели сегодня, будет крайне сложно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/avangard-lokomotiv-rezultat-i-obzor-
vtorogo-matcha-vtorogo-raunda-kubka-gagarina-2024-video-golov-18-marta-
2191265/ 

К заголовкам сообщений 

Кравец - о 0:7 от "Локомотива": "Опустили ниже канализации" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец подвел итоги второго матча серии с 
"Локомотивом" (0:7). 
 - Счет сам за себя говорит, - сказал Кравец на пресс-конференции. - Проиграли 
по всему: по борьбе, голам, моментам. Оценка одна - кол. Единственное, спасибо 
болельщикам, что они до конца поддерживали нас, верили в команду. 
 - Почему сегодня все пошло не так? Почему команда оказалась неготовой?  
 - Если бы была не готова, то мы пропустили бы семь в первом периоде. 
Техническое мастерство, вывод шайбы из зоны - этого не было. Надо понимать, 
что с этим соперником нужно играть быстро, агрессивно и точно. Нельзя 
допускать столько ошибок. 
 - Сменили вратаря после третьей пропущенной шайбы. Это просьба Хомченко?  
 - Ну а сколько можно его насиловать? Он старался, много помог, но решили 
выпустить Проскурякова. 
 - Как поправить психологию к следующему матчу?  
 - Если ты сильный человек, играешь в "Авангарде", ты сам должен понимать, 
что тебя опустили ниже канализации. Надо выходить и доказывать. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kravec-prokommentiroval-porazhenie-
avangarda-ot-lokomotiva-2191276/ 

К заголовкам сообщений 

Никитин: эйфория в "Локомотиве" после 7:0? Мы люди, но нужно 
проходить такие медные трубы (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Главный тренер "Локомотива" Игорь Никитин после разгромной победы над 
"Авангандом" (7:0) во втором матче второго раунда плей-офф Кубка Гагарина 
рассказал, как игроки команды должны отреагировать на такой результат. 
"Самое главное сейчас - исключить эйфорию? Мы люди, ничто человеческое нам 
не чуждо. Но если ты хочешь двигаться вперед, то нужно проходить такие 
медные трубы. Кто может справляться с таким психологическим фактором, тот и 
идет дальше. Для нас это конкретная ступень. Большинство - это такая 
субстанция... Работаешь целый год над ней. Это важный элемент, но только один 
из элементов. Сегодня это сработало, как будет дальше - не знаю. Кого-то 
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выделить? Это плей-офф, здесь всегда командные победы. Какая разница, кто 
забивает?" - передает слова Никитина корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5478148-nikitin-ejforiya-v-lokomotive-
posle-7-0-my-lyudi-no-nuzhno-prohodit-takie-mednye-truby.html 

К заголовкам сообщений 

Плющев - о разгромной победе "Локомотива" над "Авангардом": "Для 
меня это шок" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев прокомментировал 
"СЭ" победу "Локомотива" над "Авангардом" (7:0, 2-0) во втором матче серии 
второго раунда Кубка Гагарина. 
"Для меня это шок, потому что "Локомотив" больше двух шайб никогда не 
забивал. Я не знаю, что произошло с "Авангардом". Это надо обращаться к 
тренерскому штабу. У себя дома проигрывать с таким счетом - это очень 
большое фиаско. После такого люди должны принимать какие-то решения. У 
Авангарда серьезный состав и очень серьезные игроки, которые могут решать 
многие задачи. Сумеют ли они справиться с этим психологическим ударом, я не 
знаю", - сказал Плющев корреспонденту "СЭ" Сергею Жукову. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladimir-plyuschev-prokommentiroval-
pobedu-lokomotiva-nad-avangardom-vo-vtorom-matche-serii-2191274/ 

К заголовкам сообщений 

Черкас: "Локомотив" сегодня просто смял "Авангард" (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Заслуженный тренер России Сергей Черкас прокомментировал победу 
"Локомотива" во втором раунде Кубка Гагарина над "Авангардом" со счетом 7:0. 
- Если первая игра этой серии была боле-менее равной, то сегодня "Локомотив" 
просто смял соперника. Ярославцы были сильнее во всем: в скорости, быстроте 
решений, единоборствах, подборах. Физически превзошли хозяев полностью. 
Даже после того как тренеры "ястребов" заменили при счете 0:3 вратаря, ничего 
не изменилось. "Локомотив" их "раздавил". 
- "Локо" обычно играет от обороны. Сегодня было не так? 
- Нет, "Локомотив" не играл от обороны. Как только омичи пытались развить 
атаку, соперники налетали на них, отбирали шайбу, не давали поднять голову. 
"Локомотив" был сильнее и произвел впечатление. 
- Эту серию "Локо" уже не отпустит? 
- Как показывает практика, после таких поражений команда собирается и дает в 
следующем матче бой. Но, если "Локомотив" выиграет третий матч, вопрос о 
победителе серии будет снят, - сказал Черкас. 

https://allhockey.ru/news/show/511389-
Cherkas_Lokomotiv_segodnya_prosto_smyal_Avangard 

К заголовкам сообщений 

Кожевников - об "Авангарде": "Сейчас я не вижу, чтобы они были готовы 
выигрывать" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион, чемпион мира Александр Кожевников в 
разговоре с "СЭ" прокомментировал победу "Локомотива" над "Авангардом" (7:0, 
2-0) во втором матче серии второго раунда Кубка Гагарина. 
"Не ожидал, что "Авангард" развалится после первого тайма. У их вратаря было 
много ошибок. Но они могут еще преподнести сюрприз на выезде, две игры еще. 
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Сейчас я не вижу, чтобы они были готовы выигрывать, но команда у них сильная, 
два звена вообще замечательных. Если они будут играть так, как сегодня - точно 
не выиграют. "Локомотив" оказался сильнее в командой игре, у них хороший 
вратарь и такие игры придают ему уверенности", - сказал Кожевников в разговоре 
с корреспондентом "СЭ" Софьей Грецкой. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-kozhevnikov-
prokommentiroval-pobedu-lokomotiva-nad-avangardom-vo-vtorom-matche-serii-
2191272/ 

К заголовкам сообщений 

Кожевников о зарплате Буше: "Он получает в два раза больше, чем кто-
либо. Это говорит о расслоении. Не понимаю, почему в "Авангарде" такие 
зарплаты" (Sports.ru, Москва, 18 марта 2024) 
Александр Кожевников высказался о зарплате нападающего "Авангарда" Рида 
Буше.  
"Не понимаю, почему в "Авангарде" такие зарплаты. Там Буше получает в два 
раза больше, чем кто-либо. 
Где бы был Буше, если бы не Ткачев? Где?! Мне просто интересно, сколько 
Ткачев получает. Может, там какие-то закрытые схемы. 
Наверное, расслоение в зарплатах какое-то есть. Но я не знаю, у кого и какой 
контракт. Кто-то и за бонусы играет. Не могу говорить. 
Да, я сказал про Буше, но у него самый большой контракт. Это тоже говорит о 
расслоении", - сказал двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников. 

https://www.sports.ru/hockey/1115927993-kozhevnikov-o-zarplate-bushe-poluchaet-
v-dva-raza-bolshe-chem-kto-libo.html 

К заголовкам сообщений 

9 шайб и чумовой овертайм! "Трактор" выгрыз победу у "Динамо" 
(Советский спорт, Москва, 19 марта 2024) 
Уральцы повели в серии - 2-0. Команды переезжают в Челябинск.  
"Трактор" в первой же игре серии по делу переиграл обладателя Кубка 
Континента - 4:2 и сенсационно повел в четвертьфинальном противостоянии. 
После этого матча соперники неминуемо отправятся в Челябинск - и в планы 
"Динамо" явно не входило путешествие на Урал при катастрофических 0-2 в 
серии.  
Накануне клубы показали замечательную дисциплинированность - лишь шесть 
штрафных минут на двоих. Челябинцы воспользовались одной из двух попыток 
реализовать лишнего, а вот бело-голубые, грозным оружием которых всю 
регулярку был именно этот элемент игры, забивали исключительно в равных 
составах. Не удалось проявить себя и лучшему бомбардиру москвичей Никите 
Гусеву, закончившему игру с грустным показателем полезности "-2". Вторая игра 
в Москве должна была ответить на вопрос - смогут ли подопечные Алексея 
Кудашова преодолеть себя и сравнять счет в серии.  
Ну и динамовцы, подгоняемые трибунами и эмоциями, довольно быстро открыли 
счет в матче. Молниеносная атака с короткой перепасовкой между Гусевым и 
Паккетом, заокнчилась метким выстрелом последнего четко в девятку ворот 
"Трактора". Но тренерский штаб гостей взял запрос на офсайд и красивую шайбу 
судьи отменили. Грамотная работа уральского видеоглаза. А через пару минут 
забили уже "медведи". Подопечные Заварухина, усилиями Шабанова вышли 
вперед - 0:1.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-kozhevnikov-prokommentiroval-pobedu-lokomotiva-nad-avangardom-vo-vtorom-matche-serii-2191272/
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-kozhevnikov-prokommentiroval-pobedu-lokomotiva-nad-avangardom-vo-vtorom-matche-serii-2191272/
https://www.sports.ru/hockey/1115927993-kozhevnikov-o-zarplate-bushe-poluchaet-v-dva-raza-bolshe-chem-kto-libo.html
https://www.sports.ru/hockey/1115927993-kozhevnikov-o-zarplate-bushe-poluchaet-v-dva-raza-bolshe-chem-kto-libo.html


 

 

Но "Динамо" ответило быстро и в излюбленном стиле - гол в большинстве, как 
манна небесная для чемпиона регулярки. Шайба после броска по воротам 
"Трактора" отскочила к штанге, а вездесущий О'Делл на пятачке подхватил ее, 
подработал и переправил в створ. Получилось очень эффектно. Но прошло 
шесть минут и гол в раздевалку к неудовольствию трибун получили хозяева - 
Дронов от синей линии сделал передачу налево в круг для вбрасывания, откуда 
последовал прострел в касание в центр на Антипина, который с оттяжечкой 
расстрелял голкипера бело-голубых - 1:2.  
Второй отрезок московский клуб начала вновь с реализации лишнего. Шаров и 
Блажиевский поставили свой клуб в тяжелое положение, а 5 на 3 для "Динамо" - 
как футбольный пенальти, т.е. реализация примерно 100%. Уил справа 
прострелил на противоположный край на Гусева, который броском в касание из 
круга для вбрасывания поразил ближний угол. Вот и проснулся захандривший 
Никита Великий. Фукале даже не успел отследить, что там хозяева делают на 
его пятачке. На этом голевая феерия и не думала заканчиваться.  
Пару минут спустя уральцы вернули себе минимальное преимущество, 
благодаря навалу на ворота соперника. Джек Родевальд оказался самым 
расторопным на пятачке ворот Ильи Коновалова. Тем, кто в этот вечер пришел 
на трибуны ВТБ Арены, несказанно повезло, в плей-офф редко можно увидеть 
голевое пиршество. Подопечные Заварухина по итогам второго периода 
установили на хозяйском табло цифры, с которыми закончился первый матч 
серии - 2:4. У москвичей оставалось 20 минут, чтобы отсрочить самое страшное.  
Динамовцы выбежали на третий период как "гориллы из клетки". Уральцы явно 
не были готовы к такому, позволив слишком вольготно сопернику раскатывать за 
своей синей линией. Гусев и Рашевский, как чертики из табакерки, всплывали на 
разных частях ледовой глади и решали эпизоды. Слишком уж понадеялся 
"Трактор" на планомерную игру в откат. 4:4 - все только начиналось в этой игре, 
которая перешла в логичный овертайм.  
Испытания для подопечных Кудашова продолжились и в овертайме. Судьи 
вернули должок за основное время челябинцам, дав поиграть команде 
Заварухина 5 на 3. Однако подвиги творил сменщик вратаря Коновалова - 
молодой Моторыгин. Максим как будто заколдовал ворота, поймав явный кураж. 
Именно действия вратаря не позволили "Трактору" решить дополнительную 
двадцатиминутку в свою пользу. И все-таки гости, не без помощи голкипера 
хозяев, сумели буквально затолкать шайбу в ворота "Динамо". 4:5, счет в серии 
0-2, и команды переезжают в Челябинск с весьма сомнительными шансами 
москвичей на спасение в четвертьфинале.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/9-shajb-i-chumovoj-overtajm-traktor-vygryz-
pobedu-u-dinamo 

К заголовкам сообщений 

Сумасшедший "Трактор"! Вырвал вторую победу у "Динамо", забив 
невероятный гол в овертайме (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Несите голкиперу челябинцев Заку Фукале "Везину". Теперь он лучший вратарь 
мира. "Трактор" повел в серии 2-0. 
Эта серия второго раунда началась крайне неожиданно. "Трактор" в первом 
матче обыграл "Динамо" со счетом 4:2 - еще и на чужой площадке. Обладатель 
Кубка Континента - 2024 оказался не готов к такому напору челябинцев, но был 
решительно настроен взять реванш во второй домашней встрече. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/9-shajb-i-chumovoj-overtajm-traktor-vygryz-pobedu-u-dinamo
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Такой настрой вылился в гол уже на седьмой минуте. Никита Гусев ворвался в 
чужую зону, скинул на синюю линию - на Седрика Пакетта. Тот обыграл троих 
соперников и точно бросил. 1:0!.. 
...можно было подумать. Но тренерский штаб взял видеопросмотр и не прогадал. 
Пакетт не успел подхватить шайбу, она вышла из зоны. Гол был отменен. 
А на 11-й минуте "Динамо" пропустило. Москвичи сами "привезли" себе гол. 
Андрей Миронов, капитан команды, ушел за ворота и оттуда дал сильный пас - 
попал в одноклубника, и шайбу перехватили челябинцы. Данил Юртайкин скинул 
на Максима Шабанова, тот прицелился и снайперским броском пробил вратаря 
хозяев. 1:0. Шикарный гол! 
Долго челябинцам радоваться, однако, не удалось. Менее чем через две минуты 
"Динамо" сравняло счет. "Трактор" удалился, москвичи разыграли комбинацию, 
и после сейва Зака Фукале Эрик О'Делл первым успел на добивание. 
Нападающий вытащил шайбу из-за штанги и вбил ее в пустой угол, в комичном 
падении отпраздновав гол. 
Но и это были еще не все события, выпавшие на первый период. На 
предпоследней минуте челябинцы принялись разыгрывать уже свое 
большинство, довели шайбу до Виктора Антипина, а тот щелкнул из слота - 2:1! 
Второй период начался с двух удалений у "Трактора". И это была фатальная 
ошибка. Динамовцы принялись плести свои кружева в чужой зоне - формат "пять 
на три" прекрасно позволял оное. Джордан Уил получил передачу на правом 
фланге, немного продвинулся от синей линии и резко отдал поперечный пас к 
основанию круга вбрасывания. А там уже караулил Никита Гусев, в касание 
щелкнувший и сравнявший счет! 
После этого команды решили, что не особо хотят затягивать матч - после гола 
Гусева они четыре минуты провели без остановок в игре. И это пошло на руку 
гостям. 
Михаил Котляревский по левому флангу ворвался в зону динамовцев и с 
неудобной бросил - Илья Коновалов выручил. Спас вратарь москвичей и после 
добивания Чарльза Робинсона в упор. Но голкипер был уже бессилен, когда 
следом же Джек Родевальд организовал второе добивание. 3:2 - и огромные 
вопросики к динамовским защитникам. 
А на 35-й минуте вопросики появились уже к самому Коновалову. Челябинцы 
вошли в чужую зону, Антон Бурдасов подхватил шайбу, зашел на вираж и 
несложно бросил - гол! 4:2. И Коновалова сменил 21-летний Максим Моторыгин. 
В этот момент динамовские болельщики могли поймать очень неприятные 
флешбэки с того, что происходило на этом же льду буквально двумя днями 
ранее. 2:4 на табло - и какие вообще шансы отыграться? 
Не прошло и трех минут, как все тот же Гусев внес корректировки в настроение 
фанатов. Никита эффектно, галопом ворвался в чужую зону и хоть и потерял 
шайбу, но спустя несколько секунд обрел нечто более важное - удобную 
передачу от партнера туда, где он окажется "один на один" с вратарем. Несмотря 
на остроту угла, у Гусева было время прицелиться. Он это и сделал. И забил. 3:4 
- и играть еще целый период! 
Москвичам, однако, весь игровой отрезок не понадобился. Через три минуты 
после гола Гусева "Динамо" провело опасную атаку. Дмитрий Рашевский бросил 
- неудача. Атака на этом не завершилась. Рашевского вновь вывели на бросок. 
Дмитрий сблизился с воротами и катнул шайбу точнехонько под штангу, низом. 
4:4 - ну что за матч! 
В итоге команды доиграли до овертайма. По такой игре казалось, что определить 
победителя матча не составит большого труда. Вернее, что этот самый 
победитель определится быстро. А вот кто им станет - это был большой вопрос. 



 

 

Уже на первой минуте овертайма стало понятно, что веселье продолжится. 
Динамовцы отлично разыграли и благодаря небольшому везению вывели 
Максима Джиошвили на пустой угол ворот. Бросай - не хочу! Нападающий и 
бросил. Но Фукале был против! Сумасшедший сейв на старте дополнительного 
времени. 
Через несколько минуте москвичи вновь чуть не забили. Фукале немного 
зазевался, а нападающий хозяев бросил с острого угла. Шайба попала в штангу 
и отскочила во вратаря. 
Но в итоге именно "Трактор" смог вырвать победу в первом овертайме! На 14-й 
минуте челябинцы выиграли вбрасывание в чужой зоне, довели шайбу до 
пятачка, а там, упав, уже лежа, Александр Шаров пропихнул ее в ворота! 

https://www.championat.com/hockey/article-5478290-dinamo-moskva-traktor-4-5-ot-
obzor-vtorogo-matcha-serii-plej-off-khl-video-vtoraya-pobeda-traktora-v-
overtajme.html 

К заголовкам сообщений 

Владимир Плющев: "В игре "Динамо" нет глубины. С Уфой "Трактору" 
было сложнее" (Russia-hockey.ru, Москва, 18 марта 2024) 
О сенсационных 0-2 чемпиона регулярного первенства "Динамо" в серии с 
"Трактором" - экс-главный тренер сборной России, экс-главный арбитр Лиги, для 
Russia-Hockey.ru  
ПОКА НЕ ВИДНО, ЧТО "ДИНАМО" РАЗБИРАЛО СЕРИЮ С "САЛАВАТОМ"  
- Владимир Анатольевич, еще по ходу чемпионата вы рекомендовали не 
преувеличивать успехи московского "Динамо". Судя по 0-2 после двух домашних 
матчей с "Трактором", оказались правы?  
- Команды, которые строятся на одном звене и большинстве, в плей-офф редко 
чувствуют себя комфортно. В принципе пробуксовки бело-голубых начались еще 
на первом этапе в борьбе с минскими одноклубниками. Но для меня сюрприз, что 
в серии с "Трактором" чемпион "регулярки" стартует еще тяжелее.  
- В чем причины?  
- В игре "Динамо" нет загадки и нет тактической глубины. Если бы не Гусев и его 
партнеры по первой пятерке, вчера "Динамо" не добралось бы и до овертайма.  
Не ожидал, что "Динамо" не разберет серию "Трактора" с "Салаватом Юлаевым", 
во всяком случае на льду этого разбора пока не видно. Там Уфа дала Челябинску 
очень серьезный бой, во многих матчах доминировала.  
Кажется, что в серии с "Динамо" Челябинску пока легче, чем в серии с Уфой.  
ЧЕЛЯБИНСКУ ВЫГОДЕН СТИЛЬ "БЕЙ - БЕГИ - ОКРУЖАЙ"  
- За счет чего "Трактор" вновь выстреливает?  
- Команда играет интереснее и тоньше, чем соперник. У каждой тройки 
"Трактора" есть свое лицо, хоккеисты находят возможность проявлять свое 
индивидуальное мастерство. Такое бывает, что команда, которая не 
реализовалась в регулярном чемпионате, выстредивает в плей-офф.  
А вот "Динамо", если отбросить звено Гусева и легионеров, играет в стиле "бей - 
беги - окружай". Челябинску выгоден такой стиль.  
- Видим повторение прошлогодней серии "Динамо" и "Торпедо"?  
- Какие-то параллели просматриваются, хотя объем мастерства у "Трактора" 
больше, чем у "Торпедо". А "Динамо" вновь топчется на тех граблях. Полагает, 
что если соперника перебегать, то будет победный результат. Но это 
заблуждение.  
ОГОРЧЕН, ЧТО У ХОККЕЯ МОСКВЫ В ПЛЕЙ-ОФФ НЕТ РЕЗУЛЬТАТА  
- Как оцените судейство?  

https://www.championat.com/hockey/article-5478290-dinamo-moskva-traktor-4-5-ot-obzor-vtorogo-matcha-serii-plej-off-khl-video-vtoraya-pobeda-traktora-v-overtajme.html
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- Оно было нервным - как и сама игра. Но результативных ошибок арбитры не 
допустили. По нынешним временам это уже успех.  
- Каким видите развитие серии?  
- Переживаю за "Динамо". Огорчен, что у московского хоккея пока нет результата 
- давно вылетел ЦСКА, завалили старт второго раунда "Динамо" со "Спартаком".  
Плей-офф позволяет увидеть все то, что было наработано в регулярном 
чемпионате. В этом плане "Динамо" демонстрирует весь свой достаточно 
скромный потенциал - первое звено и большинство гарантируют какие-то голы. 
Но для командных побед они недостаточны, необходимы правильные действия 
и других звеньев.  
При этом "Трактор" еще может прибавить, у многих игроков видны резервы. С 
таким пониманием "Динамо" и обязано лететь в Челябинск. В нынешней 
ситуации даже одна гостевая победа не сможет переломить ход серии. Бело-
голубым необходимо резко прибавлять - от тренерской лавочки до каждого 
звена. Иначе результата не будет.  

http://russia-
hockey.ru/articles/pluschev/dynamo_net_glubiny_s_ufa_bylo_slozhnee_/ 

К заголовкам сообщений 

Жуткий разгром и невероятная концовка: "Локомотив" и "Трактор" 
одержали вторые победы в четвертьфинале Кубка Гагарина (RT 
(russian.rt.com), Москва, 19 марта 2024) 
"Локомотив" разгромил "Авангард" во втором четвертьфинальном матче Кубка 
Гагарина. Ярославцы забросили в гостях семь безответных шайб в ворота 
соперника. При этом Степан Никулин дважды огорчил Павла Хомченко, Артур 
Каюмов оформил хет-трик из передач, а Даниил Исаев записал себе в актив 
первый сухарь. В другом матче дня "Динамо" вновь уступило "Трактору" в родных 
стенах, хотя в заключительном отрезке отыгралось со счета 2:4, а Никита Гусев 
оформил дубль. Судьбу же противостояния в овертайме решило добивание 
Александра Шарова лежа. 
 Для "Авангарда" и "Динамо" второй раунд Кубка Гагарина начался неудачно. 
Обе команды являлись фаворитами, но потерпели поражения в родных стенах 
от "Локомотива" и "Трактора" соответственно. А потому следующие матчи во 
многом превращались для них в определяющие. Ведь очередная домашняя 
осечка грозила серьезно понизить шансы на выход в полуфинал. Дальше серии 
переедут в Ярославль и Челябинск, где отыграться со счета 0:2 будет крайне 
сложно. 
Дубль Никулина и сухарь Исаева 
Поклонников омичей больше всего интересовало, восстановится ли Райан 
Спунер, пропустивший предыдущую игру из-за повреждения. Однако поставить 
его на ноги не удалось. Только на этот раз компанию Риду Буше и Владимиру 
Ткачеву в ведущем звене вместо канадца составил не Николай Прохоркин, а 
Валентин Пьянов. 
Пожалуй, болельщики были готовы ко всему, но только не к тому, что на табло 
после финальной сирены будет гореть счет 0:7. Хозяева провели худшее 
противостояние в текущем сезоне, нанесли всего 17 бросков и так и не сумели 
пробить Даниила Исаева. У гостей, напротив, все получалось. Они ничего не 
позволили создать маститым оппонентам и реализовали почти все собственные 
моменты. 
Уже дебют оставил гнетущее впечатление. Казалось, "ястребы" с ходу помчат 
вперед, но на деле у них ничего не получалось. Соперники образцово 
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оборонялись, не оставляя свободных зон, и не позволяли угрожать владениям 
Исаева. Щелчки если и шли, то с дальней дистанции. Шайба, образно говоря, 
долетала до вратаря "рваной". Куда интереснее смотрелись быстрые 
контрвыпады железнодорожников. Быстрые, юркие форварды легко убегали от 
мощных неповоротливых защитников визави, не славящихся идеальным 
катанием. 
На 16-й минуте красно-зеленые вовсе вышли вперед. Символично, что забил 
Максим Березкин, принесший им победу в овертайме в предыдущей встрече. 
Получив пас от Артура Каюмова, он из правого круга вбрасывания отправил 
снаряд в дальний. Лишь после этого "Авангард" прибавил и создал несколько 
подходов. А Пьянов в одном из эпизодов даже угодил в перекладину. 
Второй период получился образцовым для подопечных Игоря Никитина. Они 
еще в серии с ЦСКА продемонстрировали умение сильно проводить именно 
данные отрезки, отметившись шестью голами. Единственной ошибкой гостей 
стало необязательное удаление Каюмова за бросок клюшки Рушану Рафикову. 
Но "Авангард" в большинстве не создал ничего. Запомнилось только случайное 
попадание шайбой в ребенка на трибуне. К счастью, мальчик отделался испугом. 
Далее "Локомотив" принялся доминировать. Он высоко прессинговал 
оппонентов, просто не позволяя им выходить из собственной зоны, и накатывал 
одну атаку за другой. Очень важно, что при этом ярославцы не позволяли омичам 
сменяться и изматывали их. Все это привело к грубым помаркам. 
На 32-й минуте защитник "ястребов" неудачно выбросил шайбу. Степан Никулин 
тут же поймал ее рукой в воздухе, опустил на лед и, подработав снаряд, 
прицельно щелкнул в дальний. А вскоре нападающий, до того не имевший голов 
в нынешнем розыгрыше плей-офф, оформил дубль. На этот раз он спокойно 
бросил из левого круга, и шайба с рикошетом от плеча Павла Хомченко 
оказалась в сетке. 
Тут же Михаил Кравец снял вратаря, который провел потрясающий стартовый 
поединок серии, и выпустил вместо него Илью Проскурякова. Но не помогло и 
это. Не успел резервный голкипер появиться на площадке, как Даниил Тесанов 
сместился от левого борта в центр мимо двоих визави и поставил точку. 
В довершение всех бед Игорь Мартынов отправился на скамейку штрафников за 
подножку незадолго до перерыва. Гостям потребовалось всего девять секунд, 
чтобы вывести Андрея Сергеева на бросок и реализовать большинство. После 
этого на льду разгорелась массовая драка. 
Заключительный период превратился в пустую формальность, но хоккеисты 
"Авангарда", к их чести, не опустили рук и пытались сократить отставание. 
Однако эмоции порой перехлестывали. В одном из эпизодов гости после 
удаления Марка Вербы и Богдана Киселевича остались в двойном большинстве 
и увеличили отрыв благодаря щелчку Мартина Герната. 
В концовке Кравец даже зачем-то снял вратаря. Видимо, для того, чтобы 
Александр Полунин поразил уже пустой створ. Хозяева же, несмотря на все 
старания, так и не сумели пробить Исаева, оформившего дебютный шатаут в 
нынешнем розыгрыше Кубка Гагарина. 
Два гола Гусева и решающий бросок Шарова 
"Динамо", в отличие от "Авангарда", по крайней мере, обошлось без потерь. 
Лучший бомбардир регулярки Никита Гусев в предыдущем матче сыграл более 
15 минут. Нашлось место в заявке и Седрику Пакетту, получившему 
повреждение день назад и даже на время покинувшему площадку. 
Однако и другой фаворит столкнулся с трудностями в первом периоде. Хотя 
москвичи сразу же помчались вперед - на руку им оказалось и раннее удаление 
у гостей за нарушение численного состава. Пусть реализовать его не удалось, 



 

 

подопечные Алексея Кудашова заперли соперника в зоне и обрели уверенность 
в себе. А на седьмой минуте они отметились абсолютно закономерным голом. 
Пакетт, воспользовавшись скидкой Гусева, продвинулся вперед и из левого круга 
щелкнул в ближнюю девятку. Но Алексей Заварухин взял запрос на предмет 
офсайда и оказался прав. Судьи, изучив повтор, постановили: канадец не успел 
сохранить снаряд в пределах синей линии. 
Пауза пошла на пользу челябинцам - они успокоились и выровняли игру. А 
вскоре Максим Шабанов и вовсе открыл счет. Хозяева неудачно вышли из 
обороны и совершили потерю. Соперники моментально воспользовались 
помаркой и вывели на удар нападающего. А тот умудрился из левого круга 
попасть в ближнюю девятку прямо над плечом Ильи Коновалова. 
"Динамо" отыгралось менее чем через две минуты. И опять помогло удаление в 
ростере оппонента. На этот раз бело-голубые реализовали большинство - Эрик 
О'Делл с пятака пропихнул снаряд в сетку. Показалось, москвичи поведут штурм 
чужих владений, однако вместо этого они сами схватили ненужное нарушение. 
И Виктор Антипин незадолго до перерыва поставил точку в красивой 
комбинации. Кудашов по примеру коллеги взял просмотр. Арбитры постановили, 
что офсайда не было, и столичный коллектив еще и остался в меньшинстве. 
Во втором отрезке ситуация для двукратных обладателей Кубка Гагарина еще 
больше усложнилась, хотя поначалу ничто не предвещало беды. "Трактористы", 
дисциплинированно проведшие предыдущий матч, в отчетном нарушали 
правила регулярно. Вот и после выхода из раздевалки Артем Блажиевский 
отправился на скамейку за подножку. А всего через полминуты абсолютно 
ненужное удаление допустил Александр Шаров, выбросивший шайбу на 
трибуны. В формате "пять на три" бело-голубые просто не имели права не 
восстановить равновесие. Всего спустя девять секунд Гусев, воспользовавшись 
переводом Джордана Уила, точно бросил в ближний. 
Однако далее повторился сценарий стартового периода. Пропустив, челябинцы 
мгновенно провели разящую контратаку. Михаил Котляревский совершил 
перехват в чужой зоне, протащил шайбу вперед и бросил. Сложилось 
впечатление, что Коновалов поймал снаряд в ловушку. Однако он выскочил из 
нее, и Джек Родевальд оказался первым на добивании. 
А на 36-й минуте гости увеличили преимущество. Антон Бурдасов не самым 
могучим щелчком из левого круга поставил Коновалова в тупик. К сожалению, в 
серии с "Трактором" голкиперы совсем не выручают "Динамо". В первом 
поединке Кудашов был вынужден заменить Коновалова на Максима Моторыгина. 
Повторилась история и на этот раз. 
Но "Динамо" не было бы собой, если бы не продемонстрировало фирменный 
характер. Да и Кудашов в перерыве, видимо, провел жесткий разговор с 
подопечными, и на площадку они вернулись совсем с другим настроением. В 
каждом эпизоде хозяева бились до конца, не жалея ни себя, ни соперников. 
Намного эмоциональнее реагировала и скамейка. 
А в сложный миг бремя лидерства на себя взвалил Гусев. Стоило Никите решить 
проблемы со здоровьем, как он начал показывать совсем другой хоккей. Вот и на 
"ВТБ Арене имени Аркадия Чернышева" он не только отличился в большинстве, 
но и сократил отставание в равных составах. Стоило забыть форварда возле 
чужих ворот, как он щелкнул точно в дальнюю девятку. 
Затем бело-голубые устроили настоящий штурм чужих ворот, нанося один 
бросок за другим. Гости вынуждены были отойти в собственную зону и 
обороняться. И вскоре давление принесло свои плоды, когда Дмитрий 
Рашевский отправил шайбу в дальний угол с рикошетом от защитника и сравнял 
счет. Фукале же, блестяще действовавший до того, сейчас не спас. 



 

 

К чести дружины Заварухина, в сложный момент она сумела выровнять ход игры. 
На руку оказалось и удаление Андрея Миронова. Капитан вынужден был сбивать 
убегавшего на рандеву с вратарем Михаила Котляревского. В большинстве уже 
"трактористы" упустили несколько шансов. Хорош на последнем рубеже, в 
отличие от Коновалова, был Моторыгин. В дальнейшем москвичи, хотя и 
владели преимуществом, забить еще в основное время не сумели. 
В итоге судьба противостояния решилась в овертайме, который тоже получился 
невероятно ярким. Взять верх могли обе стороны. Чего стоит хотя бы 
невероятный сейв Фукале после броска Максима Джиошвили в упор. К канадцу 
в дополнительное время вернулась уверенность в себе, и он совершил десять 
сейвов. А в эпизоде с броском Гусева с нулевого угла "Трактор" спасла штанга. 
Во многом же определяющим стало двойное удаление в составе москвичей. 
Сначала Даниил Пыленков отправился на скамейку за игру высоко поднятой 
клюшкой, а затем Кирилл Готовец - за абсолютно ненужный вынос шайбы за 
пределы площадки. Втроем хозяева сражались как львы и бросались под 
щелчки, а Моторыгин крутился как белка в колесе. Ценой невероятных усилий 
бело-голубые выстояли. 
Однако отдано было слишком много сил. Гости продолжили нагнетать давление 
и вырвали победу на 74-й минуте. Шаров с близкого расстояния протолкнул 
снаряд между ног вратарю. Моторыгин, блестяще заменивший Коновалова, на 
этот раз не выручил. А челябинцы проявили характер и повели в серии со счетом 
2:0. Следующие два матча они проведут в родных стенах и теоретически уже 
дома могут гарантировать себе путевку в полуфинал. 
Жуткий разгром и невероятная концовка: "Локомотив" и "Трактор" одержали 
вторые победы в четвертьфинале Кубка Гагарина 

https://russian.rt.com/sport/article/1287775-kubok-gagarina-lokomotiv-traktor-pobedy-
razgrom-koncovka 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" уничтожил "Авангард", а "Трактор" вырвал победу в лучшей 
игре этого плей-офф (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024) 
В двух парах счет 2-0. Причем в пользу команд, которые начинали второй раунд 
на выезде. 
Календарь и результаты Кубка Гагарина 
Игровой день в КХЛ получился противоположным. В паре "Авангард" - 
"Локомотив" на льду была только одна команда, а у омичей не получалось 
ничего. А вот "Трактор" и московское "Динамо" подали настоящий десерт 
зрителям в виде своей игры. Однако то, что матч в Москве получился одним из 
лучших в плей-офф-2024, навряд ли смягчит горькую пилюлю поражения 
команде Кудашова.  
"Локомотив" уничтожил "Авангард" 
Тяжело как-то иначе назвать то, что произошло в Омске. "Ястребы" уступили по 
всем компонентам, что и привело к отрицательному результату. На 0:7 команда 
Кравца не наиграла, но проиграла по делу.  
 "Локомотив" разгромил "Авангард" в Омске и повел в серии со счетом 2-0 
Старт матча было смотреть тяжело, так как команды практически не созидали. 
Однако в конце первого периода Березкин вывел "Локомотив" вперед. Клуб из 
Ярославля здорово сыграл в чужой зоне. Во втором периоде 
"Железнодорожники" не менее классно сыграли в давление, заставив ошибиться 
игрока "Авангарда". А после второго гола омичи практически моментально 
пропустили и третий. 
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Третья шайба - ключевой момент. Три хоккеиста "Ястребов" провели на льду 
смену длиной в чуть более трех минут - после второй пропущенной шайбы и 
вплоть до третьей. "Локомотив" накладывал сочетания, не давал Омску 
смениться, максимум - проброситься. Все это наложило отпечаток на вторую 
шайбу (третью в матче) в исполнении Никулина.  
Ну а дальше "Авангард" куда-то не туда "поплыл": четвертый, пятый, шестой и 
седьмой пропущенные голы. Поражение с таким счетом - боль. Особенно на 
глазах своих болельщиков. Однако волнует не сам результат, а то, что "Ястребы" 
ничего не могут противопоставить "Железнодорожникам". Куда-то пропало 
большинство, лидеры незаметны, а за две игры всего одна заброшенная шайба 
у "Авангарда". 
Серия переезжает в Ярославль при счете 0-2, что для "Ястребов" - практически 
приговор. Да, еще не все потеряно. Но на данный момент непонятно, что может 
предложить команда Кравца подопечным Никитина, чтобы сравнять счет во 
втором раунде. 
"Трактор" и "Динамо" Москва выдали самый яркий матч плей-офф-2024 
Если итоговый счет в игре в Омске не особо укладывается в логику, так как на 
0:7 и "Авангард", и "Локомотив" не наиграли, потому что, очевидно, одни 
пропустили сверх того, что должны были, а вторые - забили, то игра в Москве 
выдалась яркой и по скоростям, и девять шайб на двоих укладываются в логику 
того, что мы видели на льду. 
 "Трактор" вырвал победу у "Динамо" в овертайме и удвоил преимущество в 
серии 
Понятно на данный момент одно: главная проблема московского "Динамо" - 
вратарская линия. Тренерскому штабу пора определиться с единственным 
первым номером. И, очевидно, что это не Коновалов. Не сказать, что Илья 
проваливает встречи, но он и не выручает. Это видно по тому, как легко даются 
заброшенные шайбы "Трактору". Снова минимум бросков от Челябинска, но в 
итоге четыре гола.  
Бело-голубые на протяжение всего матча были в роли догоняющих. Сначала 
сделали 1:1, затем - 2:2, а после - 4:4 с 2:4. Пора прекратить геройствовать и 
собраться. Потому что постоянно отыгрывать преимущество - стоит невероятных 
сил.  
Возможно, именно их не хватило в овертайме. "Динамо" отбилось в формате 3 
на 5, но через 2,5 минуты пропустило победный гол. "Трактор", как и "Локомотив", 
уезжает домой при счете 2-0 в свою пользу. Просто идеальный расклад для 
команды из Челябинска. 
Однако стоит отдать должное и "Трактору", и "Динамо". Они выдали самый яркий 
матч в плей-офф-2024. Дело даже не в количестве заброшенных шайб. Была и 
борьба, и команда Кудашова демонстрировала, что они могут отыграться, что в 
итоге и сделали. И в овертайме было много классных моментов, что у одних, что 
у других. Однако хладнокровней оказалась команда Заварухина, которая и 
одержала победу. 

https://allhockey.ru/article/show/511394-
Lokomotiv_unichtozhil_Avangard_a_Traktor_vyrval_pobedu_v_luchshej_igre_etogo_
plej_off 

К заголовкам сообщений 

Павел Буре: "Председатель правления ЦСКА Сечин недоволен 
результатом нынешнего сезона" (Sport24.ru, Москва, 18 марта 2024) 

https://allhockey.ru/article/show/511394-Lokomotiv_unichtozhil_Avangard_a_Traktor_vyrval_pobedu_v_luchshej_igre_etogo_plej_off
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Член наблюдательного совета ЦСКА Павел Буре заявил, что председатель 
правления армейцев Игорь Сечин недоволен результатом команды в нынешнем 
сезоне.  
 - Сильно расстроились, когда ЦСКА вылетел?  
 - ЦСКА выиграл три последних Кубка Гагарина из четырех, два подряд. Это 
прецедент, такого не было никогда в истории. ЦСКА уже вошел в историю, но, 
конечно, руководство и болельщики недовольны тем, что команда вылетела так 
рано в этом году. Будем стараться исправлять ошибки, чтобы команда играла 
лучше.  
 - Вы входите в совет директоров клуба, когда он состоится, что будет 
обсуждаться?  
 - Уже был предварительный наблюдательный совет, его проводил Игорь 
Иванович Сечин. Были даны поручения, чтобы в определенные сроки доложить 
ему наши идеи.  
 - Вектор положительный, или надо все кардинально менять?  

 - Председатель правления недоволен таким результатом, конечно. Надо что‑то 

делать.  
 - Билеты на серию против "Локомотива" было достать сложно, заметили высокий 
ажиотаж?  
 - Началось это еще несколько лет назад. В прошлом году вся Москва хотела 

достать билетик на все четыре раунда плей‑офф. Я видел своими глазами 

огромный ажиотаж, как минимум в Москве. Как в старые добрые времена, даже 
далекие от хоккея люди пытались попасть туда, - сказал Буре в интервью " Матч 
ТВ ".  

https://sport24.ru/hockey/news-630613-pavel-bure-predsedatel-pravleniya-tsska-
sechin-nedovolen-rezultatom-nyneshnego-sezona 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Крикунов: отмененный гол СКА - чистый. Странно, что судьи так быстро 
приняли решение (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов прокомментировал 
отмененный гол СКА в ворота екатеринбургского клуба в первом матче серии 
плей-офф. Гол армейцев был отменен из-за помехи вратарю Евгению Аликину. 
"Не сказал бы, что матч СКА и "Автомобилиста" был равным. Просто гости 
поймали петербуржцев на контратаках, а так, СКА давил весь второй и третий 
период. Очень сильно удивило, что не засчитали гол Бардакова после прохода 
Грицюка. Защитник "Автомобилиста" подтолкнул Арсения, а когда ты идешь на 
скорости да еще заходишь на вираж у ворот, сделать резкое движение в сторону 
очень сложно. 
Странно, что так быстро приняли решение, как будто и не собирались смотреть. 
К судьям на льду вопросов нет, принимали решение в военной комнате. Если 
моменты трактуют по одному плану, зачем что-то менять. Говорили, что такие 
моменты, когда игрок защищающейся команды толкает атакующего на своего 
вратаря и шайба залетает в ворота, - это гол. По мне, это чистый гол", - сказал 
Крикунов в интервью "Чемпионату". 

https://www.championat.com/hockey/news-5477716-krikunov-otmenyonnyj-gol-ska-
chistyj-stranno-chto-sudi-tak-bystro-prinyali-reshenie.html 

Похожие сообщения (1): 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

У СКА отобрали гол в матче с "Автомобилистом". Почему судьи забыли 
инструкции своего руководителя?. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), 
Санкт-Петербург, 18 марта 2024) 
Давайте сразу договоримся о двух важных вещах. Первая - отмененный гол 
нападающего Захара Бардакова не стал главной причиной неудачи СКА. У 
армейцев был еще впереди целый период. В итоге они сравняли счет, но тут же 
нарвались на контратаку "Автомобилиста", снова пропустили и начали серию с 
поражения (2:3). 
Вторая - в судействе хочется последовательности. Здесь же, к сожалению, мы 
ее не увидели. 
Теперь об отмененном голе. Спорный момент случился на 17-й минуте второго 
периода, при счете 2:1 в пользу "Автомобилиста". Нападающий СКА Арсений 
Грицюк убежал от защитника Джесси Блэкера, но не смог нанести бросок. В 
решающий момент он упал на вратаря Евгения Аликина и потерял шайбу. Ее 
подхватил Бардаков и отправил в ворота "Автомобилиста". Аликин в этот момент 
лежал на льду после столкновения с Грицюком. К тому же вратарь "Авто" потерял 
клюшку. 
Гол? Судья, находившийся за спиной Грицюка, никакого нарушения не увидел.  
Главный тренер "Автомобилиста" Николай Заварухин, напротив, взял запрос на 
предмет блокировки вратаря. Видео смотрели недолго. Видимо, "кино" начали 
крутить еще до обращения Заварухина. 
"Атакующий игрок врезается во вратаря. Гола нет", - объяснил вскоре один из 
арбитров всем собравшимся на "СКА Арене". 
Департамент судейства КХЛ чуть позже дал более подробное объяснение: 
"Атакующий игрок в борьбе с защитником не пытается избежать контакта с 
вратарем в площади ворот. Блокировка". 
Легко сказать. А как Грицюку было избежать контакта, если вратарь 
"Автомобилиста" поставил ему подножку?! Плюс был толчок в спину со стороны 
Блэкера. Кто играл в хоккей или футбол, прекрасно знает: когда ты набрал 
приличную скорость, достаточно даже небольшого касания и можно сразу 
потерять равновесие. Не говоря уже о том, чтобы объезжать вратаря.  
Самое интересное, что в КХЛ это тоже понимают! Весь сезон главный арбитр 
лиги Алексей Анисимов приучал нас к тому, что такие голы засчитываются. А тут 
выходит, что его рекомендации вдруг забыли.  
"Один [гол] отменили. Не понимаю, что там произошло. Защитник соперника 
толкал нашего игрока. Весь сезон такие голы засчитывались, а сегодня 
отменили. Но судьям виднее, они профессионалы", - удивлялся после игры 
главный тренер СКА Роман Ротенберг. 
Обратите внимание, он ни в чем не обвиняет судей. Просто хочет разобраться, 
как и все мы, почему судьи ведут себя непоследовательны. Для профессионалов 
это тем более странно. 
"Хотелось бы, конечно, чтобы и судьи были более внимательны и работали 
более квалифицированно. А то сегодня, меня несколько удивил не засчитанный 
ими гол, ведь весь год нам твердили, что при толчке на вратаря нападающий не 
виноват", - посетовал после игры серебряный призер чемпионата мира 
Александр Юдин в интервью "Чемпионату".  
Забавно читать комментарии в интернете, что Грицюк должен был уйти в 
сторону. Вы серьезно? Как он после толчка мог поменять траекторию? 

https://allhockey.ru/news/show/511347-Krikunov_otmenennyj_gol_SKA_chistyj


 

 

Причем эти же самые критики, забей такой же гол "Автомобилист", убеждали бы, 
что все было чисто. Когда нет единых трактовок, каждый волен видеть в спорном 
моменте то, что ему хочется.  
Бывшего главного тренера сборной России Владимира Крикунова тоже удивило 
решение судей не засчитать гол Бардакова. 
"Защитник "Автомобилиста" подтолкнул Арсения, а когда ты идешь на скорости 
да еще заходишь на вираж у ворот, сделать резкое движение в сторону очень 
сложно", - рассказал Крикунов в интервью "Чемпионату".  
Это уже третий отмененный гол СКА в четырех домашних матчах плей-офф. 
Дважды такая же ситуация возникла во втором матче первого раунда с 
"Торпедо": 
1. Арбитры посчитали, что время второго периода закончилось прежде, чем 
армейцы забросили шайбу.  
2. В первом овертайме судья зачем-то дал свисток, хотя голкипер "Торпедо" Иван 
Кульбаков не зафиксировал шайбу после броска Марата Хайруллина. Успешное 
добивание Глотова оказалось бесполезным. Позже он все же отличился и помог 
избежать судейского скандала. 
В серии с "Автомобилистом" счет неоднозначных судейских решений тоже 
открыт. Хотелось бы, чтобы продолжения не последовало.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/u-ska-otobrali-gol-v-matche-s-avtomobilistom-
pochemu-sudi-zabyli-instruktsii-svoego-rukovoditelya 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" получил удаление за "неправильную передачу клюшки" в 
матче с "Авангардом" (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
В данный момент в Омске на "G-Drive Арене" проходит второй матч 
четвертьфинальной серии Кубка Гагарина между "Авангардом" и "Локомотивом". 
После второго периода счет 5:0 в пользу ярославской команды. Заброшенными 
шайбами отметились Максим Березкин, Степан Никулин (дважды), Даниил 
Тесанов и Андрей Сергеев. 
На 21-й минуте матча, во время атаки "Авангарда", у защитника ярославского 
клуба Рушана Рафикова сломалась клюшка. Его партнер по команде Артур 
Каюмов решил отдать ему свою, но сделал это с нарушением правил. Вместо 
того чтобы передать клюшку защитнику, Рафиков бросил ее и получил две 
минуты за "неправильную передачу клюшки". 
Большинство омская команда реализовать не смогла. 
Напомним, первый матч второго раунда плей-офф "Локомотив" выиграл в 
овертайме со счетом 2:1.  

https://www.championat.com/hockey/news-5477994-lokomotiv-poluchil-udalenie-za-
nepravilnuyu-peredachu-klyushki-v-matche-s-avangardom.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ об отмене гола Пакетта "Трактору": "Перед взятием ворот было 
положение "вне игры". Гола нет" (Sports.ru, Москва, 18 марта 2024) 
Департамент судейства КХЛ объяснил, почему не засчитан гол "Динамо" 
"Трактору".  
"На седьмой минуте матча, после взятия ворот, произведенного Седриком 
Пакеттом, главный тренер "Трактора" Алексей Заварухин взял запрос на 
положение "вне игры". 
В результате видеопросмотра определено: перед взятием ворот было 
положение "вне игры". Гола нет", - сказано в сообщении на сайте лиги. 

https://www.sportsdaily.ru/articles/u-ska-otobrali-gol-v-matche-s-avtomobilistom-pochemu-sudi-zabyli-instruktsii-svoego-rukovoditelya
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"Динамо" принимает "Трактор" (4:4, третий период) во втором матче второго 
раунда Кубка Гагарина.  

https://www.sports.ru/hockey/1115928343-kxl-ob-otmene-gola-paketta-traktoru-
pered-vzyatiem-vorot-bylo-polozhen.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
"Торпедо" продлило контракт с хоккеистом Ворониным до 2026 года (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 марта 2024) 
"Торпедо" продлило контракт с хоккеистом Ворониным до 2026 года  
Хоккейный клуб "Торпедо" продлил контракт с нападающим Кириллом 
Ворониным. 

Новое соглашение с 30‑летним форвардом рассчитано до 30 апреля 2026 года. 

За два минувших сезона Воронин набрал 54 очка (20+34). 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2031355_Torpedo_prodlilo_kontrakt_s_kh
okkeistom_Voroninym_do_2026_goda 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Кто из игроков КХЛ может усилить четвертьфиналистов? Главное о плей-
офф МХЛ (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 18 марта 2024) 
18 марта стартует второй раунд Кубка Харламова.  
В пятницу, 15 марта, завершился первый раунд плей-офф OLIMPBET 
Молодежной хоккейной лиги. В каждой конференции только в одной паре счет 
был 3-0. Без единого поражения своих соперников прошли московский "Спартак" 
и "Омские Ястребы", хотя каждый матч проходил в упорной борьбе, а обе 
команды обыграли соперников с разницей в одну-две шайбы.  
Как прошел первый раунд 
На Востоке без сенсаций 
В Восточной конференции в четвертьфинал прошли все команды из верхней 
четверки, ни одна серия не затянулась даже до решающего пятого матча. 
"Мамонты Югры", "Чайка" и "Белые Медведи" обыграли своих соперников с 
одинаковым счетом 3-1.  
Опыт решает 
На Западе, напротив, было сразу два возвращения с 0-2 (один из них успешный). 
Череповецкий "Алмаз" и петербургское "Динамо" находились на грани вылета, 
однако смогли отыграться и довести свои серии до пятых матчей. В случае с 
"Алмазом" важнейшую роль сыграло подкрепление из КХЛ - после вылета 
"Северстали" из розыгрыша Кубка Гагарина в молодежную команду отправились 
нападающие Михаил Ильин и Тимур Муханов, а также вратарь Григорий Волков. 
Это усиление во многом и стало определяющим: череповчане забрали две 
домашние игры, после чего вернулись в Москву и победили столичное "Динамо" 
в решающем матче со счетом 4:0. Молодые игроки из "Северстали" сыграли 
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решающую роль: Волков оформил "сухарь" в решающей игре, Ильин набрал 5 
(1+4) очков в четырех играх, а Муханов забил четыре гола.  
В дерби Санкт-Петербурга все складывалось по похожему сценарию. Первые 
два матча остались за "СКА-1946" с суммарным счетом 12:2, однако динамовцы 
выиграли обе домашние встречи в "Юбилейном". На пятый матч армейцы 
подтянули из ВХЛ всех, кого могли: к "сорок шестым" присоединились Семен 
Синяткин, Михаил Кабат, Арсений Коромыслов и Иван Выдренков, а место в 
воротах занял Кирилл Герасимюк. Результатом такого усиления стала уверенная 
победа со счетом 5:0 и выход во второй раунд.  
Каким будет четвертьфинал? 
Непредсказуемый итог может быть в каждой паре. Все команды подходят к 
четвертьфиналу практически в оптимальных составах, от чего уровень хоккея в 
плей-офф OLIMPBET МХЛ станет только выше, а игры - зрелищнее.  
"Мамонты Югры" - "Чайка"  
Лидер "Золотого" дивизиона Востока в регулярном чемпионате встретится с 
действующим чемпионом на стадии четвертьфинала. В сезоне 2022/2023 
команды также пересеклись на этой стадии − и "Чайка" одержала победу в серии 
со счетом 3-1. Тот результат был достигнут во многом благодаря вернувшемуся 
из КХЛ Василию Атанасову. Сейчас у "Торпедо" также есть потенциальные герои, 
которые на протяжении всего сезона получали игровую практику в первой 
команде под руководством Игоря Ларионова. Речь об Антоне Силаеве 
(возможно, не сыграет из-за травмы), Никите Артамонове, Арсении Варлакове и 
Дмитрии Бреусе. Главная интрига серии будет заключаться в том, сможет ли 
тренерский штаб Алексея Исакова взломать оборону "Мамонтов". В первом 
раунде югорчане пропустили всего три шайбы в четырех матчах от "Кузнецких 
Медведей", в регулярке забивших больше всех на Востоке.  
"Белые Медведи" - "Омские Ястребы"  
В регулярном чемпионате эти команды при равном количестве очков разделили 
между собой второе и третье места по дополнительным показателям. Оба клуба 
не без труда прошли своих соперников в первом раунде, однако омичи сделали 
это быстрее, поэтому раньше начали готовиться к четвертьфиналу. Не 
исключено, что итоговый результат будет зависеть от игроков с опытом игры на 
взрослом уровне, и здесь у "Ястребов" есть очевидный перевес - в молодежной 
команде играют прошлогодние финалисты Кубка Харламова Александр 
Филатьев, Глеб Трикозов и Станислав Бережной, а также защитник Тимур Кол. К 
тому же в "Авангарде" на данный момент выступают Михаил Гуляев и Илья 
Рейнгардт. Челябинцы могут усилиться только Александром Рыковым, если его 
отпустит "Трактор". В остальном "Белям Медведям" нужно будет надеяться на 
собственные силы и надежность Руслана Хажеева в воротах.  
"Локо" - "Алмаз"  
Ярославцы стабильно хороши во всех компонентах, но команда 
железнодорожников полностью состоит из представителей МХЛ: защитник Марк 
Ульев провел в КХЛ одну смену, нападающий Егор Сурин - три игры. В контрасте 
с этим состав "Алмаза" выглядит убедительнее: "череповецкий Гретцки" Михаил 
Ильин набрал 33 очка в 70 матчах текущего сезона КХЛ, Тимур Муханов 
заработал 14 баллов за "Северсталь". Будет очень интересно увидеть 
вратарскую дуэль Сергея Мурашова и Григория Волкова. На счету череповецкого 
голкипера два полноценных матча в КХЛ, в том числе победа над "Локомотивом" 
по броскам. Также Волков дважды выходил на замену в плей-офф КХЛ, отразив 
91,9% бросков "Спартака". У Мурашова четыре победы в шести матчах за 
"Локомотив". В первой команде ярославцев есть звездные молодые - усиление в 
виде Дмитрия Симашева и Даниила Бута может сыграть большую роль в борьбе 



 

 

за полуфинал. А вот защитник "Северстали" Владимир Грудинин с большой 
долей вероятности не поможет "Алмазу" во втором раунде.  
"СКА-1946" - "Спартак"  
Важным преимуществом армейцев будут домашние трибуны - петербуржцы 
проведут все матчи второго раунда в "Ледовом дворце", рассчитанном на 12 300 
зрителей. Переезд на новую арену в разгар плей-офф - не самая лучшая 
примета, но петербуржцы не из суеверных, что доказывает смена главного 
тренера перед финальным матчем серии с "Динамо СПб". То же самое "СКА-
1946" сделал и в сезоне 2022/2023, когда после двух поражений от "Омских 
Ястребов" в полуфинале место Владимира Филатова занял Максим Соколов. 
Сможет ли новоиспеченный наставник армейцев Герман Титов вывести их в 
полуфинал? "СКА-Нева" вылетела из розыгрыша Кубка Петрова, поэтому в 
распоряжении петербуржцев остаются все опытные лидеры, которые помогли им 
пройти "Динамо" в пятом матче. Помимо возрастных хоккеистов, в команде 
зажигают Иван Демидов, лучший снайпер первого раунда Никита Сураев и 
лучший бомбардир Владислав Романов. Красно-белые пока идут в розыгрыше 
Кубка Харламова без поражений, но "СКА-1946" - соперник другого калибра, 
нежели "Академия Михайлова". Скорее всего, голкиперу "Спартака" Павлу 
Канаеву будет противостоять Глеб Саранчук, эта дуэль заслуживает отдельного 
внимания.  
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К заголовкам сообщений 

"Вася Атанасов сказал, что мы должны взять второй Кубок Харламова". 
Никита Артамонов - о возвращении в МХЛ и серии против "Мамонтов 
Югры" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 18 марта 2024) 
18-летний нападающий "Чайки" Никита Артамонов проводит третий сезон в МХЛ. 
В регулярном чемпионате он провел всего два матча, так как является игроком 
основного состава "Торпедо". После вылета команды из розыгрыша Кубка 
Гагарина форвард вернулся в молодежную команду, с которой постарается 
защитить чемпионский титул. Как и год назад, в 1/4 финала нижегородцев ждет 
встреча с "Мамонтами Югры".  
В выпуске программы "Zoom МХЛ" Никита Артамонов рассказал Даниилу 
Колышеву о победе над "Ирбисом", наставлениях Василия Атанасова и 
подготовке к четвертьфиналу.  
- Ты один из немногих, у кого есть возможность продолжить сезон после 
поражения в КХЛ.  
 - Приятно, но в то же время грустно, что не получилось в КХЛ подольше 
поиграть. В сезоне 2022/2023 нам помогали ребята, сейчас стараюсь занять их 
место лидера и повести команду к Кубку Харламова.  
- У тебя даже не было возможности проанализировать вылет "Торпедо", нужно 
сразу приносить пользу "Чайке".  
 - То, что сезон продолжается - это определенный кайф. В МХЛ тоже неслабая 
лига. Хорошо, что чемпионат продолжается. Все в отпуске, а ты еще играешь.  
- В "Торпедо" никто не завидовал?  
 - Не завидовали, наоборот, только подбадривали (улыбается). Писали, говорили 
"защищайте титул". Советов никаких не давали. Вася Атанасов после последней 
игры со СКА сказал, что мы должны взять второй кубок. С Егором Виноградовым 
тоже связь поддерживаем, он сейчас за "АКМ" играет, у него тоже сезон 
продолжается.  
- Как ощущения после первого раунда? Ты сразу начал забивать.  
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 - Было тяжеловато. Мы только закончили серию в КХЛ, а тут сразу поехали на 
автобусе в Казань. Это тоже наложилось. В первом периоде первого матча было 
тяжеловато, но потом просто заставил себя и все начало получаться. Я даже 
вещи не разбирал, оставил свой портфель из Санкт-Петербурга, поспал и сразу 
поехал.  
- Какими получились матчи в Казани?  
 - Тяжелыми. "Ирбис" - очень неуступчивая команда, как и другие из Татарстана: 
"Реактор", "Спутник". Все играют в похожем стиле, бьются, кусаются, было 
тяжело.  
- Во втором раунде вы, как и год назад, играете с "Мамонтами Югры".  
 - Тоже об этом думал, второй год с ними играем. Постараемся победить, как и 
тогда. Они тоже окрепли с того времени, стали "затертыми" мамонтятами. Легко 
не будет. С нынешней командой не так хорошо знаком, но мы уже прилетели в 
Ханты, был разбор. Немного понял, что к чему, кто в составе, за кем нужно 
пристально следить. Команда бегущая, особенно на их площадке будет тяжело.  
- Со СКА матчи шли через день, тут тоже плотный график. Успеваешь 
восстанавливаться?  
 - Тяжело, накапливается усталость. Но плей-офф тем и прекрасен, что здесь на 
первое место выходит характер. Во время игры усталость не ощущаю, потому 
что говорю себе в голове: "Надо, надо!" В плей-офф только так матчи 
выигрываются.  
- Обе команды будут постоянно бежать и атаковать?  
 - Думаю да. Будет открытый хоккей, особенно в первых двух матчах. У них очень 
большая площадка, много свободного места. Где-то будет тяжело в оборону 
возвращаться. Заиграешься - и не хватит сил бежать назад. Будет интересная 
серия. Я всегда готов вести команду за собой. У меня с детства сложилась эта 
черта быть лидером. Постараюсь это показать.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051084/ 

К заголовкам сообщений 

Лутцев и Сурин против Ильина и Муханова. Превью серии "Локо" - 
"Алмаз" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Официальный сайт МХЛ представляет превью противостояния принципиальных 
соперников.  
Как играли в регулярном чемпионате 
"Локо" и "Алмаз" играли в "Золотом" дивизионе Запада, а значит - встречались 
четыре раза. Победы во всех матчах одержали ярославцы. Но эти встречи 
получились разными. Дома "Локо" дважды разгромил соперника (5:1, 6:1). Это 
было в октябре, когда команда Олега Туабера обыгрывала буквально всех. 
Именно в этот период "Локо" закрепился на первом месте "Золотого" дивизиона, 
победив практически всех его представителей. Однако февральские матчи в 
Череповце сложились для "Локо" уже куда сложнее. Ярославцы дважды 
праздновали успех в серии бросков (3:2, 3:2). По итогам регулярки "Локо" выиграл 
дивизион, а "Алмаз" занял пятое место и напрямую попал в плей-офф.  
История противостояния  
Команды поскольку провели уже 70 очных матчей в МХЛ. Перевес на стороне 
ярославцев - они выиграли 47 встреч, тогда как череповчане имеют 23 победы. 
А если говорить о победах в основное время, то у "Алмаза" их 15, а у "Локо" - 36. 
Разница шайб также в пользу ярославцев: 229-148.  
Команды трижды встречались в плей-офф. Первый раз это произошло в сезоне 
2014/2015. Тогда в тяжелейшей серии 1/4 финала победили железнодорожники 
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(3-2). Спустя два года - в сезоне 2016/2017 - "Алмаз" в первом раунде отправил 
Ярославль в отпуск (3-1). Последняя встреча датирована сезоном 2021/2022. 
Тогда вновь сильнее оказался "Локо" (3-1).  
Как играли в плей-офф 
"Локо" в первом раунде попался крепкий представитель "Серебряного" 
дивизиона - "Атлант". Команда Николая Лемтюгова сумела выиграть первый 
матч в Ярославле (2:1). В той встрече "Локо" нанес более 100 бросков в сторону 
ворот соперника. Однако на большее мытищинцев не хватило. "Локо" победил в 
следующих трех встречах (6:1, 5:2, 5:2).  
"Алмаз" же провел одну из самых ярких серий плей-офф. В соперниках было 
московское "Динамо", которое дважды на старте победило череповчан (3:2, 4:2). 
Однако затем "Алмаз" ответил двумя домашними победами (4:2, 3:2 ОТ). 
Вероятно, такое возвращение дало жизнь череповецкой команде. В решающей 
встрече в Москве они уверенно победили (4:0).  
Игра в неравных составах 
"Локо" делит первое и второе место с "Омскими Ястребами" по реализации 
большинства. Ярославцы имеют 37,5% (шесть шайб в 16 попытках). Впрочем, 
такие цифры привычны для железнодорожников, которые были лучшими в МХЛ 
по итогам регулярки по этому показателю (29,7%). "Алмаз" занимает шестое 
место в плей-офф по большинству: 22,2%, четыре шайбы в 18 попытках.  
С меньшинством ситуация иная. Тут впереди Череповец. У "Алмаза" шестое 
место в лиге и всего одна пропущенная шайба в десяти попытках соперника (90% 
нейтрализации). "Локо" занимает восьмое место (80%, четыре шайбы в 20 
попытках). Вообще "Локо" удалялся чаще других в первом раунде.  
Лидеры 
Нападающий "Локо" Егор Сурин с 10 (1+9) очками является одним из двух лучших 
бомбардиров первого раунда. Пока форвард больше полезен в подыгрыше, но в 
целом он способен забивать и самостоятельно. Кроме того, Сурину без разницы, 
на какой позиции выступать: он полезен как в центре, так и на фланге. Кстати, 
прямо сейчас форвард - самый полезный игрок плей-офф ("+7"). Еще в первом 
раунде здорово проявили себя Владимир Конов (3+3) и Роман Лутцев (4+1). 
Конов занимает пятое место в списке бомбардиров, а Лутцев - восьмое. 
Интересно, что почти все шайбы Лутцев забросил с передач Сурина. Форвард 
занимает второе место в списке лучших снайперов Кубка Харламова. Из 
защитников отметим Ярослава Лабуткина (2+1). Он в тройке самых 
результативных игроков своего амплуа. Своего слова в первом раунде не сказал 
Марк Ульев - один из лучших защитников-бомбардиров регулярки.  
Если говорить о вратарской дуэли, то у "Локо" в первом раунде все матчи провел 
Сергей Мурашов (92,7%, КН 1,77). Мурашов сыграл надежно, но все-таки 
основные вопросы "Локо" решал в атаке. "Алмаз" задействовал двух голкиперов 
на старте плей-офф: Антона Мельчакова и Григория Волкова. Скорее всего, 
именно Волков начнет серию с "Локо". У него три матча в плей-офф, а также 
отличная статистика (94,5%. КН 2,04 и один "сухарь"). У Мельчакова цифры еще 
лучше, но меньше матчей (2 игры, 94,6%, КН 1,92). Оба вратаря входят в топ-10 
по коэффициенту надежности и проценту отраженных бросков по итогам первого 
раунда. В эти же списки попал и Мурашов.  
В атаке у "Алмаза" выделяется Александр Шилов. В пяти матчах он набрал 5 
(4+1) очков. Он попал в топ-10 снайперов и бомбардиров 1/8 финала. Еще стоит 
отметить Михаила Ильина. Нападающий, имеющий большой опыт матчей КХЛ, 
в четырех встречах плей-офф набрал пять очков (1+4). Пока Ильин больше 
проявляет себя в подыгрыше, но он также способен забивать.  



 

 

Топ-2 самых результативных защитников первого раунда оккупировали игроки 
"Алмаза". Это Виталий Пестерев (2+2) и Макар Фомин (1+3). Оба очень полезны 
на обеих сторонах площадки и помогут команде в большинстве.  
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К заголовкам сообщений 

"Против лома нет приема, против "Локо" - тоже". Эксперты поделились 
ожиданиями от четвертьфинала Кубка Харламова (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 18 марта 2024) 
В преддверии второго раунда плей-офф OLIMPBET Молодежной хоккейной лиги 
комментаторы телеканалов КХЛ и журналисты дали свои прогнозы.  
Кирилл Корнилов − комментатор телеканалов КХЛ  
 Павел Лысенков - журналист "Матч ТВ", хоккейный блогер  
 Андрей Юртаев - комментатор телеканалов КХЛ  
 Артем Батрак - комментатор телеканалов КХЛ  
"СКА-1946" - "Спартак" 
Кирилл Корнилов 3-1  
 Несмотря на 3-2 в серии с "Динамо СПб", "СКА-1946" убедительно сыграл в 
атаке в 1/8 финала. В команде огромное количество талантливых парней, даже 
если кто-то выпадает, его всегда готовы подстраховать партнеры. Хоть "Спартак" 
и затратил минимальное количество игр в серии с "Академией Михайлова", все 
матчи были очень ровными. Армейцы выглядят фаворитами и отдадут лишь 
один матч в серии.  
Павел Лысенков 3-2  
 Пятый матч серии пройдет в Санкт-Петербурге, а для молодежи это важно. Жду 
равной борьбы, но сделаю очень рисковый прогноз - поставлю на "СКА-1946". 
Здесь совершенно непонятно, кто выиграет. Если армейцы" будут играть так же 
хорошо, как после смены главного тренера, то они останутся фаворитами.  
Андрей Юртаев 2-3  
 Еще одна серия, в которой сложно прогнозировать исход, не зная составов 
команд. За какую команду из системы "Спартака" будут играть Никита Сусуев и 
Дмитрий Орлов ? Останется ли в "СКА-1946" Арсений Коромыслов ? Это игроки, 
которые очень серьезно могут повлиять на результаты матчей. Поставлю на 
победу "Спартака", потому что мне не нравится, как СКА может взять и поменять 
тренера в любой момент. По-хорошему, такие скоропалительные перестановки 
не должны работать. Они, скорее, добавляют игрокам и тренерам лишней 
нервозности, поэтому в этом прогнозе в полуфинальную стадию выходят красно-
белые.  
Артем Батрак 2-3  
 Думаю, что "Спартак" каким-то чудом может взять и пройти "СКА-1946" в 
сложной борьбе с множеством голов. Перед стартом сезона я бы этого не сказал, 
но сейчас верится в красно-белых.  
"Локо" - "Алмаз" 
Кирилл Корнилов 3-2  
 Очень тяжело назвать фаворита в этой серии. Особенно после того, как к 
"Алмазу" присоединились ребята из основной команды. "Локо" даже без помощи 
Даниила Бута и Дмитрия Симашева выглядит мощнее "Алмаза", но если 
ярославцы и пройдут дальше, то затратят на это максимальное количество игр.  
Павел Лысенков 3-1  
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 В первом раунде "Алмаз" подарил надежду на то, что он может пошуметь в плей-
офф, но против лома нет приема, против "Локо" - тоже. Думаю, череповчане 
смогут выиграть одну игру, однако серия останется за ярославцами.  
Андрей Юртаев 3-2  
 Тимур Муханов, Михаил Ильин и компания вытащили серию против "Динамо" с 
0-2. Кажется, что теперь им вообще все по плечу, но в соперниках все-таки 
"Локо". Ярославцы способны на многое и без помощи игроков КХЛ. Осторожно 
предположу, что "Локо" выиграет серию, но если все-таки победит "Алмаз" - это 
не должно никого удивить.  
Артем Батрак 3-2  
 Все-таки поверю в "Локо". Несмотря на усиление, "Алмаз" покувыркался с 
"Динамо", которое не показывало хорошую игру.  
"Белые Медведи" - "Омские Ястребы"  
Кирилл Корнилов 3-2  
 Тоже тяжелая серия для выявления фаворита. "Ястребы" убедили в серии со 
"Стальными Лисами", что являются одними из фаворитов сезона. Но нельзя не 
отметить и челябинскую молодежку. Серия с "Авто" показала, что команда 
Марата Аскарова не отказывается от своей игры. "Медведи" мощно выглядят в 
атаке, все это подкреплено шикарным вратарем Русланом Хажеевым, который 
может стать ключевым фактором в этой серии.  
Павел Лысенков 1-3  
 "Ястребы" начинают серию в гостях. Они возьмут там одну победу и заберут оба 
матча в Омске.  
Андрей Юртаев 1-3  
 В регулярном чемпионате команды сыграли между собой вничью (2-2) и набрали 
в турнирной таблице одинаковое количество очков. Казалось бы, и в плей-офф 
должно быть упорнейшее противостояние. Но к омичам еще в первом раунде 
присоединились Глеб Трикозов, Александр Филатьев, Тимур Кол и Станислав 
Бережной, поэтому у "Стальных Лисов" не было никаких шансов. Да, названные 
игроки выступали в МХЛ по ходу сезона, но все они довольно много времени 
провели и в ВХЛ, и в КХЛ. Сейчас их влияние очень сильно сказывается на игру 
"Ястребов", так что омичи пройдут дальше.  
Артем Батрак 2-3  
 Поверю в омичей. У них есть прошлогодний опыт игры в финале Кубка 
Харламова, это может им помочь.  
"Мамонты Югры" - "Чайка" 
Кирилл Корнилов 2-3  
 "Мамонты Югры" выглядели тяжеловато в серии с "Кузнецкими Медведями", а 
"Чайка" будет начинать серию уже с ведущими игроками. Вспоминая, как 
нижегородцы прибавили в серии против "Ирбиса", думаю, они смогут пройти и 
лучшую команду "Золотого" дивизиона Восточной конференции.  
Павел Лысенков 1-3  
 Верю, что молодые парни из "Торпедо" будут играть через не могу, даже с 
травмами (надеюсь, они не серьезные).  
Андрей Юртаев 2-3  
 В регулярке команда из Ханты-Мансийска доминировала на Востоке, но, как и 
год назад, в плей-офф в "Чайку" приехали игроки из "Торпедо". Мы помним, чем 
это закончилось в прошлый раз. Я думаю, здесь будет настоящая битва, и 
сильнее все-таки окажутся нижегородцы.  
Артем Батрак 2-3  
 Нижегородцы проходят дальше. Аргумент все тот же - я обедал с Дмитрием 
Федоровым 5 марта. Знаю о "Чайке" все, она не проиграет.  
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К заголовкам сообщений 

"Мы проиграли "Спартаку" три матча, будет дополнительная мотивация". 
Никита Недопекин - о дерби двух столиц и переезде в "Ледовый дворец" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Во втором раунде между собой сыграют команды из Санкт-Петербурга и Москвы.  
18-летний нападающий "СКА-1946" Никита Недопекин проводит третий сезон в 
МХЛ. Всего он сыграл за "СКА-Варягов" и "СКА-1946" 120 матчей, забросил 35 
шайб и сделал 52 результативные передачи. Форвард внес весомый вклад в 
успех своей команды в 1/8 финала, в серии против "Динамо СПб" он набрал 4 
(1+3) очка. Во втором раунде "сорок шестые" сыграют с МХК "Спартак" и будут 
проводить домашние матчи в "Ледовом дворце", бывшей арене СКА.  
В выпуске программы "Zoom МХЛ" Никита Недопекин рассказал Даниилу 
Колышеву о трудной победе над "Динамо СПб", переезде в "Ледовый" и 
предстоящей серии против спартаковцев.  
- Что можешь сказать о первом раунде?  
 - Первые два матча отыграли хорошо, уверенно, забили свои голы. Реализация 
где-то была суперской, много моментов. Но затем две встречи упустили. В 
первой тотально проиграли начало, было 0:2 в первом периоде. Что-то отыграли, 
было близко, но уступили. Наверное, это связано с недонастроем. Уже поверили, 
что сейчас будет 3-0, легкая серия, но не тут-то было. В четвертом матче не 
скажу, что не настроились, скорее был элемент невезения, потому что опять 
пропустили быстрые голы. Но при 0:4 собрались, команда завелась, появилось 
стремление, моменты, мы доминировали. Третий период четвертого матча 
перенесся на пятую встречу. Там мы показали свой уровень, хороший опыт.  
- Анализировали, почему такая разница между матчами в "Хоккейном городе" и 
в "Юбилейном"?  
 - Так сразу и не сказать, наверное, надо разбирать по матчам. В третьем был 
недонастрой, в этом я абсолютно уверен. Четвертый - где-то не повезло, много 
моментов не реализовали. В первых двух встречах реализация была хорошая, 
забивали в первых сменах, это дало нам большое преимущество. Команда 
столкнулась с проблемами в первом раунде и решила их. Думаю, это только 
укрепит нас.  
- Как быстро удалось встроиться игрокам из ВХЛ, которые пополнили команду 
перед пятым матчем?  
 - Они и в сезоне играли достаточно много. И Синяткин, и Кабат, и Коромыслов, 
и Выдренков. У вратаря Герасимюка, думаю, никаких проблем нет. Все 
действовали в разных сочетаниях, никакой перестройки как таковой не было. 
Тактику и систему команды они знают и в большинстве, и в меньшинстве, и в 
равных составах. Пришли, помогли, тем более они были свежее, это тоже 
сыграло роль.  
- Видишь плюсы в том, что серия затянулась? Был игровой тонус и характер 
проявили.  
 - Тут как посмотреть. Но мне кажется, что пауза в неделю больше сыграет на 
пользу. Можно восстановиться физически и психологически. С другой стороны, я 
сам вчера думал об этом. Год назад команда прошла первые два раунда без 
поражений и серьезных трудностей. А в полуфинале столкнулись с проблемами, 
которые уже не смогли решить. Проиграли две встречи на выезде в Омске и уже 
не оправились. Но сейчас мы отдали две игры в первом раунде, психологически 
инициатива была на стороне "Динамо". Они сравняли счет в серии, находились 
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на эмоциональном подъеме. Но мы справились, это пошло на пользу. 
Единственный минус - короткий перерыв перед вторым раундом.  
- У вас прямо по ходу серии сменился главный тренер. Что происходило в 
команде?  
 - Мы сталкивались с этим и год назад. Ребята знают, что такое бывает. 
Произошли замены, но Павел Алексеевич Канарский остался в команде. Он 
продолжает работу и сильных изменений в структуре не было. Хоккей тот же, 
требования и тактика те же. Был психологический разгруз. Герман Михайлович 
Титов пришел, дал нам нотку уверенности. Никаких глубокомысленных фраз, все 
по делу, четко. Никого не загружали и не акцентировали на этом внимание. 
Поэтому такой результат и получился.  
- Какие ожидания от серии со "Спартаком"?  
 - У них много сильных игроков, команда с характером, бьется до конца. Много 
мастеровитых хоккеистов и тех, которые готовы побиться. Хорошее 
большинство, активно идут вперед. Если упускают момент давления - то 
выстраиваются в средней зоне, по-моему, 1-2-2, или 1-4. Серия точно будет 
сложная, мы и в регулярном чемпионате им проиграли 1-3. Для нас это 
дополнительная мотивация. Будет много интересного.  
- Вы будете играть в "Ледовом". Выходить на лед при 12 тысячами болельщиков 
- это дополнительная мотивация?  
 - Если соберется 12 тысяч (улыбается). Мы особо не говорили об этом ни между 
собой, ни с тренерским штабом. Восприняли как профессионалы. Для нас это не 
давление, а лишний инструмент для поднятия духа. "Ледовый", много 
болельщиков, другая атмосфера, первая команда там играла. Никого это не 
должно смутить.  
- "Динамо" в чемпионский год играло на "ВТБ Арене" и им даже включали звук 
трибун, чтобы игроки привыкали.  
 - Не думаю, что привыкание займет много времени и сил. В моменте - да, будет 
первое впечатление. Тут главное сохранить концентрацию, минуты две-три и все 
будет нормально. Тем более мы будем там тренироваться два дня, будет время 
привыкнуть.  
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К заголовкам сообщений 

Сезон 2023/24 закончился. Что ждать в следующем сезоне? (Sport-42.ru, 
Новокузнецк, 18 марта 2024) 
"Кузнецкие Медведи" завершили выступление в сезоне МХЛ. Команда показала 
свой лучший результат с 2017 года. "Медведи", в которых никто не верил перед 
стартом сезона, предрекая соперничество с Красноярском за последнее место, 
стали победителем "Серебряного" дивизиона, выдав рекордную в истории клуба 
серию из 15 побед, и вышли в "Золотой". 
Добиться такого результата "Кузнецким Медведям" удалось благодаря в том 
числе работе тандема главного тренера (Андрея Лунева) и спортивного 
директора (Ильи Мусина). По нашей информации из очень достоверного 
источника, оба продолжат работу в системе "Металлурга". Но уже с первой 
командой, в ВХЛ. На этих же должностях. 
Но как нам стало известно, финансовые возможности у Лунева и Мусина в 
команде "Металлург" будут не такие, как у их предшественников. Болельщики 
активно обсуждали информацию о сумме бюджета в сезоне 2023-24, которая 
была озвучена одним из телегрма-каналов и растиражирована во всем 
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Интернете. Так вот, по нашей информации из источника, заслуживающего 
доверия, этот бюджет будет сокращен в 2 раза.  
С таким бюджетом и будет выступать "Металлург". Как сообщает наш 
информированный источник, все согласовано генеральным спонсором, который 
еще и рассмотрел программу, предложенную руководством клуба по развитию 
на ближайшие 5 лет. ЕВРАЗ программу утвердил. И предложил генеральному 
директору "Металлурга" Андрею Денякину новый контракт на 5 лет.  

https://sport-42.ru/news/detail/sezon-2023-24-zakonchilsya-chto-zhdat-v-
sleduyushchem-sezone/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Агидель" фаворит полуфинала, большинство верят в "Бирюсу". 
"Алло,ЖХЛ" с прогнозами игроков СКСО, "7.62" и "Торнадо" (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Анна Савонина, Валерия Самойлова, Влада Назаренко, Юлия Волкова и Мария 
Лобурь в новом выпуске предположили, какой команде может достаться Кубок 
ЖХЛ в этом сезоне.  
Валерия Самойлова, нападающий СКСО  
 - "Динамо-Нева" или "Агидель". Уфа в принципе всегда играет в активный хоккей. 
Они очень много комбинируют, бросают со всех позиций. Эти их диагональные 
передачи очень сложно перехватывать. Девчонки мастеровитые. Думаю, они 
могут опять взять кубок.  
Влада Назаренко, защитник "7.62": 
 - Мне кажется, что "Бирюса". У них хорошее нападение. Даже если они 
пропускают 5 шайб, то забивают 7. И вратарская линия хорошая. Даша Гредзен 
в порядке.  
Юлия Волкова, вратарь "7.62": 
 - С моей точки зрения, может спокойно взять кубок "Бирюса". У нее и вратарская 
линия сильная, и игроки. И не пара человек, а пару звеньев. Два звена точно. И 
думаю, они достойны кубка.  
Мария Лобурь, защитник СКСО: 
 - В финал мне кажется, выйдут "Агидель" и "Бирюса". И думаю, что победит 
"Бирюса". У них все шансы есть. И тренер все грамотно строит, да и девчонки 
сами стараются. Хорошее нападение. Защита неидеальная, но ни у кого нет 
идеальной защиты. В целом, они могут взять кубок в этом сезоне.  
Анна Савонина, защитник "Торнадо": 
 - В 1\2 финала "Агидель" играет с Питером. Вот это самый интересный и 
зрелищный матч будет. Я смотрела их последние игры. И точно никто не будет 
отдавать сопернику кубок. Но, наверное, "Агидель" пройдет дальше. Во втором 
полуфинале "Торпедо" с "Бирюсой", и я болею за Нижний Новгород. И, конечно, 
он пройдет дальше. А в финале между "Агиделью" и "Торпедо", победит Нижний 
Новгород. Мне нравится эта команда. Они дисциплинировано играют. Думаю, что 
они победят. Я бы очень хотела это увидеть.  

https://whl.khl.ru/news/20038/1047401/ 

К заголовкам сообщений 

Новые молодые лидеры вместо ушедших звезд. Итоги сезона для 
"Торнадо" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 18 марта 2024) 
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11 марта завершился девятый сезон в ЖХЛ для "Торнадо". Автор Телеграм-
канала "Красивый хоккей" Азат Алтынчурин рассказывает о самом важном, что 
было у команды из Дмитрова в прошедшем чемпионате.  
Регулярный чемпионат  
Под руководством нового главного тренера Сергея Бондаренко "Торнадо" в 
регулярном чемпионате одержало 13 побед в основное время, один раз 
обыграло соперника в серии бросков, там же уступило трижды. Команда из 
Дмитрова набрала 44 очка и заняла шестое место в регулярном чемпионате. 
Хоккеистки "Торнадо" забросили ровно 100 шайб за 42 игры, третий сезон подряд 
они достигли такой отметки. Но также пропустили 126 шайб - худший результат 
за всю 21-летнюю историю команды.  
Плей-офф Кубка ЖХЛ  
В четвертьфинале Кубка ЖХЛ "Торнадо" встретилось с красноярской "Бирюсой". 
Первые две гостевые игры закончились для подмосковной команды 
поражениями (0:3 и 3:5), во второй встрече гости смогли отыграться с 1:3, но 
лидеры соперника показали свой класс. В третьем матче, прошедшем в 
Дмитрове, все с самого начала пошло не так: к первому перерыву было 3:0 в 
пользу "Бирюсы", а матч закончился крупной победой фаворита (8:2). Для 
"Торнадо" сезон завершился серией из 12 поражений подряд.  
Вратари  
Основным вратарем "Торнадо" в сезоне стала перешедшая из чемпионской 
"Агидели" Мария Сорокина, у нее шесть побед в 27 играх при 91,7% отраженных 
бросков и коэффициенте надежности 2,74. 17-летняя Алиса Машкова в свой 
второй сезон улучшила свою статистику: семь побед в 21 игре, она отразила 
91,2% бросков при коэффициенте надежности 3,09. Машкова и Сорокина 
оформили по три "сухих" матча в сезоне.  
В плей-офф оба вратарю "Торнадо" сыграли по одному полному матчу. Машкова 
в первом матче отразила 44 броска, повторив свой личный рекорд. Она же 
начинала третью игру, но Алису заменили спустя 11 минут. Сезон в воротах 
заканчивала Сорокина.  
Защитники  
Лучшим бомбардиром среди защитников "Торнадо" стала 18-летняя Юлия 
Нуякшева, она набрала 20 (8+12) очков, попутно став участницей Матча звезд 
ЖХЛ. Хороший сезон провели Анна Савонина (4+7) и Полина Архипова (2+8), 
которая стала лидером сезона среди защитников по количеству перехватов (39). 
Капитан "Торнадо" Екатерина Захарова обновила личный рекорд по очкам за 
сезон, забросив одну шайбу и отдав восемь голевых передач, восемь очков у нее 
было в первом сезоне ЖХЛ в составе "Агидели".  
В Кубке ЖХЛ Анна Савонина забросила три шайбы, став лучшим снайпером 
первого раунда среди защитников. С четырьмя очками Анна оказалась лучшим 
бомбардиром среди всех игроков "Торнадо". По одной передаче сделали Полина 
Архипова и Юлия Нуякшева. Также Юлия сделала пять перехватов - больше 
среди всех защитников в первом раунде.  
Нападающие  
18-летняя Александра Нестерова с большим отрывом стала лучшим 
бомбардиром "Торнадо" в регулярном чемпионате. У нее 20 шайб и 24 голевые 
передачи. Екатерина Давлетшина после возвращения из "7.62" показала лучший 
сезон в карьере, стала вторым бомбардиром и ассистентом команды, набрав 24 
очка, 16 из них за голевые передачи. По 10 шайб забросили Ольга Володина и 
Анна Лопухова.  
Алина Ландырева стала лидером среди всех нападающих по числу отборов 
шайбы (37), также она заняла пятое место по выигранным вбрасываниям (370). 



 

 

Анна Лопухова и Александра Нестерова сыграли за сборную Запада на Матче 
звезд, у Нестеровой есть одна шайба в той игре. В ЖХЛ дебютировали Ольга 
Никитина (2+5), Ралина Сафиуллина, Доминика Бредина и Дарья Почекунина.  
В плей-офф среди нападающих лишь Алина Ичаева набрала два (1+1) очка, одну 
шайбу забросила Дарья Медютова, одна голевая передача на счету Екатерины 
Давлетшиной. Лучший бомбардир "Торнадо" в регулярном чемпионате 
Александра Нестерова в плей-офф сыграла лишь в двух матчах и осталась без 
набранных очков.  
Игра в неравных составах  
"Торнадо" за весь прошедший сезон сыграло в большинстве 202 раза и 
забросило 22 шайбы - это 10,9% реализации численного преимущества. 
Хоккеистки из Дмитрова пропустили 37 шайб за 159 попыток меньшинства, что 
составило 76,7% нейтрализации численного преимущества соперника. 
"Торнадо" за весь сезон забросило три шайбы в меньшинстве, включая 
последний гол команды в исполнении Анны Савониной.  
Лучший матч сезона  
8 октября 2023 года "Торнадо" в гостях переиграло "Динамо-Неву" (5:3). 
Хоккеистки Сергея Бондаренко вели в счете 2:0 благодаря шайбам Анны 
Лопуховой и Ольги Володиной, но на первый перерыв ушли с минимальным 
отставанием. Анастасия Петрова сравняла счет, а Алина Ичаева забросила 
победную шайбу. На последней минуте Александра Нестерова поразила пустые 
ворота "Динамо-Невы" и зафиксировала важную победу, которая прервала 
серию "Торнадо" из семи поражений подряд.  

https://whl.khl.ru/news/20054/1047400/ 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Роман Ротенберг поздравил Владимира Путина с победой на выборах 
президента России (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг прокомментировал итоги выборов 
президента Российской Федерации. По итогам прошедших выборов, Владимир 
Путин набрал более 87% голосов избирателей и был переизбран президентом 
России на шесть лет. 
"Как доверенное лицо Владимира Владимировича я не сомневаюсь, что Россия 
сделала абсолютно правильный выбор, ведь Путин - это экономическая 
стабильность, развитие и процветание во всех областях. Наш любимый хоккей - 
яркая иллюстрация того, насколько эффективен лидер и капитан всей России. 
Мы все помним, что в 1990-е российский хоккей находился в плачевном 
положении. 15 лет мы не знали побед на чемпионатах мира, 26 лет не 
выигрывали Олимпийские игры. 
Изменил все это именно Путин. Благодаря усилиям Владимира Владимировича, 
благодаря его политике мы получили сразу несколько поколений блестящих 
хоккеистов, настоящих мировых звезд, которые выиграли и чемпионаты мира, и 
Олимпиаду. Еще важнее, что в эпоху Владимира Путина наши спортсмены - это 
настоящие патриоты, которые готовы по первому зову ехать в сборную, биться 
за ее честь и приносить новые победы. Искренне поздравляю нашего 
Президента с уверенной победой на выборах и желаю и в дальнейшем вести 
Россию только вперед!" - написал Ротенберг в своем телеграм-канале. 

https://whl.khl.ru/news/20054/1047400/


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5477616-roman-rotenberg-pozdravil-
vladimira-putina-s-pobedoj-na-vyborah-prezidenta-rossii.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
Мичков: "Политические моменты нас, хоккеистов, не касаются" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Нападающий "Сочи" Матвей Мичков в комментарии для "СЭ" высказался о 
письме хоккеистов молодежной сборной России на имя президента 
Международной федерации хоккея Люка Тардифа.  
15 февраля бывшие и действующие игроки молодежной национальной команды 
написали письмо с требованием рассмотреть вопрос возвращения на 
международные соревнования. 
"Не было ли желания высказаться от себя, а не через письмо? Считаю, что 
политические моменты нас, хоккеистов, не касаются. Наша задача выходить на 
лед и играть. Где скажут, там и будем. Предложили сделать коллективное 
письмо. Мы поддержали эту идею. Наша задача - выходить на лед и играть в 
хоккей, не думая ни о чем", - сказал Мичков "СЭ".  
13 февраля ИИХФ объявила о продлении отстранения сборных России и 
Белоруссии всех возрастов, а также всех клубов из этих стран от участия в 
международных турнирах до конца сезона-2024/25.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/michkov-vyskazalsya-o-pisme-igrokov-
molodezhnoy-sbornoy-rossii-na-imya-prezidenta-iihf-tardifa-2191054/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Бывший автор Sports Еронко уволен с должности скаута "Сан-Хосе". 
Игорь ранее работал в "Авангарде" (Sports.ru, Москва, 18 марта 2024) 
Игорь Еронко покинул должность скаута "Сан-Хосе".  
Об этом сообщил San Jose Hockey Now. 
Летом 2023 года стало известно, что Еронко был нанят "Шаркс" в штат 
сотрудников в качества скаута по России. 
До этого Игорь работал в "Авангарде". Он являлся ассистентом генерального 
менеджера клуба, а после этого стал занимать должность руководителя 
направления молодежного резерва клубной академии. 
Ранее Еронко был автором Sports.ru, после чего работал в "Спорт-Экспрессе", а 
также комментатором на "Евроспорте" и "КХЛ ТВ".  

https://www.sports.ru/hockey/1115928434-igor-eronko-uvolen-s-dolzhnosti-skauta-
san-xose.html 

К заголовкам сообщений 
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Генменеджер "Сан-Хосе": "Еронко не выполнял свои обязанности, не 
соответствовал стандарту. Он не смотрел игры и не делал того, что мы 
просили" (Sports.ru, Москва, 18 марта 2024) 
Генеральный менеджер "Сан-Хосе" прокомментировал увольнение Игоря 
Еронко.  
Игорь Еронко работал в "Шаркс" в качестве скаута по России. 
"Мы уволили его, по сути, потому, что он не выполнял свои обязанности. Игорь 
не соответствовал стандарту.  
По какой-то причине он не смотрел игры и не делал того, что мы просили. 
Поэтому мы посчитали, что лучше с ним расстаться. 
Мы делали ему несколько предупреждений по поводу сдачи отчетов. 
Корректировать свои списки. И смотреть матчи. Ты не можешь просматривать 
игроков, если не находишься на катке. Ему много раз говорили о том, что ему 
необходимо совершенствоваться в этой области, но он этого не сделал. 
Это разочаровывает. Он был помощником генерального менеджера в 
"Авангарде". Мы думали, что он довольно хорошо разбирается в лиге, знает 
некоторых игроков, молодых игроков и просматривал некоторых из них. Мы 
подумали, что это нам подходит. 
Но в конечном счете в ситуации, в которой находится Россия, когда ты не можешь 
быть там, и следить за людьми, они могут делать то, что хотят. 
Он решил делать это без особого энтузиазма. Это не то, что мы ищем", - 
передает слова генерального менеджера "Сан-Хосе" Майка Грира San Jose 
Hockey Now.  

https://www.sports.ru/hockey/1115928453-genmenedzher-san-xose-eronko-ne-
vypolnyal-svoi-obyazannosti.html 

К заголовкам сообщений 

Играли два товарища. Кузнецов и Орлов воссоединились в "Каролине" и 
начали творить (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Дмитрий сыграл один из самых результативных матчей в своей карьере, а 
Кузнецов помог ему в этом.  
Орлов: великолепно, что мы с Кузнецовым снова играем вместе 
 "Каролина" разгромила "Оттаву", у Орлова, Кузнецова и Свечникова 7 очков на 
троих 
Вспомните себя в те счастливые моменты жизни, когда вы встречали старых 
друзей, с которыми вы давно не виделись. Вспомните, как у вас поднималось 
настроение, как вы радовались этим встречам, и вам казалось, что теперь ваша 
жизнь куда больше наполнена радостью и смыслом. Вспомните, как вы, сидя в 
одной компании, обещали друг другу чаще видеться и строили совместные 
планы. 
Примерно похожий эмоциональный подъем сейчас переживает защитник 
"Каролины" Дмитрий Орлов, в команду к которому приехал его старый друг 
Евгений Кузнецов. Защитник из Кузбасса, начинавший сезон с достаточно 
серьезным минусом в графе "Показатель полезности", набирает очки в 
последних трех встречах. А в сегодняшнем матче с "Оттавой" он устроил 
настоящее светопредставление, забросив две шайбы и сделав две голевых 
передачи. "Каролина" выиграла со счетом 7:2. Один из своих голов Орлов забил 
в выходе один на один с вратарем. Так он открыл счет в середине первого 
периода. Напомню, что Дмитрий играет на позиции защитника. Возникает 
вопрос: а это вообще законно? 

https://www.sports.ru/hockey/1115928453-genmenedzher-san-xose-eronko-ne-vypolnyal-svoi-obyazannosti.html
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Кузнецов, впрочем, тоже не остался в стороне от голевого пиршества. Его шайба 
в начале второго периода вывела "Харрикейнз" вперед со счетом 2:1. 
Обратите внимание на то, как Кузнецов отпраздновал этот гол. Да, он обошелся 
без любимой не только им, но и всеми нами "птички". Но, черт возьми, какой же 
широкой и светлой была улыбка на его лице! Женя, очевидно, в "Каролине" снова 
начал получать кайф именно от хоккея, а не от других жизненных вещей, 
наносящих вред человеческому здоровью. Хочется пожелать ему, чтобы это 
ощущение радости от любимой игры длилось как можно дольше. 
В третьем периоде Орлов оформил дубль, зарядив мощнейший бросок от синей 
линии под перекладину. Матч с "Оттавой" стал для Дмитрия самым 
результативным в сезоне и повторением его личного рекорда по количеству 
очков за матч. Возможно, это была его лучшая игра за последние годы. Стало ли 
совпадением то, что Кузнецов и Орлов, два старых друга из "золотой" 
молодежной сборной 2011 года, начали показывать свой лучший хоккей, 
воссоединившись друг с другом? Честно говоря, не думаю. Во-первых, как я уже 
писал, Жене нужны были свежие эмоции, и он получил их, перейдя в "Каролину". 
Во-вторых, приход в коллектив старого товарища, полагаю, поднял настроение 
Орлову, что неминуемо должно было отразиться и на его игре. Успехи Дмитрия 
заметил и главный тренер "ураганов" Род Бриндамор. "Он сыграл очень хорошо. 
У него довольно мощный бросок, и сегодня вечером мы в этом убедились. У него 
есть потенциал. Сегодня у него было много хороших моментов, и я надеюсь, что 
этот матч станет для него трамплином", - сказал наставник на послематчевой 
пресс-конференции.  
Эмоции - главная вещь в человеческой жизни. Спортсмен запоминает не только 
то, как он пахал на тренировках, но и, прежде всего, что он испытал в самые 
счастливые или неудачные моменты своей карьеры. Сейчас у Орлова и 
Кузнецова начинается белая полоса. Причем, важно отметить, все это 
происходит синхронно, с момента их воссоединения в составе "Каролины". Здесь 
не нужно искать физических или научных объяснений этому феномену. Это 
происходит на эмоциональном уровне. "Великолепно, что мы снова играем 
вместе. Мы много общаемся друг с другом в межсезонье. Мы оба переживали не 
лучшие времена и нуждались в поддержке. Иногда ты слишком долго держишь 
переживания в себе, что не идет на пользу. Теперь мы оба улыбаемся, играем в 
отличный хоккей. Надеюсь, так будет продолжаться дальше и мы будем 
наслаждаться происходящим. Он очень особенный человек и выделяется не 
только своей игрой на льду. Он всегда веселится и шутит, никогда не бывает 
серьезным. Общаться с ним всегда весело, у нас отличные отношения. У нас 
накопилось много совместных веселых историй за время длительной дружбы. 
Здорово, что мы снова вместе", - слова Кузнецова лишь подтверждают 
высказанный выше тезис. Два старых друга встретились, обнялись, 
обрадовались и пошли творить дела. Вот и все. Остается только пожелать, 
чтобы им как можно дольше хватало этого запала. 

https://allhockey.ru/article/show/511356-
Igrali_dva_tovarischa_Kuznecov_i_Orlov_vossoedinilis_v_Karoline_i_nachali_tvorit 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Глава хоккейной Медиалиги: хочется еще раз увидеть у нас Романа 
Ротенберга (Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 

https://allhockey.ru/article/show/511356-Igrali_dva_tovarischa_Kuznecov_i_Orlov_vossoedinilis_v_Karoline_i_nachali_tvorit
https://allhockey.ru/article/show/511356-Igrali_dva_tovarischa_Kuznecov_i_Orlov_vossoedinilis_v_Karoline_i_nachali_tvorit


 

 

Глава Медиалиги Николай Осипов заявил, что хочет еще раз увидеть в матчах 
лиги игру главного тренера СКА Романа Ротенберга. 10 марта специалист 
провел матч за команду "Чисто Питер", в котором отметился грубой игрой по 
отношению к сопернику - "Титану". Тот матч команда Ротенберга проиграла со 
счетом 1:7. 
"Активно слежу за Кубком Гагарина, за некоторыми командами более 
пристально, чем до этого, потому что некоторые хоккеисты приняли участие в 
играх Медиалиги. Конечно, хочется пожелать им удачи и одновременно хочется 
успеть их увидеть еще раз до завершения нашего чемпионата. 
Хочется еще раз увидеть Романа Ротенберга в лиге, а может, провести финал в 
Питере. Для этого нужно, чтобы СКА проиграл Автомобилисту (смеется). Это, 
конечно, шутка. Но я стал персональным болельщиком тех людей, которые были 
в нашей лиге". 

https://www.championat.com/hockey/news-5477682-glava-medialigi-osipov-
hochetsya-eschyo-raz-uvidet-u-nas-romana-rotenberga.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Александр Лукашенко провел совместную тренировку с минским 
"Динамо" (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 18 марта 2024) 
Глава Беларуси Александр Лукашенко вечером 18 марта провел совместную 
тренировку с минским "Динамо". 
Об этом информирует телеграм-канал "Пул Первого". 
"Динамовцы в среду официально закрывают сезон. Успели отдохнуть после 
эффектной серии с одноклубниками из Москвы. 
Сыграли сегодня два периода по 35 минут (это, кстати, стандартный формат 
тренировок президентской команды). Шайб было много, а Первый забил буллит", 
- пишут авторы ресурса. 

https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/18/aleksandr-lukashenko-provel-
sovmestnuju-trenirovku-s-minskim-dinamo/ 

К заголовкам сообщений 

Валерий Каменский - о "Матче легенд": мурашки, волнение, как в молодые 
годы (Советский спорт, Москва, 19 марта 2024) 
Благотворительная игра прошла в Норильске.  
Олимпийский чемпион, трехкратный чемпион мира и обладатель Кубка Стэнли 
Валерий Каменский поделился эмоциями о прошедшем 16 марта во дворце 
спорта "Арктика" в Норильске благотворительном матче с участием легенд 
отечественного хоккея. Кроме Каменского, на лед вышли такие звезды, как 
Александр Якушев, Вячеслав Фетисов, Алексей Касатонов, Павел Буре, Игорь 
Ларионов.  
Это мечта - играть с такими партнерами, как Фетисов и Касатонов, Буре и 
Ларионов, - отметил Каменский. - Они цвет не просто российского, но и мирового 
хоккея. Эмоции большие, зрители довольны, а это самое главное. Когда 
называют твое имя, понимаешь, что ты выходишь для болельщиков и на тебе 
огромная ответственность. Естественно, мурашки, волнение, как в молодые 
годы. Огромнейший праздник для Норильска, который мы стараемся делать 
каждый год. Огромное спасибо болельщикам, организаторам и лично Владимиру 
Потанину за этот праздник.  

https://www.championat.com/hockey/news-5477682-glava-medialigi-osipov-hochetsya-eschyo-raz-uvidet-u-nas-romana-rotenberga.html
https://www.championat.com/hockey/news-5477682-glava-medialigi-osipov-hochetsya-eschyo-raz-uvidet-u-nas-romana-rotenberga.html
https://allhockey.ru/news/show/511343-Glava_hokkejnoj_Medialigi_hochetsya_esche_raz_uvidet_u_nas_Romana_Rotenberga
https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/18/aleksandr-lukashenko-provel-sovmestnuju-trenirovku-s-minskim-dinamo/
https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/18/aleksandr-lukashenko-provel-sovmestnuju-trenirovku-s-minskim-dinamo/


 

 

Благотворительный "Матч легенд", состоявшийся при поддержке Ночной 
хоккейной лиги, прошел в Норильске уже в седьмой раз. "Легендам хоккея" 
противостояла сборная Норильска. Встреча закончилась убедительной победой 
гостей - 11:6. По традиции, билеты распространялись в обмен на добровольные 
пожертвования. Все вырученные средства будут отправлены местным 
спортшколам.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/valerij-kamenskij-o-matche-legend-murashki-
volnenie-kak-v-molodye-gody 

К заголовкам сообщений 

Егор Титов посетит игру КХЛ вместо матча Россия - Сербия (Meta Ratings 
(metaratings.ru), Москва, 18 марта 2024) 
Бывший футболист сборной России Егор Титов ответил на вопрос, собирается 
ли посетить товарищеский матч национальной команды против сборной Сербии.  
"В четверг в Москве пройдет матч Кубка Гагарина, "Спартак" играет против 
"Металлурга". Независимо от того, как сыграют завтра. Нас опять покажут и будут 
вопросы, почему мы на хоккее, а не на футболе. Но параллельно, конечно, будем 
смотреть футбол", - сказал Титов Metaratings.ru. 
21 марта в Москве "Спартак" на своем льду примет "Металлург" во втором матче 
четвертьфинальной серии Кубка Гагарина. После первого матча преимущество 
на стороне магнитогорской команды. 
В этот же день национальная сборная России по футболу сыграет в Москве с 
Сербией. Матч состоится на домашнем стадионе "Динамо" и начнется в 20:00 по 
московскому времени. 

https://metaratings.ru/news/egor-titov-posetit-igru-kkhl-vmesto-matcha-rossiya-
serbiya-344884/ 

К заголовкам сообщений 

Расходы на ЛДС рассмотрят в суде (Коммерсантъ # Новосибирск.ru, 
Новосибирск, 18 марта 2024) 
В Новосибирске начался процесс по делу подрядчика строительства "Сибирь-
Арены"  
В Новосибирске суд приступил к рассмотрению дела о махинациях при 
возведении ледовой арены "Сибирь". Обвиняемым по нему привлекли 
гендиректора фирмы-подрядчика "Строймонтаж" Михаила Воловича. Он, по 
версии следствия, завысил реальные расходы компании на фонд оплаты труда, 
перечислив свыше 286 млн руб. сотрудникам своей фирмы, занятым на других 
объектах. Помимо мошенничества, бизнесмену вменили в вину получение 
"откатов" на общую сумму 6,7 млн руб. от представителя фирм-партнеров в 
обмен на подписание актов выполненных работ по строительству арены. В 
первый день слушаний подсудимый признал вину частично. 
В Кировском районном суде состоялось первое заседание по уголовному делу 
гендиректора фирмы "Строймонтаж" 54-летнего Михаила Воловича. 
Главу компании "Строймонтаж" Михаила Воловича задержали в марте 2023 года 
в Москве и доставили под конвоем в Новосибирск. Основанием послужило 
уголовное дело, которое было возбуждено по материалам УФСБ. В нем 
указывается, что в 2019-2000 годах между "Строймонтажем" и ООО 
"Элинальфа", выступавшим генподрядчиком строительства ледового дворца 
спорта, были заключены два договора подряда на общую сумму свыше 4,05 
млрд руб. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/valerij-kamenskij-o-matche-legend-murashki-volnenie-kak-v-molodye-gody
https://www.sovsport.ru/hockey/news/valerij-kamenskij-o-matche-legend-murashki-volnenie-kak-v-molodye-gody
https://metaratings.ru/news/egor-titov-posetit-igru-kkhl-vmesto-matcha-rossiya-serbiya-344884/
https://metaratings.ru/news/egor-titov-posetit-igru-kkhl-vmesto-matcha-rossiya-serbiya-344884/


 

 

Как рассказал "Ъ-Сибирь" прокурор отдела по надзору за исполнением 
законодательства о противодействии коррупции облпрокуратуры Алексей 
Сальджанов, по версии следствия, гендиректор "Строймонтаж" предоставлял в 
управление Федерального казначейства по Новосибирской области 
недостоверные сведения о расходах на фонд оплаты труда при выполнении 
договоров подряда, существенно завышая их. Около 286,9 млн руб. были 
перечислены работникам, не задействованным на строительстве арены, а 
занятым на других объектах, которые возводил "Строймонтаж". Следствие 
квалифицировало это как мошенничество в особо крупном размере (ч. 4 ст. 159 
УК РФ, максимальное наказание - 10 лет лишения свободы). 
Кроме того, Михаилу Воловичу предъявили обвинение в получении 
коммерческого подкупа (ч. 8 ст. 204 УК РФ, наказание - от семи до 12 лет 
заключения). Следствие считает, что бизнесмен вымогал у представителя двух 
фирм-субподрядчиков "откаты" за подписание каждого акта выполненных работ 
и нерасторжение договоров. Транш составлял 3-5% от суммы, обозначенной в 
документах. В общей сложности, говорится в деле, на банковскую карту 
обвиняемого поступили 6,7 млн руб.  
В качестве обеспечительных мер суд арестовал $18 тыс., которые были изъяты 
у Михаила Воловича при обыске, и предъявил ему иск о взыскании суммы 
ущерба на 287 млн руб.  
В марте 2023 года по решению суда бизнесмена заключили под стражу. В 
судебном заседании по избранию меры пресечения он заявил: "Не могу быть 
причастным к хищению, которого не было". Когда расследование дела 
подходило к концу, предпринимателя перевели из СИЗО под домашний арест. В 
феврале 2024 года прокуратура утвердила обвинительное заключение по делу. 
Сегодня Михаил Волович предстал перед судом. Как рассказали в пресс-службе 
Кировского райсуда, в первый день слушаний прокурор изложил суть 
предъявленного бизнесмену обвинения. Михаил Волович заявил, что вину по 
инкриминируемым преступлениям признает частично. На очередное заседание, 
назначенное на 28 марта, вызваны представители потерпевших. 
В 2018 году стало известно, что Новосибирск получил право проведения 
чемпионата мира по хоккею среди молодежных команд. Он должен был 
проходить с 26 декабря 2022 года по 6 января 2023 года. Чтобы принять крупный 
спортивный форум на достойном уровне, было решено возвести на левом берегу 
Оби ледовый дворец спорта. Шестиэтажный спорткомплекс общей площадью 55 
тыс. кв. м, согласно проекту, должен включать в себя основную и тренировочную 
арены с трибунами соответственно на 10,5 тыс. и 200 зрителей, спортивный и 
тренажерный залы, вспомогательные помещения. Масштабный проект включал 
и создание инфраструктуры - строительство станции метро "Спортивная", 
автодорог, усовершенствование системы дорожно-транспортных развязок и др. 
В марте 2022 года Международная федерация хоккея (IIHF) отдала право 
проведения турнира Канаде. 

https://www.kommersant.ru/doc/6579148 

К заголовкам сообщений 

Медали чемпионата мира по хоккею 2024 года изготовят из хрусталя 
(Чемпионат.com, Москва, 18 марта 2024) 
Президент организационного комитета чемпионата мира по хоккею 2024 года 
Петр Бржиза рассказал, что призерам чемпионата мира по хоккею 2024 года в 
Чехии вручат медали, которые изготовят из хрусталя. Награды будут 
символизировать чешские традиции хоккея. Вес медалей составит 250 граммов. 

https://www.kommersant.ru/doc/6579148


 

 

"Как и в 2015 году, оргкомитет выбрал оригинальные медали, с отсылкой на 
чешское мастерство, историю хоккея, эмоции и страну-организатора. Дизайн 
медалей частично определяется регламентом ИИХФ, которого мы должны 
придерживаться. Однако каждый организатор ищет свой индивидуальный путь к 
получению уникальных ценных металлов, для нас было приоритетом выбрать 
хрусталь в качестве материала. В процессе создания мы сосредоточились на 
том, чтобы медали хорошо смотрелись и на игровой форме. Мы удовлетворены 
конечным результатом", - цитирует Бржизу пресс-служба Международной 
федерации хоккея. 
Напомним, в феврале 2024 года по решению Международной федерации хоккея 
отстранение сборных России и Беларуси продлено на сезон-2024/2025. 
Чемпионат мира по хоккею 2024 года пройдет в Праге и Остраве с 10 по 26 мая. 
Действующим чемпионом мира по хоккею является сборная Канады, которая на 
турнире 2023 года в финальном матче обыграла сборную Германии.  

https://www.championat.com/hockey/news-5477698-medali-chempionata-mira-po-
hokkeyu-2024-goda-izgotovyat-iz-hrustalya.html 

Похожие сообщения (1): 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 18 марта 2024 

К заголовкам сообщений 
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